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＜健康福祉都市をめざして＞ 

1 

 

1．保健 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
1 高津・緑が丘 40歳代 女 

健康診断をしてくれる市指定の病院のレベルがまちまち。（高飛車で）不愉快

な思いをする病院もあった。 

 

2 八千代台 70歳以上 女 

健康診断は4～5年前より後退。チェックが2年に1回。保健センターから地域の

医療機関へと。以前は抽選率も高くセンターで受けられた。費用（税金）不足

から？一層充実すると期待してたが残念。 

 
3 睦 30歳代 女 

定期健診，乳ガン・子宮ガン検診，現在 2 年に 1度案内が届きますが，毎年届

くようにお願いします。 

 4 大和田 70歳以上 女 高齢者の健康診断や各種検査の費用は無料化してほしい。 

 5 高津・緑が丘 60歳代 女 老人健康診断を毎年市で無料化してほしい。 

 6 大和田 70歳以上 男 高齢者のガン検や医療センターの充実など，満足している。 

 

7 村上 30歳代 女 

1才半健診，3才児健診を集団にして欲しい。小児科だけでなく，きちんと専門

家に診てもらう機会を作るべきでは。（聴力など保護者が検査するとは驚きま

した）集団で様々な人の目で各親子の様子を見ることで，気になる家庭の早期

発見となるのでは。子宮ガン検診なども子供がいるとなかなか行けない。集団

にすることで保育有の環境を整えてもらえると安心。 

 

8 高津・緑が丘 20歳代 女 

子宮頸ガンの検査を安く受けられる紙が送られてきたり，妊娠時の健診が 10 回

以上無料になる仕組みになっていたりと，検査を気軽に受けられる（意欲を促

そうとする）システムはとても良いと思います。これからも続けてください。

あと，結婚前仕事をしていた時は毎年決まった時期に健康診断を受けていまし

たが，辞職した後は受ける意欲さえわかないので（受けなくてはいけないと思

ってはいても），そういった気持ちがなくなるような仕組みをよろしくお願い

します。 

 9 高津・緑が丘 20歳代 女 子宮頸ガンの予防接種を希望者は無料で受診できるようにしてほしい！！ 

 10 八千代台 40歳代 女 千葉市も行っているヒブや頸ガン予防ワクチンなど早く無料化すべき。 

 
11 大和田 60歳代 女 

低年金生活者（月 10万以下 年収 120 万以下手取りで）には健康診断を無料に

する位でないと，医者にかかりたくともかかれない人もいると思う。 

 

12 村上 40歳代 女 

がん検診について，子宮がん・乳がん検診は 30代・40代・50 代について偶数

年齢などとせず，毎年受けられるようにしてほしいと思います。乳がんや子宮

がん検診は早期発見で治る可能性が高いとのことで，そう思います。私自身は，

ない年は自費で受けていますが，家計の負担になるとつい逃してしまうという

方もいらっしゃるのではないでしょうか。 

 

13 村上 30歳代 女 

市の健康診断のチケット（人間ドッグ的な総合検診）が届く年齢を 40 才以上で

はなく，30才以上とかに下げてほしい。体を酷使して子育てに励んでいるママ

が多いと思います。そして，検診中は子供をみてくれる体制を作ってほしい。 

 
14 大和田 40歳代 男 

都心へのベッドタウンとしての役割をもっと意識して，働き盛りの方の健康を

重視すべき。つまり，人間ドックを無料にする等，現実的な支援をすべき。 

 
15 勝田台 50歳代 男 

新型インフルや大震災などの時，健康危機管理が適切になされる体制にないと

感じる。地域の福祉活動に対する情報提供やバックアップがほしい。 

 

16 大和田 40歳代 女 

八千代中央駅前に本屋など資料を買える所もない。また，年に一度の健診時に

胃ガンなどが有料など，驚きました。「健康福祉都市をめざして」無料にする

ことはムリでしょうか。お金がかからないなら受けたいと言われている方が周

りにかなりいらっしゃいます。 

 17 高津・緑が丘 60歳代 女 保健の仕組みがわかりにくく手続きが複雑すぎる。 

 

18 大和田 60歳代 男 

市の健康診断頄目は毎年減っているように思われる。診断頄目を増やして健診内

容を充実させ，予防に注力してもらいたい。各種ワクチンの補助を拡充してもら

いたい。 



＜健康福祉都市をめざして＞ 

2 

 

1．保健 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
19 村上 30歳代 男 

児童医療費や予防接種，ワクチンなど充実。40 歳未満の主婦（第 3号）の安価

な健康診断の実施。 

 
20 大和田 70歳以上 女 

やちよ元気体操も良いですが，誰でも知っている曲に振り付けしたら自然と体

も動かしたくなります。 

 

21 勝田台 30歳代 女 

駅構内が禁煙になっているのに，駅の中にあるハンバーガー屋は喫煙可で，扉

がいつも開けっ放しになっており，煙が駅構内にもれ出している。受動喫煙の

健康被害について本気で取り組んでほしい。市内の店舗も，喫煙について特に

何も対策していない店が多いが，行政から分煙について指導してほしい。 

 
22 高津・緑が丘 30歳代 女 

周りにぜんそくのお子さんが多いです。偏食の子供も多いです。もっと食育に

ついても力を入れていただきたいです。 

 23 高津・緑が丘 40歳代 女 基本健康診査（８００円）を復活してほしいです。 

 

24 八千代台 60歳代 女 

高齢者の一人暮しの多い中，訪問医療に取り組んでほしい。診察室に座ったま

まの医療になって診断を下すことが真の医療ではないのではないか。地域と心

のふれあいがもう尐しあってほしいと願う。歩ける人は良いが，思うように歩

けない人に，もっと思いやりのある医療がほしい。救急車の出動率ももう尐し

減るのではないだろうか。 

 

25 村上 20歳代 女 

コミュニティをもっと重視した街づくりを提案します。ＷＨＯヘルスプロモー

ションの概念を用いて，考えてみてはいかがでしょうか？健康な街とは，地域

住民一人ひとりが主体的に健康づくり活動に参加することによって，自らの健

康価値を学ぶと共に自己実現を達成できるような社会的基盤を備えた地域社会

のことで，地域住民はこのような地域社会の中で健康づくりを楽しみ，その活

動を通して生命の大切さを知り，生活の豊かさを味わい，人生の意義を学び，

そして幸福を実感できるのではないでしょうか？ 

 

2．医療 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

1 村上 50歳代 男 

東京女子医科大学八千代医療センターの利用をもっと便利にしてほしいと思い

ます。近くの医療機関，診療所からの紹介状が無い場合，3,150円を支払わない

とダメになってます。この制度は，良くないと思います。医療センターで直接

予約して 3,150 円を払うこと無く診察していただきたいと思います。 

 

2 勝田台 60歳代 女 

東京女子医大を誘致したが「八千代市民の病院」のイメージ，実態がない。東

京女子医大と市内の個人医院の科目別連携組織をつくり，その連携図を発表す

べき。（年寄りは付添いなしでは近所の医院にしか行けないのだから） 

 

3 高津・緑が丘 40歳代 男 

名医と呼ばれる人材が尐ない。東女医科大附属病院を市の中核と位置づけるのな

ら，市民に限って紹介状なしで受診できるシステムに変えるなどの独自性が必要

でしょう。 

 
4 勝田台 20歳代 女 

八千代医療センターは新患を今現在受け入れをしていないのがよく分からな

い。新患を受け入れてほしい。 

 

5 大和田 70歳以上 女 

八千代医療センターへ行っても予約していないので受け付けてもらえなかっ

た。以前は予約無しでも診てもらえたのに。これは市民病院として非常におか

しい。 

 6 大和田 60歳代 男 八千代医療センターの拡充と利便性の向上。 

 

7 村上 40歳代 女 

東京女子医大…病院は，なかなか受診できないイメージが強い。地域医療と救

急医療を区別する為のシステムかもしれないが，眼科，耳鼻科で休日に急に診

ていただけない事が数回あった（医者不在のため）。千葉大や柏の慈恵医大を

勧められた…。 

 
8 大和田 30歳代 女 

医療センターを中心とした医療の取組みがなされていると感じる。特に子供に

対する対応が早く，いざという時に頼りになると思っている。 



＜健康福祉都市をめざして＞ 

3 

 

2．医療 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
9 八千代台 60歳代 女 

医療センターの現状をもっと市民に知らせて！良いという人と，悪いという人

がいるのはなぜですか。 

 
10 不明 不明 不明 

女子医大は，かかりつけを断ったり救急車を呼んでも受けてくれないとよく聞

きますが，これでは八千代市に来てもらった意味がない。 

 

11 八千代台 60歳代 男 

東京女子医大への外来は紹介が無いとダメだとか？何かの理由が有るのであれ

ば広報に載せて下さい。質問３，４，５についての現状詳細が我々の目や耳に

入って来ません。何か手立てを考えて下さい。 

 

12 大和田 30歳代 男 

医療センターは外来でかかりづらく，紹介状を書いてもらっても待ちの「期間」

が長い。同じ大学病院でも佐倉の東邦まで行っている。また，個人医と医療セ

ンターの連携や個人医・薬局が充実するなどしても良いのではと思うことがあ

る。 

 
13 阿蘇 50歳代 女 

高額金を支払い，医療センターを誘致した事に納得がいかない。（近隣の市で

無償誘致のところあり） 

 

14 大和田 30歳代 女 

おそらく八千代市が誘致しお金を払って，市民のために救急医療体制を整えよ

うと，東京女子医大のすばらしい先生方に来て頂いているかと思いますが，八

千代医療センターはとても利用しづらいとよく聞きます。夜，子供の体調が悪

く病院へ連れて行こうと，八千代医療センターへ連れて行くと，待っている患

者さんがいなくても必ず２～３時間は待たされるらしいです。態度もあまりよ

くないらしく，親は子供がつらそうにしてると心配で病院へ連れて行くので，

大変なのはわかりますが，医者なら親の不安を取り除けるようにしてほしいと

思います（これが不満につながると思うからです）。これなら，お金がもった

いないと感じてしまいます。 

 
15 村上 30歳代 男 

東京女子医大の医療センターを誘致したのは正解ですね。これが出来るまでは，

八千代市にはこれといった医療拠点がなかったので。 

 

16 村上 30歳代 女 

夫が女子医大の医療センターに救急で搬送された事があり，しかし医者がいな

く 11時から 15 時まで待たされた。医者がいないなら別の病院へ搬送してほし

かった。指の切断のため１分でも早く手術をしてもらいたかった。別の病院と

は，市外でもどこでもよい。とにかく早く指をつなげたかった。 

 17 勝田台 70歳以上 女 医療センターが八千代市にできてとてもいいと思います。 

 18 大和田 50歳代 女 近くに八千代医療センターが出来て利用しているので，大変便利で助かる。 

 
19 高津・緑が丘 60歳代 女 

信頼できる病院がない。医療センターに行っても治療を断られる。在る意味が

ない。税金を散々使用したのに。 

 
20 大和田 60歳代 女 

八千代市は福祉都市，こんな町では出来ないでしょう。東京女子医大には診て

もらえないじゃないですか。 

 

21 村上 30歳代 女 

ＴＹＭＣ（八千代医療センター）の現況に尐々不安があります。他県の市民病

院で良い対応をしてもらった経験があるが，ＴＹＭＣには感じない。市民病院

でないためか，ただの個人病院としての感じがする。 

 

22 高津・緑が丘 50歳代 女 

常日頃健康には気をつけていますので，医者にかかることはほとんどありませ

ん。その為，かかりつけのお医者様はいません。急な感染病（かぜ，インフル

エンザ等）にかかった時が不安です。まわりにインフルエンザにかかった人が

何人もいた時，自分も急な高熱を出し，移したら迷惑をかけると思い医療セン

ターに行きましたが，体がひどい状態でも紹介状がないとダメ！と断られ，す

ぐに処置してもらえる医者も紹介してもらえなかった。一人で移さないように

行ったのに，何のための医療センターかわからない！遠くから来る人はいるの

に市内の人は見てもらえないのはひどい！ 
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2．医療 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

23 大和田 50歳代 女 

医療センターの前で転んでケガをした方を見ました。まわりの方が足がおれて

いそうだから病院に診察を頼んでいましたが，病院の前なのに，断られて米本

まで行ったとの事。同じような事を他にも聞いています。救急医療体制って？

こんなことでは，心配ですよね。また手術の失敗も聞きます。インターンの養

成ではとの声も市はどう感じているのか？ 

 

24 大和田 20歳代 女 

病院も今は谷津に通ってます。かかりつけの病院を八千代におこうとは到底思

いません。私は習志野→船橋→八千代と住みましたが，１番住みにくいです。

…というか，女子医大の地域の信頼度のなさに，本当にびっくりしました。 

 

25 阿蘇 70歳以上 女 

数年前，病気がわかり，大きな病院へ行く事ですと聞き，その夜，家族と相談

し，近くて立派な病院・東京女子医大でお願いしたく，あくる日紹介状を書い

てもらい，フィルムをいただいて東京女子医大へ…。受付センターには若い 2，

3人の女の子達がいました。5／16 に行っているのに初診は 6／9との事。どん

なにお願いしても「混んでいます」の１点張り，さすが気の長い私も呆れ，出

血して救急車で来ないと見てもらえないのね…と言いながら主人と帰って来ま

した。その後，外の病院で大きな手術を受けて，その後入退院の治療が続きま

す。一足遠いと時間も交通費もかかり，病人の私は大変です。今月も 11日行く

事になっています。今でも思います。 

 26 八千代台 60歳代 男 救急受入体制のできる病院の建設。女子医大ＨＰは小児科のみ。老人はなし。 

 

27 大和田 40歳代 女 

救急医はあるが，実際に夜間に電話連絡しても「小児科医がいないので無理

だ！」と断られることがある。医療体制はあるが，きちんと機能していないと

感じる。 

 28 高津・緑が丘 50歳代 男 八千代医療センターの設備充実。緊急医療体制をもっと整えて欲しい。 

 
29 八千代台 40歳代 男 

お産ができる病院や専門科の病院が尐ないので，子育てよりも子供を産むこと

からできない。 

 

30 阿蘇 40歳代 女 

地域医療体制について。夜間など，不満に感じる事が多々ある。一見，体制が

整っている様に見えるが，内容には不満が多い。八千代医療センターなどは，

夜間にまわされても安心感，納得感など得られた事は１度もなし！ 

 31 八千代台 30歳代 女 小児科をふやしてほしいです。 

 32 八千代台 50歳代 女 医療に関しては，耳鼻科，皮膚科が尐ない。 

 33 勝田台 50歳代 男 泌尿器科，毎日外来受診出来る病院は極尐である（困る）。 

 
34 村上 70歳以上 女 

人間ドックから脳ドックが外され残念です。又，大きな病院でも婦人科がなか

ったり不便です。 

 35 大和田 40歳代 女 医療分野の拡大を重視してほしい。 

 36 高津・緑が丘 60歳代 男 大病院に市民を優先的に行けるようにしてほしい。 

 37 大和田 40歳代 男 病院の混雑が目に付く。医療機関が尐ないのでは？ 

 38 八千代台 30歳代 女 近くの病院がいつも混雑しているため待ち時間が長い。 

 

39 八千代台 20歳代 男 

東京と比べて医療に関する取り組みが何もかも遅い。八千代市にエイズ，肝炎，

ガン，あらゆる病気にかかっている患者が何人いるか，ドコで治療してるか，

何もわからないくせに，「健康福祉都市」なんて目指せない。まずは市民がど

ういう悩みを持ってるか考えて，答え出さなきゃ取り組めない。本当に遅い。 

 
40 高津・緑が丘 30歳代 女 

医療（地域救急とも）に関しては，市民生活を送る上で，現況を知って不安を

覚えます。 

 41 八千代台 70歳以上 男 特に医療の取り組みについては，充分出来ていると思う。 

 

42 高津・緑が丘 30歳代 女 

良い医者のいる，ちゃんとした病院が尐ない。ＣＴやＭＲＩなど精密検査ができ

る病院が尐ないから病気の早期発見ができない，しにくいと感じる。健診も行き

にくい。 
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2．医療 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
43 村上 40歳代 女 

病院（特に個人病院）も科によってかなり数のばらつきが多く，なかなか使い

づらいところがある。 

 

44 高津・緑が丘 60歳代 男 

現況→目標数値で目標未達ではないかと思われる。医療に関しては診療科目での

体制をどのように考えるかによって整備，充実の感じ方が異なるのではないでし

ょうか。 

 
45 高津・緑が丘 40歳代 女 

マンモグラフィーの設置医院が尐なすぎます。外科医では普段マンモグラフィ

ーの診断しないので，とてもセクハラを感じます。 

 46 阿蘇 30歳代 男 医療に関して，全く行き届いてないように思います。 

 

47 不明 20歳代 女 

八千代市に来て１年だが，土日祝の救急体制等に不安を感じた。手元に何も情

報がなく，インターネットで調べるしかなかった。市川市では様々な情報の載

った本が手元にあり，安心できた。今後，妊娠をした場合もどこに行けばいい

のか全くわからず不安。地元でもなく友人がいるわけでもなく，情報を何から

得ればいいのかわからない。 

 
48 大和田 20歳代 女 

子供の医療費助成にもっとお金をかけてほしい。小学生になったらけがもふえ

るのに助成されないのは不満で不安。 

 
49 大和田 30歳代 女 

子供の医療費，中学生まで２００円で受診できると良い。船橋や市川と比較す

ると，お金がかかる。 

 50 勝田台 40歳代 男 中学まで医療費は助成すべき。 

 
51 村上 30歳代 男 

現在子育てをしていますが，子供の病院での費用２００円を無料にする様にし

て欲しいです。 

 52 高津・緑が丘 50歳代 男 子供の医療費補助を中学までにして欲しい！ 

 53 大和田 40歳代 女 子供の医療費については，中学生まで￥２００で済むようにしてもらいたい。 

 
54 八千代台 40歳代 男 

子供の医療については，他自治体と比べて経済的な補助が手薄ではないかと思

います。 

 
55 村上 30歳代 女 

医療費の助成は今，小学３年生までですが将来的には小学校卒業するまで，も

しくは義務教育終了までにしてもらうと子供を育てやすくなるのでは。 

 56 高津・緑が丘 40歳代 女 医療費を中学生まで無料にしてほしいです。 

 
57 八千代台 40歳代 男 

病気になった時，どのような体制，又はサービスが整っているかという点から

意見を述べると，義務教育期間は尐なくとも市の補助を継続して欲しい。 

 

58 勝田台 30歳代 女 

小学生までの子供の医療費，入院費を無料にしてほしい。無料化をしている東

京都への移転も考えてしまうが，このままでは八千代市を出て行く人も多いの

では。 

 
59 不明 不明 不明 

他の市は，子供に関する医療費が中学生まで無料などあるので，八千代市もそ

うしてほしい。 

 
60 村上 40歳代 男 

子供医療の充実として，小６，できれば中学３年までの医療費支援があれば，

東葉高速沿線での住民増→税の増収入になる１つの要因になるのではないか。 

 
61 高津・緑が丘 30歳代 男 

子供の医療費が２００円かかりますが，以前住んでいた別の市では無料でした。

ぜひ，八千代でも無料にしてほしいです。 

 62 高津・緑が丘 30歳代 男 児童の医療体制及び援助を充実して欲しい。 

 63 村上 40歳代 女 子供の医療費無料を小学６年生までに拡大してほしいです。明日からでも。 

 64 高津・緑が丘 30歳代 男 子供の医療費が高い（補助対象年齢が低い）。 

 
65 八千代台 30歳代 女 

子供がぜん息を持っているのですが，他市では補助されているところもあるそ

うですが，八千代市も検討してほしいです。 
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3．児童福祉 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

1 村上 30歳代 女 

他の市・区と比べると健診の補助も子供の医療補助もサービス内容が薄い。認

可の保育園にも入れないし子供のいる家庭や若い核家族の家庭にとって住み易

い街とは言い難い。近隣の市ではサーバリックスの補助や妊娠中の検査の補助

が充実しているのに八千代にはない。 

 

2 村上 40歳代 女 

保育園に入るためには就業していないと駄目ということであるが，これから仕

事を探して働きたいと思っている人には大きな壁となってしまう。せめて何ヶ

月以内に就労すること，とかいう規定を設けないと厳しい。勿論既に就業して

いる人もなかなか入れないということだから，そんな余裕は無いのかもしれな

いが…。 

 
3 大和田 40歳代 女 

保育園・学童保育の待機が多いと聞きますが，数年後利用したいと考えている

が入れるか不安である。 

 

4 大和田 40歳代 女 

保育園待機児童数 46 人となっていますが，これ本当？と疑います。公立保育園

に入れず他市の民間保育施設に預けているケースもあると思います。保育園を

民営化したことで，保育園内での虐待もあったと覚えています。行政が責任を

持って子供達を預かってくれることで親は安心して働けます。民営化は責任放

棄としか感じられません。 

 

5 村上 40歳代 男 

今後高齢化尐子化がますます進んでいく中，八千代市の発展のためにも保育園

の充実が課題である。駅の近くの保育園が尐なく，都内に勤務するにも，なか

なか対応が難しい。住民税は共働きで多く納めているのに社会福祉の提供を受

けられない，もしくは受けづらい状況を改善してほしい。 

 

6 高津・緑が丘 30歳代 男 

道が悪い＝乳幼児連れ，子供，高齢者，障害者にとって住みにくい。幼稚園，

保育園，学校での，障害を持つ子，ボーダーの子，気になる子へのフォローを！

十分やってるならやってるアピールを！子育てセンターが各エリアにあるのは

すばらしいが，市外の人は入っちゃダメとは厳しい。空いていれば入れてほし

い。妻のママ友が使えない。 

 
7 八千代台 30歳代 女 

八千代台駅付近に住んでいます。付近の公立保育園の建物が古いのが気になりま

す。 

 8 大和田 30歳代 男 保育園の待機児童数が多い。保育園を増やすべき。 

 9 八千代台 30歳代 女 保育園の建物が古いが，耐震性など大丈夫なのか？ 

 10 八千代台 60歳代 女 市の保育園等を増やし，若いお母さんが働ける市に！ 

 11 高津・緑が丘 40歳代 女 保育園の待機児童を減らすための具体的策が見えない。 

 12 八千代台 50歳代 女 公立の保育園幼稚園が尐ない。 

 13 阿蘇 50歳代 女 保育料が高すぎる。（入れたいが入れない） 

 
14 八千代台 40歳代 女 

未来ある子供達が，（今はわからないでしょうが）不安に思わないような町に

してほしい。 

 

15 睦 30歳代 女 

子供を保育園に預けているが，仕事先を見つける時に，小さい子供がいる為面

接で断られることが非常に多く，市でも受け入れてくれる仕事先や会社側も体

制をとってもらいたい。 

 

16 村上 30歳代 男 

保育園の民営化ですが，安易に民営化すべきでない。又，働きやすい環境の実

現のため，保育園の待機０人を速やかに目指していただきたい。利用者数の増

大を目標とするのではなく，施設や施策の「質」の充実をもっと高めるべきで

はないのか？ 

 
17 高津・緑が丘 30歳代 男 

子供の数に対して保育園が尐ない。生活が厳しく共働きしたくても子供が預け

られず働けない。 

 

18 大和田 30歳代 男 

子供の医療制度は充実しているものの，幼稚園・保育園はキャパも小さく，値段

も高く，不満が大きい。グランドなど，箱物に使う税金があるなら子供対策に使

うべき。 
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3．児童福祉 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

19 村上 60歳代 女 

学童保育はとても大事と考えているが，現状は务悪に思われる。空き教室の利

用等，子供手当等，バラまきではなく，保育園・学童保育等，根本的な人間育

てを考えてほしい。 

 
20 大和田 40歳代 女 

虐待児の保護について考えた方がいいと思う。「目に見えないから考えない」

のでは，いつまでたっても問題の改善につながらないと思う。 

 
21 大和田 50歳代 男 

高齢者に対する施策も重要であるが，これからの将来を担う子供達の施策を充

実してほしい。 

 

22 村上 40歳代 男 

高齢者福祉を充実したところで未来はないが，子育てに活力することで人口の

増加，経済流通の活性化につながる。故に良い都市を目指すのであれば，他地

域より子育てがし易い街として有名になり，人口流入を考えた方が良いと思い

ます。 

 

23 大和田 60歳代 男 

地域子育て支援体制について，全国的に見て参考になる事例が多くあるが，そ

れらを検討した結果をもっと見える形で報告してもらいたい。実施する為に何

が問題かをもっと明確にすべきである。 

 
24 高津・緑が丘 20歳代 男 

子育て対策に力を入れてほしい。正直，八千代市に住んで子育てをしたいと思

う施策がない。江戸川区を参考にしてほしい。 

 
25 大和田 30歳代 男 

もっと子育てをしやすい町づくりをしてほしい。（医療費無料，屋内施設（プ

レイルーム等）を増やすなど） 

 

26 大和田 30歳代 女 

未来の納税者を増やすためにも子供を増やさないといけないので，不妊治療，

出産，子育て（保育園，幼稚園，小学校）の充実をし，市町村で税金のムダ使

いしている所をきちんと取り締まるべき。 

 

27 大和田 20歳代 女 
本当に目指しているんですか？子供に対する支援（１人親だったり，（子育て）

保育料支援）が船橋市や千葉市に比べ，尐ないと思います。病院にかかりやす

い乳幼児の代金や第二子を産む為の準備，支援，尐ないですよね。 

 

28 大和田 50歳代 男 

取り組みとして，老人は益々増えていますし，新入居での子供も増えています。

老人福祉に着目，優先することが大事なこととはよく理解出来ます。子供の数

もいずれ安定期に入ると思いますが，今，八千代市で育っている子供達は不満

があると思います。（プールの改修，自由に遊べる公園，（野球・サッカー）

グランド） 

 

29 大和田 40歳代 男 

幼稚園についてだけ質問があるが，保育園に対しては「市」は必要性を感じて

いるのか？市立を私立に移管して行政としてのサービス低下が大きい。質だけ

が良くなっても金銭面が高くなっている。 

 

30 高津・緑が丘 20歳代 男 

学校はじめ，大事な施設が古い。新しい図書館より優先項位の高いことがたく

さんあるのでは？母親同士が助け合って子供を見ようとしているのに子育て支

援センターが子供の保護者がいないと利用できない…では，せっかくの地域力

がなえる。知人の子であっても責任もって保護するものとして認めて利用させ

てほしい。 

 

31 阿蘇 70歳以上 女 

私は高齢一人暮らしで幼児・学童が身近におりません。従って子育て等詳しい

質問 18はわかりませんが，特に事故が起った事は聞きませんので，まあ安全良

い環境だと思います。でも，いつ起るかわかりません。パトロールは必要と思

います。  

 

4．ひとり親家庭福祉 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 1 大和田 40歳代 女 ひとり親家庭に対し，もっと支援が必要と感じます。 
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5．障害者（児）福祉 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 1 高津・緑が丘 40歳代 男 バリアフリーの設備がおくれているように思う。 

 
2 大和田 20歳代 女 

障害のある子供が，1人で駅のホームをうろうろ行ったりきたりあるいたりして

いてあぶない。 

 3 八千代台 60歳代 男 特定難病のお見舞金が年々減っていくから今後どうなるのか不安です。 

 4 睦 70歳以上 男 障害者として認定等手続きをしない人が散見される。 

 
5 八千代台 70歳以上 女 

障害児・病弱児の援助，成人になった時の自立を目標にする。心身ともにバリ

アフリーの徹底を市民に広げる運動強化。 

 6 村上 30歳代 女 福祉作業所（第１つばさ）も建てかえを考えてほしいです。早めに。 

 

7 八千代台 40歳代 女 

障害児通園施設の増設，もしくは保育園や幼稚園での障害児受け入れ増を希望

します。障害児は年々増えているのに受け皿が尐ないと感じます。障害者の自

立を目指す施設の増設。 

 
8 高津・緑が丘 20歳代 女 

障害児，発達障害児への支援をもっと重視すべき。教員の加配，医療，福祉との

連携。 

 

9 村上 40歳代 男 

障害者の社会参加が叫ばれているが，まだまだ家族に頼らなければならない状

況が続き，家族から出るのは難しい。数年前に廃止になった福祉タクシーの代

替になるような制度が全然充実していない。障害者が自由に移動できる市にし

てほしい。 

 

10 八千代台 40歳代 女 

かつて子供が児童発達支援センターや保育園（加配）でお世話になったことが

あり，当時は「本当に恵まれているな，八千代市民で良かった」と思ったもの

です。ところが，数年後にはセンターへの入園も定員オーバーで困難になるな

ど，障害児福祉は後退する一方だと聞きました。現在の状況は分からないので

すが，かつてのように，障害児やその親にとって優しい街であってほしいです。 

 
11 勝田台 20歳代 女 

介護保険のサービスを受けられない（とれない年齢）の方で，生保の方に対し

て，身障手帳で入所できる施設を増やしてほしいです。 

 

6．高齢者福祉 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
1 勝田台 70歳以上 女 

勝田台地域は高齢化が進み今後が不安です。市として明るい対策を地域と共に

考えて下さい。 

 

2 大和田 30歳代 女 

現代の若い人より，今お年寄りと呼ばれている方達のほうが努力や根性，なに

かパワーを感じます。ですが，その方達が築いてきたものが台無しになりうる

可能性が。年を取ったら用はないのか？！弱者は，やはり弱者なんだと感じま

す。 

 
3 高津・緑が丘 50歳代 女 

高齢者に対してやさしい都市作りをしてほしい。タクシー券など無料で配付して

は？ 

 
4 阿蘇 70歳以上 女 

質問１９で，今現在一人で近郊位は行けます。駅・その他公共の場所での駅員・

たずさわる人達の心暖まる応対に気分良く家へもどります。 

 
5 勝田台 70歳以上 男 

高齢者の健康促進のためスポーツの推進。（例）ゲートボール，ソフトボール，

パターゴルフ等を市が中心になって進めて欲しい。 

 6 村上 50歳代 男 高齢者が安心して住める八千代市にして頂きたい。 

 

7 八千代台 30歳代 男 

これから来る高齢化社会に向け，老人が死に体で暇そうにしているのではなく，

ボランティア活動等積極的に社会貢献させる仕組みを構築していくべきと考え

ます。 

 
8 八千代台 60歳代 女 

1人暮らしの高齢者が安心して生活できる市に！ex．1日１回訪問する，ＴＥＬす

る。 
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6．高齢者福祉 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

9 村上 70歳以上 女 

年をとっても働く所があると外に出ていく様になってぼけず，歩くので身も動か

す事になるので病気も尐なくなると思う。今 70才をこしても元気な人が多くいる

から。 

 
10 高津・緑が丘 70歳以上 女 

夫婦二人とも高齢者ですが，今の所二人とも人様に迷惑をかけないで生活して

いるので，福祉サービスをうけた事がないのでわからない。 

 11 大和田 70歳以上 男 高齢者が市内を動けるよう，優しい政治を。 

 12 勝田台 70歳以上 女 近くに，体操したりリハビリできる処があったら良いと思います。 

 
13 高津・緑が丘 20歳代 女 

祖母が老人にはとても厳しい暮らしだと言っています。北欧とまではいかなく

ても，老人に優しくあって欲しいです。 

 
14 村上 50歳代 女 

高齢者世帯にもっと目を向けて，サービスの向上をはかってほしい。書類など

老人には理解できる内容にしてほしい（細かくて読めない）。 

 
15 八千代台 40歳代 男 

八千代市は高齢者の街というイメージですが，その割には施設や設備は高齢者

に優しくないと思います。 

 
16 高津・緑が丘 60歳代 女 

高齢人口が多いのに子供への優遇制度ばかり充実している。形式的な表面的な

制度ばかりで実がないように感じる。 

 

17 八千代台 70歳以上 男 

高齢者の話し合いの場所が欲しい。（堅苦しいフンイキでなく，自由な意見，

情報の交換，等）認知症予防の為の場が欲しい。算数，国語他のツール，会話

をする場。 

 

18 八千代台 70歳以上 女 

低所得，尐ない年金，日々の生活を気持ち良く暮らせる日々ではない。娯楽を

求める。趣味・スポーツ等，老後を健康に過ごせる手立てが尐ないではないか？

路線・公共のバスはなし，車の運転も出来なくなる，ガソリン代…などと考え

ると，健康福祉を云う前に元気で人の世話にならない様に…と頑張る人に希望

を持たせて。元気な人が増えれば医者にかかるお金も減ろうというもの。 

 

19 不明 60歳代 男 

その場その場に遭遇されてこなかったので“わからない”にいくつも。勝手か

もしれないが，人と接する機会を多くする事（運動とか…）によって医療，保

険料，福祉サービスが将来軽減されて来ると思います。（医者に掛からない人

間に） 

 
20 勝田台 60歳代 女 

私自身も高齢になるので，市もすべてのものを目指すのではなく，項位を決め，

一年一年時間をかけて，ひとつの事業に取り組んでほしい。 

 

21 大和田 60歳代 女 

近隣のアパートに単身者の方がいます。最近ご病気のようなんですが，どのよ

うな介護を受けられているのか全くわかりません。今後こういうケースが多く

なると思われますので，老齢単身者の方の健康管理が大切になると思います。 

 

22 大和田 30歳代 女 

まだ元気で 60 才定年を迎える人達にも，子育てのヘルプなどまだまだできるこ

ともたくさんあるので，雇用も増やしていった方がいい。需要と供給を考えて

お年寄りを一人にしない体制を整えること。 

 23 八千代台 70歳以上 女 八千代台地域は高齢化が進んでいるので色々な対応策を作っていって欲しい。 

 

7．低所得者福祉 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 1 阿蘇 30歳代 男 生活保護の給金，高すぎませんか？？ 

 
2 八千代台 70歳以上 女 

国民年金より生活保護額の方が多いということが納得できません。年金を納め

ずに将来困ったら生活保護を，と考える人が増えてきたら不安ですね。 



＜健康福祉都市をめざして＞ 

10 

 

7．低所得者福祉 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

3 大和田 60歳代 女 

若い人で生活保護を受けている人が多すぎる。若い人はいくらでも働ける状況

なので。外国人にも甘すぎる。年配の本当に困っている人に目を向けてほしい。

又，母子家庭でも，市役所に関わっている人の身内などを優先して色々な控除

の許可をしてほしくない。現に周りにいます。高齢者についてはこれからなの

で，まだわかりません。 

 
4 大和田 40歳代 女 

多目的広場（総合運動公園）で生活している方が，どこか別で生活できるよう

にしてほしい。 

 
5 村上 40歳代 男 

弱者（所得，家庭環境）に対する底辺の手厚い施策が必要。最終的には，地域

の治安や雰囲気にはね返ってくる。 

 

6 村上 60歳代 女 

シルバー人材センターに登録。仕事を得て，生きがいと僅かでも収入を得られ

感謝しています。働きずくめで働いて来て，いただく年金が生活保護費よりも

尐ないのは納得出来ません。尐ない年金から絞り取るより，不就労の若者にし

っかり働いてもらうことが大事と思います。 

 

8．地域ぐるみ福祉 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

1 大和田 50歳代 女 

高齢者の健康の為に集まる機会が増えれば良いと思いますが，地元の人と移り

住んで来られた人の意思伝達がちぐはぐで，草の根から立ち上がることはやが

てこわれています。市が主導してこれらの機会を作ってください。 

 2 高津・緑が丘 70歳以上 女 近所の付き合いが尐ない様に思います。 

 
3 村上 30歳代 男 

ふれあいプラザのような施設が尐ないと思います。子供とお年寄りの会合など

も，小学校・中学校の教育の一環として実施してもよいかと思います。 

 

4 高津・緑が丘 60歳代 女 

子育てが家庭（家族）の中で強く（濃く），地域との結びつきが希薄であるよ

うに思える。親は自分の子供の教育には熱心で，子供とのつながりを大切にし

ている姿があり良いと思うが。 

 
5 大和田 70歳以上 女 

社会福祉を充実してほしい。地域ぐるみ福祉を推進していくことが重要ではな

いかと思う。 

 

6 睦 60歳代 女 

地域ぐるみの健康福祉都市を目指すと言いながら，個人情報の流出・防止・秘

密などと，地域の自治会にさえ名簿も作成出来ないような状況が起きていては，

地域で孤立しない生活をどう考えてゆけばよいのかすらもわからない。全国的

な問題だと思うけれども，市民とヒザを交えてしっかりとした方針・施策を構

築しないと，これから高齢化をむかえ益々問題が噴出することが考えられる。

市は自治会等，市民ともっと意見交換し，市民全体が加わる運動に切り替える

ことが大切だと感じています。 

 

7 八千代台 50歳代 男 

高齢化した住宅都市における地域コミュニティは崩壊していると感じる。医療，

福祉における行政の役割は重要となる。その為の財源をどうされるのか心配で

す。死を待つ老人にとって，八千代は心のより所と言える場所がないのが不満

です。生涯かけて築いてきたものが何も残っていないのがつらい。住宅都市と

はそういうものだったのですね。 

 
8 村上 60歳代 女 

福祉センターやふれあいプラザはなかなか行かれないが，近くの公民館でやっ

てくれると参加しやすいです。 

 

9 大和田 30歳代 女 

人にしても地域が一体となるような取組みができるよう活動していただけたら

と思う。３・１１地震を通じ地域の一体化がなされ，これが拡大したらもっと

良い八千代市になるのではと感じます。 
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9．墓地・斎場 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 1 大和田 40歳代 男 斎場の整備。現況 12 基ではなく 15 基です。 

 
2 睦 40歳代 女 

火葬場建設について様々な噂を耳にします。近隣住民は不安がいっぱいですの

で明確に随時公表して頂きたいです。 

 3 大和田 70歳以上 男 市としては斎場（火葬場）が必要ではないか。 

 
4 高津・緑が丘 40歳代 女 

これから先も高齢者がどんどん増えていく時代なので，斎場が四市で１つとい

うのは難しいのではないでしょうか。 

 5 大和田 70歳以上 男 早く八千代市に火葬斎場を。市営墓地への利便性が悪い。 

 6 勝田台 70歳以上 女 公園墓地（市営），期待してます。 

 
7 大和田 60歳代 女 

（質問 9 について）八千代市指定墓地は，ものすごく高すぎます。そして，く

っつきすぎで小さい。 

 8 勝田台 70歳以上 女 市内に斎場を整備するべきである。馬込斎場は遠すぎる！ 

 

9 村上 30歳代 男 

八千代市にも独自の斎場（火葬場）を設けてはどうか？四市複合で，馬込だけ

で火葬を引き受けるのは距離的にも遠いし，能力にも限界があるのでは？と感

じる。 

 
10 阿蘇 50歳代 女 

斎場の整備は急務。人間誰しもお世話になる所。自分としては住居近くに建設

されても構わない。 

 

11 阿蘇 70歳以上 女 

私は現在一日一日が大切な時間です。人として最後の安住はお墓だと思います。

先に書きました様に遠いので近い所にあったらと思いますが，先祖から受けて

おりますので私はそこへ入りますが，この八千代にありましたらどんなに良い

かと思う今日この頃です。 

 

10．国民健康保険 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 1 勝田台 60歳代 女 年金生活なので国民健康保険料がもう尐し安いと助かります。 

 2 勝田台 50歳代 男 理由は良く解かるが国民健康保険料，高過ぎる。 

 
3 村上 60歳代 男 

保健の利用ができない高額な医療費の問題等，市民の為の市政をお願い致しま

す。 

 4 勝田台 70歳以上 女 高齢者の健康保険料が高額過ぎだと思います。 

 

5 八千代台 70歳以上 女 

私事ですが，胸にペースメーカーを入れるに際して，国民健康保険より多額の

手術料を出して貰い助かりました。保険料を払えないで国保に入れない人もい

ると聞きました。高齢者の住み易い都市に成ったらいい。がんばって下さい。

私共もがんばります。 

 

6 高津・緑が丘 50歳代 男 

国民健康保険料が高い。税金と同じ位にして下さい。社会保険と差がありすぎ

る。税金を高くして保険料を下げるのは，できないですか。20万人都市として

できるのではないですか。 

 

7 高津・緑が丘 30歳代 女 

子供の１回の通院 200円，薬代無料は大変ありがたいが，子供の国民健康保険

の金額が高すぎる。１回の金額が尐し値上がり（300円くらい）しても，保険料

を安くしてほしい。 

 

11．介護保険 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
1 高津・緑が丘 60歳代 男 

健康であるため実感がない。将来は介護等には不安を感じている。不安解消の

計画を実施してほしい。 
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11．介護保険 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
2 勝田台 70歳以上 男 

老人ホームを充実させる。（公的運営）民営でも良いが倒産のおそれがあり，

入居しにくい。 

 
3 高津・緑が丘 70歳以上 男 

高齢者介護施設（特別老後）が不足している。独居高齢者への対応を更に向上さ

せる。 

 

4 八千代台 70歳以上 女 

在宅介護を基本にしている老人介護に反対。欧米の様に施設で…子供達の生活

を壊す現状。尐子化，未婚，子供なし等，将来は老人を安心して施設に入れる

ように。 

 5 大和田 60歳代 女 介護保険料金は高いです。 

 

6 勝田台 60歳代 女 

これから高齢者が増えて来るので常識的な老人ホームを作って下さい。早くお

願いします。常識的な老人ホームとは，私の考えでは食事は手作り・手厚い看

護等々です。私の母は九州でとっても良い環境の下で幸せな一生を送りました。

私もそこに入りたい位でした。 

 
7 阿蘇 70歳以上 女 

介護保険の月々引かれる額が多すぎると思います。年金と違って返納されない

ので，特にそう思います。 

 
8 八千代台 70歳以上 男 

介護用品購入費助成制度には受益者として感謝しております。介護保険は更に

利用しやすくなるように，と感じます。 

 

9 不明 不明 不明 

健康福祉都市を目指すについて，高齢者，低所得者等重要頄目に入れており結

構だと思いますが，ただ介護保険の取り組みについては特に意識し，高齢者が

増加し続けていることをよく頭に入れて，後手にならないよう配慮すべきだと

思います。 

 

10 大和田 30歳代 女 

八千代市は，団塊の世代が 65才～に突入し，老人の街になり，老老介護をして

共倒れする家庭が増えて行くというのに，老人保健施設が足りていない。早く

増やして下さい。 

 

11 大和田 50歳代 男 

以前，市役所にデイサービスについて調べるために行ったが窓口もわからず，

パンフレットを持ち帰ったが，申し込み方法や手項等が具体的に明記されてい

ないため，現在も申し込めずにいる。情報を発信しているだけで，利用したい

側の立場を考えた政策をしてほしい。 

 

12 阿蘇 50歳代 女 

高齢者福祉サービスについて。（デイサービスの車とかは見かけるが，どこま

で中身のあるものか不透明。近くに八千代城とかあるが，低価格で入居できる

施設が増えないものか） 

 13 村上 70歳以上 女 介護老人ホームが尐ない（病を持つ者のホームと病院の一体化）を希望する。 

 

14 八千代台 50歳代 女 
高齢者福祉で老人ホームなどの入居に対して，大変な人数待ちであると聞いて

いる。抱えている家族も大変である。ホームなどの場所も自動車がないと大変

です。交通の便の良い所に施設を増やしてほしい。 

 

15 勝田台 20歳代 女 

生活保護を受けている方の介護認定を後回し？にしているような気がします。

実際同じタイミングで申請しても，生保の方は中々認定がおりません。退院先

が決めづらく，入院生活が延びています。施設に関しては老健も特養も全然足

りません。 

 

12．国民年金 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

1 村上 40歳代 男 

税金，保険料が高い。国民年金の保険料が高いわりにもらえる額が尐なすぎる。

政治家や県，市の職員の給料が高すぎる。むだなことに税金をかけすぎ。もっ

と弱者のことを思いやる気持ちをもってほしい。 

 

2 村上 70歳以上 男 

国民年金の保険料納付率が低下しており，国民年金の加入は国民の義務である

ことを，市としても，もっと積極的に関与して啓蒙活動をすべきと思う。（特

に若い人に対して，啓蒙活動） 
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13．幼児教育 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 1 村上 30歳代 女 市立幼稚園が充実していないと思う。 

 2 勝田台 30歳代 女 市立の幼稚園が必要。 

 3 村上 30歳代 女 公立の幼稚園を増やしてほしい。 

 
4 大和田 40歳代 女 

私立の幼稚園については満足しているが，正直公立の幼稚園があればよいと思

う（私立は負担が大きすぎる）。 

 
5 大和田 30歳代 女 

公立幼稚園が閉園になってしまって残念です。補助はありますが，私立だと負

担が大きい。 

 
6 高津・緑が丘 20歳代 男 

公立幼稚園がなくなると聞いて驚いた。私立任せ？！それならのびのび系の私立

を！ 

 7 大和田 20歳代 男 幼稚園が民営しかなく，値段が高い。 

 8 大和田 30歳代 女 私立の幼稚園が多く高いと感じる。 

 
9 大和田 40歳代 女 

東京の江戸川区並みに幼稚園負担が尐なくなるといいと思います。ゆりのき台

から通える幼稚園が尐なすぎて大変でした。 

 

10 高津・緑が丘 30歳代 女 

幼児・義務教育の達成には，まだまだ多く不十分な点を感じている。市民が大

勢である印象です。自らも今後直に関わりのある事柄ですので，どのように推

移するのか見守りたいです。 

 

11 高津・緑が丘 30歳代 女 

幼稚園と保育園が一体となった園がもう尐し増えてほしい。仕事があると１ヶ

月夏休みのある幼稚園への入園はまず無理です。長期休暇中の子供の安全が確

保できるのであれば，幼稚園と保育園の入園児が二分され，待機児童も減るの

では。ただ，他市に比べて入園しやすいと思います。 

 12 八千代台 40歳代 女 認定こども園をもっともっと増やして欲しい。 

 13 勝田台 30歳代 女 幼稚園，保育園の数が尐なすぎる。選べる状況にない。 

 
14 勝田台 30歳代 女 

幼稚園の補助金は所得によって決められているが，所得に関係なく均等に支援

してほしい。 

 15 大和田 20歳代 女 幼稚園に関する情報がわかりづらい。 

 

16 八千代台 70歳以上 女 

学校教育の中で情操教育，特に思いやりの指導は幼児教育から大切。いじめを

させない全人教育はそんなに難しいことではない。担任教師の姿勢あるのみ。

特に外国人女への差別，いじめは国民として恥ずかしい。 

 

14．義務教育 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
1 大和田 40歳代 男 

学校教育にもっと力を入れるべきだ。（→勉強（授業）時間をもっと充実する）

中高一貫校の設置。 

 
2 高津・緑が丘 40歳代 男 

小中高の義務教育のレベルの低さには驚いている。毎月「市教研」と称する教

員の息抜きの日があり，仕方なく学習塾に頼っている現状。 

 

3 村上 50歳代 男 

通学区域の見直しがおこなわれて，村上南地区でも勝田台小学校や勝田台中学

校へ通うことになり大変不便を感じております。村上南区内に是非新たに，「村

上南小学校」を作ってもらいたいと思います。通学路の距離が 2.5 倍～3倍に増

えております。子供の安全，親の安心を考えて下さい。 

 4 大和田 50歳代 女 教育者のレベルアップをお願いしたい。 

 
5 高津・緑が丘 20歳代 女 

義務教育に対する予算を上げるべきだと思う。学校の整備，キャリア教育の推進

など。 

 6 村上 60歳代 男 人として成長して行く過程での精神的な教育が足りないと思う。 
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14．義務教育 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

7 大和田 20歳代 女 

小学生，中学生の下校の様子がひどい。歩道にめいっぱい広がってのろのろ歩

いておしゃべり。歩行者や自転車がきてもよけない。学校に苦情をいれたいく

らいに頭にきている。何のための広い歩道なのか？ 

 

8 村上 30歳代 男 

小学校において，エアコンの導入をして欲しいです。光化学スモッグが発生し

ている日などにはエアコンが必要だと思います。又，暑い日にもエアコンがあ

ると子供の学習も進むと思います。 

 
9 大和田 20歳代 男 

小学校だけでも，６クラスもある学校の近くに１クラスしかない学校がある。

もう尐し平均化していただきたい。 

 10 八千代台 50歳代 女 学校のトイレについて 洋便器を設置している学校が尐ない。きたない！！ 

 

11 八千代台 30歳代 女 

学校の耐震化がされておらず，非常に心配です。（八千代台東小，八千代台東

２小の合併・校舎改築の予定はありますが，いつ大きな地震があるとも限りま

せん）余震等の不安もあるので，早期に何らかの方策をとって頂きたいです。 

 
12 大和田 50歳代 男 

幼児教育・義務教育において，学問的な教育も重要であるが，精神的・道徳的

な部分も重要であると思う。 

 
13 八千代台 20歳代 男 

小学校で教える内容が千葉県内の他自治体や他県と比べて水準が低いと感じま

す。（ただし，体育に関してはとてもすばらしい（レベルが高い）と思います） 

 

14 勝田台 70歳以上 男 

ある小学校を見学する機会があった。超すばらしい建物で驚いた。そこで感じ

たのは小学校はあれほど立派な必要があるのかと疑問を持った。このような金

の使い方をするのであれば全校の耐震，実験設備等に使うべきではないか？ 

校長の話によると英語を１年生から教えるとのこと。日本語を十二分に教える

べきと考える。小学校はあくまでも人間としての基礎を築くところ。ぜいたく，

むりじいは禁。付加えるなら，優秀な人材に金を使いたい。海外留学に補助す

る等。 

 
15 勝田台 30歳代 女 

荒れている中学校が多すぎる。学力面だけでなく，生活面での指導を強化して欲

しい。 

 

16 八千代台 30歳代 女 

教育面でもう尐し力を入れて欲しいと思います。他県では，勉強面で勉強に遅れ

ている子や，体の弱い子に対するフォローもしっかりしていて，全国的にも平均

値を上まわり，先生方の道徳面，勉強面に対する意識が高かったように思います。

子供達の育成は勉強だけではないとは言え，経済的に塾に行かせられない親子さ

んもいらっしゃると思います。教育現場でのフォローが尐し足りないのでは？と

感じます。 

 17 村上 30歳代 女 小学校の設備を尐しずつ新しくしてほしい。（クーラー設置など） 

 18 睦 70歳以上 男 道徳教育の充実を進めるべきである。 

 

19 高津・緑が丘 60歳代 女 

中学校の卒業式が取り止めになったと聞き驚きました。このようなことを決定

した教育行政に当たる方の考えは理解できません。卒業生や教師，保護者への

説明は十分あって納得してもらえたのでしょうか。 

 

20 八千代台 40歳代 女 

我が家の子供が通っている八千代台西小学校は耐震工事中です。つまり耐震さ

れていない建物に現在毎日通っています。壁にヒビが多数ありますが，3・11 以

後応急的な対応も教室にはされていません。人間尊重を目指すなら，まず最低

限の安全確保を急いでいただきたい。せめて壁のヒビを専門家に見てもらい，

比較的安全な教室で授業を受けさせたい。空き教室は多数あるのですから。 

 
21 高津・緑が丘 30歳代 女 

小中学校の施設，設備がボロボロです。耐震工事も計画を前倒して実行して下

さい。「人間尊重」でなく，「人命優先」でお願いします。 

 
22 村上 20歳代 男 

給食費等の学費の未納者に対し，悪質な事例の場合は強硬な手段での対応を期

待する。 

 

23 村上 40歳代 男 

小中学校の各種スポーツ大会での優秀な成績であった者の紹介，表彰をもっと

積極的に実施してもらいたい。他市の市報では中高生の部活紹介なども実施し

ており，参考としてもらいたい。 
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14．義務教育 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
24 村上 40歳代 男 

「ハコモノ」にお金を使わず，特に中学教育に市独自の人間的なフォローが必

要。地域の中学の状況を聞くにつけて暗い気持ちになります。 

 25 八千代台 40歳代 女 市内の小学校全てに洋式トイレ・扇風機を設置してほしい。 

 
26 高津・緑が丘 20歳代 男 

幼児教育と義務教育の目標が低いと思う。特に「義務教育の教育内容の充実の

目標」が 20％というのは低すぎる。 

 27 八千代台 40歳代 女 子供のための学校の建物の耐震工事など十分でない。 

 
28 大和田 20歳代 男 

小学校も新しい所はないが，古い設備が多く，充実には遠い。グランドなど不

必要なものより，やる事は山ほどある。 

 29 八千代台 50歳代 男 教育面に対しては小・中学校は校舎が汚い。環境整備を？ 

 

30 大和田 50歳代 女 

核家族化しているので老人と触れあう機会があまりなく，どう対応していいか

わからない人達が増えていると思います。子供の頃から老人ホーム等に行き，

学習するカリキュラムも必要だと感じます。 

 
31 勝田台 30歳代 女 

小学校の校舎が古くて，中もきれいでない。耐震工事を進めているというが，

どれがどこまで進んでいて，本当に大丈夫なのかが見えない。 

 
32 八千代台 30歳代 女 

教育は子供達にとってとても大事なことです。教師がもう尐し子供達をよく見

てあげた方がいいです。 

 
33 睦 60歳代 女 

小学校が自分の家より遠くて，小さな子供さんがかわいそうに思えます。道路

も安全だと思える所ばかりではない。 

 

34 大和田 60歳代 女 

学校が古く，汚すぎます。古い学校は見直すべきです。学校の設備にお金をか

けるべきです。いつも，宝くじが当たったら学校に寄付してやろうと考えてい

ます。学童は４年生まで，希望者は受け入れてほしいです。学童の月謝，高す

ぎます。他の市と比べて下さい。 

 

35 高津・緑が丘 30歳代 女 

学校の先生が簡単に学校を休みすぎる。ウツや適応障害などで休んでいるなら，

服薬状況，通院状況をチェックするべき。診断書だけ出して（もらって）服薬

も通院もしていない新人の教員が自分の働いているクリニックに来ているが，

守秘義務があるので話せず。 

 

36 大和田 40歳代 女 

東日本大震災により，公立小・中学校の校舎に壊れたところがあったが，こう

なる前に修繕するべきところがあるように思える。予算がないといつも言うが，

子供の命は守らなくていいのか！又，３月に小・中学校の卒業式を中止にした

が，人生でたった一度のことなのに，子供の気持ちを無視している。時期を遅

らせてもやるべきだと思うが…。本当に将来ある子供のことを考えています

か？ 

 

37 村上 40歳代 女 

八千代市の小・中学校の教育レベルは低いので有名。ほとんど塾に頼り切って

いるのが現在の状態です。とはいえ，学校の教諭（特に小学校の先生）は指導

よりもその他の雑務に追われ，皆さん疲れ切っています。もう尐し子供の指導

に集中できるよう，雑務を補う人を学校に配置できればと思います。 

 
38 勝田台 30歳代 女 

小学校の先生の教え方やレベルに差があるように思える。（隣のクラスや他の

学校の生徒と差がつくのではないかと心配になるほどだ） 

 

39 高津・緑が丘 30歳代 女 

小学校，中学校の校舎の古さが気になります。雤漏りしても直してもらうのに項

番待ちと聞きました。耐震化も含め，子供が安全に過ごせる場所づくりをお願い

します。 

 
40 高津・緑が丘 60歳代 男 

小中学校の施設・設備をもっと充実させてほしい（校舎の補修，遊具の充実，

図書の充実などを特に）。※南高津小の老朽化は激しい。 

 41 大和田 40歳代 男 小・中学校の学区制は必要ない。 
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14．義務教育 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

42 大和田 50歳代 女 

中学校以下の教師の質が，他地域に比べ大幅に悪い。事柄の本質を見る目を持

っておらず，上辺だけや言った者勝ちの対処しかできない様な教師が多過ぎる。

もっと教育の水準が高い所へ教えを請う事も必要。オープンスペースを得意気

に語っているが，全く活かしていない。秋田県等の運用法について勉強すべき

と思います。 

 
43 八千代台 50歳代 女 

学校給食は委託が多いみたいだが，自校式にならないのでしょうか？食事の時

間はあまりにも短く，犬食い状態でひどすぎる。 

 

44 大和田 40歳代 女 

萱田地区の学校と比較して大和田地区（特に大和田中学校）の設備があまりにも

お粗末です。校舎の老朽化がひどく階段の滑り止めは取れたまま，廊下のタイル

は浮いている状況で，いつ大怪我してもおかしくありません。誰かが死ななけれ

ば直してもらえないのでしょうか？自校給食と給食センターの内容が違いすぎま

す。同じ給食費で何故こんなに違うのか？給食センターの「うどん，パン，まん

じゅう」というありえない炭水化物だけの一日のメニュー…。栄養士は本当にい

るのかと疑ってしまいます。「人間尊重都市」というのなら，まず子供達の安全

と健康を考えて下さい。 

 

45 村上 40歳代 男 

小学校の設備の老朽化が進んでいる。新しい道を作るよりも将来の住民に対する

設備投資が必要ではないか。高齢化により，10年 20年後には勝田台，八千代台

等の人口も変わるはずです。今から新しい住民が入って来れる教育関連の充実が

必要である。 

 

46 八千代台 60歳代 女 

義務教育について。行事が多く，その準備・研究・研修が当然多くなると思う

が，子供とのかかわりを多く持つようにしてほしい。又，１クラスの人数が多

いと目が届かないことも多いのでは。1日 1 回は全ての子と会話できるようにし

てほしい。 

 47 睦 20歳代 男 吉橋地区の小学校の学区割の見直しを切望する。 

 48 高津・緑が丘 20歳代 男 公立の小中学校が総じて古い。 

 
49 大和田 70歳以上 女 

学校等の施設の老朽化が進んでいるが，修理等がなされず，困っていると聞いて

いる。 

 
50 大和田 30歳代 女 

小学校のトイレが非常にくさい。掃除をしていても取れません。古い学校のト

イレは改修して欲しいです。 

 

51 村上 20歳代 男 

義務教育の現場ですが，相変わらず管理的で形式主義ですね。教員が自主的に

生き生きと取り組んでこそ，子供達の心身の健全な成長が図れると思います。

学校の校舎の耐震の取り組みが遅すぎます。 

 
52 不明 40歳代 男 

一貫したグローバル感覚を身につけるステップに教育がなっていると良いと思

います。 

 

53 高津・緑が丘 20歳代 女 

学校での様子が分からないので何とも言えませんが，下校時など言葉遣いが荒

い子が大きな声で話しています。今は躾も学校の責任にしようとする保護者も

尐なからずいると思うので連携を取りにくいかと思いますが，今まで先生方が

一生懸命築き上げてきた保護者・子供との信頼関係を更に強いものとして，教

育されていくことで尐しでも良くなればと思います。 

 

54 八千代台 40歳代 男 

八千代台西中，小と子供を通わせているが，中学校は雤もりがひどく，階段が

欠けていたりして危険。また，3／11 の地震で技術科室の壁が崩れ，いまだに直

さず技術科室を使えない。小学校は耐震工事をしたばかりの体育館の窓が壊れ，

板張り。こちらもいまだ直らず。また，木が枯れているのにほったらかし，高

津川に木の枝が垂れ下がっているのに切りもしない。雑草だらけで害虫が多い。 

 55 八千代台 30歳代 女 八千代市の中学校は「荒れている」と評判です。 

 

56 勝田台 20歳代 女 

基礎体力指数で健康・安全の確保をはかるのは，時代の変化についていない（対

応できていない）と思う。八千代市の教育（学校教育）は都内の教育と比較す

ると全体的に务っていると感じる。 
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57 村上 20歳代 男 

学区の設定がバランスを欠いている。計画性のあるインフラ整備と学区調整を求

む。 

 

58 高津・緑が丘 20歳代 男 

現在の学校が健康を保障できるところだとは到底思えません。校庭の線量，給

食の産地，計測して公表してほしいです。福島だけでなく，関東もある程度は

汚染が進んでいると思います。 

 59 大和田 50歳代 男 小・中での学級崩壊の話が聞こえる。先生の威厳と能力の向上が必要と思う。 

 
60 八千代台 60歳代 女 

義務教育については，１クラスの人数を尐なく，より目の届く教育をお願いし

たい。学校図書も本の冊数が尐ない。もっと予算を組んでほしい。 

 
61 勝田台 60歳代 男 

社会人から学校教育の場へ人材を登用するなど，教員のサポート体制が必要で

ある。（教育の質を向上する試みが重要である） 

 
62 大和田 30歳代 女 

とにかく子供が健やかに育つ様，良い所や良いやり方をしている所（海外など

も）の勉強を大人がするべきだと思う。 

 

63 勝田台 30歳代 女 

子供がいないので詳細はわかりませんが…。年々幼児～中学生のルールやマナ

ーが悪くなっているように感じます。又，その親達も同様です。子供の教育よ

りも，親に教育してみては？と思います。授業参観の後，親を集めて道徳の授

業をして下さい。本当に最近の親はひどすぎます。なんとかして下さい。 

 

64 村上 70歳以上 女 

子の躾は 3才位に親がやらなくてはならないので，学校に言って来た時にはっ

きり言う。小さい時躾しておけば子供が学校に来ても，人に対する気持ち・自

分に対する気持ちがわかる様になると思う。 

 65 八千代台 20歳代 男 教育は重要なもののうちの中で特に重要。力を入れてほしい。 

 

66 高津・緑が丘 70歳以上 男 

充実した教育施設，陣容が不足しているためか，優秀な学生は市外の学校（中

学・高校）に進学している。魅力ある一貫校のモデルスクールを作って他市か

ら流入するほどに工夫する。 

 
67 阿蘇 20歳代 男 

尐子化による空き教室の効果的な利用が出来てない。教師からの教えより，両

親からのしつけを含めた教えがなってない。親を教育するべきだと思う。 

 

68 睦 50歳代 女 

睦小学校の立地条件について。新住民からとやかく言うのは失礼なのかもしれ

ませんが，現実に，小学生が通学するのに保護者が毎日心配しなければならな

い状況は異常だと思います。まず通学路の危険さ（林，お墓，人通りのなさ，

道の悪さ，雤降ると保護者が車で迎えに行く負担等々）。幼児の両親は，せっ

かく睦小の学区内でありながらこのような通学のために，私立に入れたり引っ

越しを考えたりしています。せめて睦中のようにバス通りに面した所でもあれ

ば，安心して通学させられると思います。 

 69 大和田 50歳代 女 学校施設は大切だと思う。その通学路もなんとかしてもらいたい，安全面を。 

 
70 高津・緑が丘 50歳代 女 

小学生の通学路の側溝にふたがない為，車が通る際子供が危険である。市の職

員が点検して調査して対策を願う。 

 
71 大和田 70歳以上 男 

児童・生徒の自由時間の遊びの場で，民家に迷惑のかからない様指導して戴き

たい。 

 

15．高校・大学教育 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

1 高津・緑が丘 40歳代 男 

高校に残念ながら市内で「名門」と呼ばれるようなところもなく，子供たちに

は絶対に受けさせない。特に八千代西生徒の素行の悪さは問題であり，廃校に

すべきであろう。 

 2 高津・緑が丘 50歳代 男 高校授業料無償化に不満あり。 

 
3 勝田台 20歳代 女 

これからの時代は高校への就学支援でなく，大学への就学支援も必要だと感じ

る。 
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16．生涯学習 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
1 大和田 60歳代 男 

高齢化社会…生涯教育事業の多角化と充実の推進（大学との提携，民間教育者の

発掘） 

 
2 八千代台 70歳以上 女 

生涯学習について。募集人数が尐ない，希望者が全員受講できるように努力し

て欲しい。 

 3 村上 40歳代 女 生涯学習センターの利用料金が高額だと思う。 

 
4 大和田 30歳代 女 

生涯学習への取組みが感じられず，学校と地域の連携がなされるような取組み

が出来たら良いなと思う（学校開放など）。 

 
5 高津・緑が丘 40歳代 女 

生涯学習の講座の案内を見かけることもあるが，平日の為働いている人間には無

縁。 

 6 大和田 20歳代 男 生涯学習プラザがもっと使いやすくなればいい。 

 
7 村上 20歳代 男 

生涯学習について，もっと詳しく教えてほしい。うまく利用できていないのが

現実です。 

 
8 村上 40歳代 女 

生涯学習情報はどこで得るのかわかりません。「広報」に載っているのでしょ

うか。 

 9 大和田 70歳以上 男 生涯学習情報が尐ないので，もっとＰＲしてほしい。 

 10 阿蘇 50歳代 女 生涯学習といっても平日講座が多く，興味があっても受講できない。 

 

11 八千代台 50歳代 男 

人生 80年の時代です。教育の現場で，人としてどう生きるか，という問題につ

いて考えさせなければならないと思います。それを継続すれば，私達のように

生涯学習しなくても良くなるでしょう。人間尊重とは，互いを認めることと思

います。社会から必要な人であると言われたいのが本心でしょう。死ぬまで仕

事に携われるような社会環境があればそれだけでも幸せなんじゃないでしょう

か。住宅都市にそのような環境がありますか？ 

 12 高津・緑が丘 50歳代 女 生涯学習情報がよくわからない！ 

 13 八千代台 40歳代 男 高齢者が長期に渡って参加できる地域密着型の習い事などの充実が欲しい。 

 14 勝田台 50歳代 男 今年 60才で定年退職します。これから大いに活用させて頂きます。 

 

17．社会教育 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

1 村上 50歳代 男 

公民館の一部を「ホール的利用」ができる様にして頂きたい。船橋市の二和公

民館などをモデルに考えてほしい。「音楽専用のホール」をつくって頂きたい。

佐倉市の音楽ホールをモデルにできないでしょうか。 

 

2 大和田 70歳以上 女 

新川沿いを散歩した後，図書館に立ち寄って，本を読んだり見たり出来る健康

的な環境を早く作り上げて下さい（こんな話を聞いて 10年以上過ぎますが…）。

新川沿いに大きな図書館が本当に出来るのですか？夢で終らせないで下さい。

私共は，千葉県と千葉市の図書館に足を運んで居ります。 

 
3 大和田 30歳代 女 

子供連れで遊べる場所，図書館などがもっと便利な場所にほしい。（あっても

行きづらい，規模が小さいなど） 

 
4 村上 30歳代 女 

勝田台図書館の拡大を望みます。テーブルがほしい。もう尐し広い場所がほしい

です。 

 
5 八千代台 30歳代 女 

［八千代台図書館］図書館の設備が古く，蔵書も充実していない。児童室が 2

Ｆにあり階段があって利用しにくい。（子供を連れて行ける環境にない） 

 6 村上 30歳代 女 図書館で勉強できるスペースをたくさん作って欲しい。 

 7 阿蘇 70歳以上 男 駐車場及び食堂のある図書館の整備拡充をお願いします。 
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17．社会教育 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
8 八千代台 40歳代 女 

図書館が貧弱（特に八千代台），何とかしてほしい。新川流域に大きい図書館

を作ろうが作るまいが，町の図書館は大事。 

 9 勝田台 50歳代 男 図書館の充実（蔵書数，設備）。 

 10 八千代台 70歳以上 男 図書館を新設してほしい。 

 

11 高津・緑が丘 50歳代 女 

市立図書館の休館日は，現在毎週月曜日とし，国民の祝日等にも関係なく休館

しています。しかし，サラリーマン等にとっては休日に図書館を利用したいの

が現実です。月曜日が祝日の時は開館することとし，翌日を休館日とする様に

して頂きたいと思います。ちなみに，他の公共団体では，祝日が月曜日と重な

った時は月曜日を開館し翌日を休館日，としているのが一般的かと思います。 

 

12 村上 60歳代 男 

子供達の健全な育成の上で，教育の充実と平等に教育を受けられ自慢出来る故

郷・八千代として全ての市民の心に残る，連帯感の持てる優しい社会教育の推

進を図って下さい。 

 13 大和田 40歳代 女 八千代中央付近に図書館があればいいと思う。 

 

14 勝田台 40歳代 女 

図書館（勝田台）にある本は古すぎて，子供の夏休みの宿題，学校の課題の時

など志津の図書館に行く。これもせっかく近くで子供一人で行ける所にあるの

に，もったいない。 

 

15 八千代台 60歳代 女 

社会教育について。公民館ではかなりのサークルがあり活発のように思えるが，

高齢者になると家から出るのが億劫になり，家の中に閉じこもっている方も多

い。健康人だけではなく，声をかける課など作って明るい市民を多くしてほし

い。 

 
16 高津・緑が丘 40歳代 女 

幼児教育のサークルを行おうとしても，公民館の部屋が取りづらい（数が足り

ない）等の理由で活動が出来ない。 

 
17 高津・緑が丘 70歳以上 女 

町会で公民館がほしくて積立をしていますが，私達が生きている内は出来ない

だろうとあきらめています。悲しいです。 

 18 村上 30歳代 女 図書館が古いので，きれいにしてくれるといい。 

 19 不明 60歳代 男 子供の教育，役所とかでなく大人が社会が見ていける環境作りを。 

 

20 睦 50歳代 女 

小中高，大学まである文教地区のはずなのに，まともな図書館すらありません。

文化会館の催し物もあまりパッとしませんし，都会からも人口流入しているな

ら，もう尐し，あか抜けた使いやすい施設を作るべきだと思います。（白五の

文化会館は行きたくなるような施設です。） 

 21 高津・緑が丘 20歳代 女 図書館，自習室等を増やしてほしい。 

 

22 大和田 50歳代 男 

駅に近い自治会に住んでいることもあり，マナーの悪さに憤りすら感じます。

子供は大人の鏡だけに，大人がしっかりしなくてはならないのですが，子供へ

の教育もとても大事だと思います。これは学校というより，家庭での教育が大

事なことだと思います。 

 

23 高津・緑が丘 50歳代 女 

子供達は道徳心はあると思う。おじさん，おばさんはルールを守らない，ずう

ずうしい。今大人の方が道徳心がないと思う。特におばさん，ずうずうしいで

すよ。（デパートのトイレで洗濯物している人，見ました） 

 

18．スポーツ・レクリエーション 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 1 大和田 40歳代 男 公営のプールを作って下さい。 

 

2 村上 30歳代 女 

スポーツ，レクリエーションにおいて，市民プールを復活させてもらいたい。

多数の方々から意見を聞きます。後期基本計画には入っていないようですが，

ぜひ早期に検討，復活に向けて着手してもらいたい。 
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18．スポーツ・レクリエーション 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
3 八千代台 70歳以上 女 

子供の元気で遊んでいる姿があまり見かけない。次期を背負う子供達のグラン

ド等機会をあげて欲しい。 

 

4 高津・緑が丘 60歳代 男 

市民プールが使用不能と貼り紙がしてあり，市役所へＴＥＬしたが，新しくす

る予定はないと市役所で言われたが，今迄使用していた物が使用不能となれば

作りかえるのが普通の行政ではないのか？市の答えが，市民をバカにした言い

方に聞こえてならない。 

 5 大和田 40歳代 女 市民プール（屋外）が 1 つもないのが信じられない。 

 6 村上 20歳代 男 市民プールを再開できないものですか？ 

 7 村上 40歳代 女 市民プールを再開してほしいです。 

 8 高津・緑が丘 30歳代 女 市営屋外プール場を作って欲しいです。 

 9 大和田 30歳代 女 プール直して下さい！！みんなの笑顔ふえるはずです。 

 10 村上 40歳代 女 早くグランド（新川）整備をして欲しい。 

 

11 不明 不明 不明 

萱田運動公園野球場のトイレをきれいにして下さい。上の方のトイレは時とし

て花を生けられて清潔ですが，野球場は利用するのに２の足を踏むぐらいの汚

さです。管理員の交代を希望します（何年間も改善されません）。ボランティ

アの人でもこう迄ないと思い，これは天下りの人ではないかと常々感じ取って

います（是非改善される事を期待しています）。 

 
12 八千代台 60歳代 女 

健康を維持するための施設が尐ない。例えば運動できる場所，室内のスイミン

グプールなど。 

 13 大和田 70歳以上 男 高齢者の健康のためパークゴルフ場を作ってほしい。運動のために。 

 
14 高津・緑が丘 70歳以上 女 

運動公園・文化設備・緑地公園などが緑が丘，高津方面には全くない。新川あ

たりに片寄りすぎている。 

 
15 勝田台 30歳代 女 

スポーツ・レクリエーションに関して，有料ではなく無料の施設を増やしたら

利用者数が増えると思う。 

 
16 高津・緑が丘 30歳代 女 

スポーツ施設は全市民にとって必要なものではありません。新川ハコモノ建設

を直ちに中止して下さい。 

 17 八千代台 30歳代 女 テニスコート，広い公園が尐ないのが不満です。 

 

18 大和田 60歳代 女 

市民プラザが幸いにも近くにありますので大いに利用させて頂いています。手

軽に健康管理が出来る上，利用者同士の交流の場ともなっていますので有り難

いです。 

 19 阿蘇 70歳以上 男 小学校グランドの地域への日・土曜開放。 

 
20 大和田 50歳代 女 

老人が出来るスポーツとかレクリエーションが出来る場所をもう尐し作って頂

きたいです。出来れば，無料で開放して欲しいです。 

 

21 大和田 20歳代 男 

市体育館も気軽に利用出来るようになるとよい。市の施設が高い，使いづらい

と，わざわざ津田沼や船橋まで出向くようになる。例えば犢橋のプールは 300

円，プラザは 500円。子を持つ親としては充実しているところへ連れて行きま

す。 

 
22 阿蘇 20歳代 男 

スポーツに関しては申し分なしで良いと思う。但し，文化面に関してはいまい

ち…。 

 23 大和田 30歳代 女 浅間下のサッカーグランドがなくなると困ります。 

 
24 村上 30歳代 女 

八千代市営グラウンドのナイター設備を使っているのを見たことがない。ム

ダ！ 

 
25 高津・緑が丘 50歳代 男 

総合運動場が欲しい。小中の総体が野球場というのは八千代市ぐらいではない

でしょうか？子供達がかわいそう。 
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18．スポーツ・レクリエーション 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
26 大和田 70歳以上 男 

子供達が狭い公園で野球，サッカーをやっている。いかがなものか。小学校の

グランドを使用させられないのか。 

 

19．青尐年健全育成 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

1 大和田 40歳代 男 

深夜の八千代中央駅にたむろするガラの悪い若者達を見ると，八千代の教育環

境レベルが低いと思わざるを得ない。10 年前と何も変わっていない。子供も八

千代の学校に入れなくて良かったと思う。 

 

2 村上 20歳代 男 

数字の根拠がわからない。何かを感じている市民の割合を尐しでもあげるとい

る段階的な目標数値ならわかるが，何かの団体を増やす，この目標数値の意義

がわからない。例えば青尐年団体数現況（17団体）→目標（19団体）。この 2

団体増えることにより何が変わるかを示してほしい。2団体増やすことが目的な

のか，何か目的があって 2 団体増やすのか，また増やすだけでその目的が達成

できるのか，増やすよりも既存の団体の活動の質をあげるべきではないのか，

など。それらを考察しなければと思う。 

 3 勝田台 30歳代 女 そこら中に中高生がたまっていて，恐怖を感じる。 

 4 大和田 20歳代 男 地域，国，世界という目線。それぞれを持った教育と情報が必要です。 

 5 大和田 70歳以上 男 中・高校生以上の生徒の社会生活上のマナーに不満を感じることあり。 

 

20．男女共同参画社会 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 1 大和田 40歳代 女 男女平等もいいけれど，若者の参画にもっと知恵を出すべきでは。 

 
2 八千代台 60歳代 女 

男女共同参画－ネーミングが抽象的で，市民の多くは男女共同参画そのものを

理解していないのではないか。 

 3 八千代台 40歳代 女 男女共同参画は，実際何もできていない。 

 4 勝田台 40歳代 男 女性地位向上。若年層でも能力があれば登用する。 

 
5 村上 20歳代 男 

女性管理職の更なる登用を！又，各種委員会などもせいぜい 40％は女性がいても良

い。 

 
6 阿蘇 50歳代 女 

職場もそうであるが，まだまだ女性の地位は低い。ボンクラでも男性は年数が

経つと昇格していく。男社会である。 

 7 村上 20歳代 男 男女共同参画社会ですが，まずは市役所から変えてみては如何でしょうか？ 

 

21．市民文化 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

1 八千代台 20歳代 男 

市民文化レベルの向上は全ての取組みの成否，達成レベルを決める基礎となる

と思います。意外に軽視，後回しにされがちですが，実は最も大切な事柄と思

います。 

 
2 睦 50歳代 女 

文化的に他の自治体に比べて，かなり遅れていると思います（教育に熱心でな

い気がします）。 

 
3 大和田 50歳代 女 

八千代市はスポーツも音楽も盛んであると感じます。良いことだと思います。

このまま進めていってほしいです。 

 
4 大和田 30歳代 女 

音楽活動ができる場所が尐ないので，もっと増やすｏｒ改築など期待していま

す。 

 5 高津・緑が丘 70歳以上 女 市民会館をもっと活性化すること。 
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21．市民文化 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
6 高津・緑が丘 70歳以上 男 

市民文化活動は東京都に比べ著しく务っている。優れた講師を招きカルチャー

センターを作り，知的交流の場を設ける。 

 

22．文化財 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

1 勝田台 40歳代 女 

せっかく勝田台に転居してきて，郷土の歴史もあり，しし舞踊りがあるのに，

小学校・中学校の時期に接する機会がないのが残念。もったいない気がします。

転居してきた人の中には，そういう文化財があることすら知らない人達も多い

です。文化財への興味も今のままでは，あるわけないと思います。 

 2 大和田 20歳代 男 過去の文化財も大切だと思うが，それより何より未来，若者が大切だと思う。 

 
3 不明 40歳代 男 

また，市の文化財を保護すると共に歴史的意義が分かるように説明をしてほし

い（分かるようにしてほしい）。 

 

4 村上 70歳以上 男 

長い歴史のある町から引っ越してきたので，八千代市で歴史の重みを感じるこ

とは尐ない。その分，数尐ない文化財や伝承，そして残っている自然を大切に

守っていってほしい。 

 5 高津・緑が丘 50歳代 女 歴史や文化に興味がありますが，知る機会がないです。 

 

 



＜安全・環境共生都市をめざして＞ 

23 

 

23．防災 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

1 八千代台 40歳代 女 

東日本大震災時の情報不足を強く感じました。ＨＰや防災無線等のありきたりの

ツールでは非常時にあまり役に立たない様に思います。命にかかわる事なので今

回の震災を良い教訓にして市としての取り組みをもう一度見直して頂きたいと思

います。 

 
2 村上 30歳代 男 

計画停電の際の防災無線が聞き取りづらく，窓を閉めている時は聞こえない。

もう尐し何とかならないか。 

 
3 大和田 50歳代 女 

学校，保育園その他の公共施設の耐震対策はどうなっているのか？各保育園の

老朽化が目立ちますが…。 

 4 大和田 40歳代 女 災害時体制が具体的に見えない。 

 
5 高津・緑が丘 60歳代 男 

防災広報が聞こえない場所があると思うが調査してほしい。地震の震度の報道

に八千代市と具体的に報道があることが尐ない。 

 

6 大和田 50歳代 女 

震災後，防災に対して市民の意識が高まっていると思います。自主防災組織に

ついて検証してほしいです。地域の皆さんがどの位認識しているのか，具体的

にどう動けばいいのか，訓練が必要だと思います。 

 7 高津・緑が丘 70歳以上 男 大震災災害対策として必要な施設，用具，水，食料等不足。 

 
8 勝田台 60歳代 男 

防災訓練を現実に合わせて実施すべき（テーマを明確にする）。防災計画を想

定，対策，実施方法，準備等に分け，各家庭に知らせた上で訓練を行う。 

 

9 村上 60歳代 男 

耐震補強工事に対する補助金制度を至急施行してほしい。防災知識の普及や防

災訓練実施の徹底（各自治会や学校での実施）。防災放送が聞きにくい時があ

る。 

 10 村上 50歳代 男 災害への対策をしっかりとしてほしい。 

 11 高津・緑が丘 30歳代 女 防災体制を至急見直し，再構築して下さい。 

 
12 村上 30歳代 女 

私が住んでいる所は，防災倉庫は公園が狭いという理由で置く事ができません，

と市役所の方に断られました。もう一度考えてほしいです。 

 
13 大和田 30歳代 女 

防災は地震があったので，一般家庭である程度注意し，考える様になっている

と思うが，市でやっているかは実際分からない。 

 
14 村上 70歳以上 男 

市からマイクの防災その他の通知が小さすぎてよく聞こえない。一度マイクの

音量を是非地域地域で点検して下さい。 

 

15 大和田 60歳代 女 

3.11を機に避難場所を誰もがすぐに分かるように道路に明示してほしいと思い

ます。私達の地域はバラ園と指示されていますが余りにも遠いです。（八千代

医療センターの近くの住居です） 

 16 村上 30歳代 男 防災無線が聞き取りにくい。 

 17 八千代台 40歳代 女 防災対策などは形だけ整えている。中身がない。 

 
18 八千代台 50歳代 男 

防災意識の普及，自主防災体制，情報連絡体制，非常用食料の整備がなされて

いないように思う。 

 
19 高津・緑が丘 30歳代 女 

今般の地震を経験したことで，災害時の対策については，まだまだ不備を感じ

ます。早急に改善がはかられるよう望みます。 

 
20 高津・緑が丘 40歳代 女 

市の放送車が時々回ってくるが，音が割れて何と云っているのか聞きとれない。

防災関係だと非常に困るので，これは絶対改善して欲しい！！ 

 
21 高津・緑が丘 30歳代 女 

市役所からの一斉放送が毎回聞こえない。もっと間をおいて話さないと，こだ

まと重なって何を言っているのか全くわからない。これでは防災の時に不安。 

 
22 高津・緑が丘 50歳代 男 

最近の大地震に鑑み，防災・消防の強化による安全・安心して生活できる街作

りを望みます。 

 23 八千代台 40歳代 女 各家庭に１冊ずつ“ハザードマップ”を送ってほしいです。 
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23．防災 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
24 村上 60歳代 女 

大震災時の状態，対応，今後の課題等詳しい情報が知りたいです。避難指示が

分からなかった。帰宅困難，放射能汚染の情報が全くないのが不安が募る。 

 
25 高津・緑が丘 30歳代 女 

市の放送（防災無線？）が聞き取りにくい。（窓を開けてもよく聞こえないので困っていま

す） 

 

26 大和田 50歳代 女 

災害対策は万全にお願いします！！最優先事頄だと思います。東日本大震災が

あったので防災は大変重要！！あれを振り返ると…。市役所からの防災無線の

お知らせ（計画停電）は，何を言っているのか全く聞こえなかったので改善し

て下さい！車で巡回してほしい。（この間オレオレ詐欺の件で１度だけ来ても

らって，よく聞こえて良かった）（各避難所で）備蓄を万全にしてほしい。ゆ

りのき地区は人口が多いので，萱田南小が避難所になっていても，マンション

が多いゆりのき地区ではすぐにいっぱいになるはずです。八千代医療センター

に行ってはダメですか？ 

 27 八千代台 50歳代 男 災害避難場所は充分な施設であるのか，備蓄は充分かわからない。 

 

28 勝田台 40歳代 女 

今回の震災で，防災放送が流れていたようだが，何を言ってるか全く聞こえな

かった。たぶん音が反響していたからだと思うが，何かもっと工夫して放送し

てほしい。 

 
29 八千代台 30歳代 女 

スピーカーからの情報発信の際，音と音が重なって，何を言っているのかほと

んど聞き取れません。 

 
30 村上 30歳代 男 

今回の震災で，瓦礫等を引き受ける土地がほとんど残っていないと聞いていま

す。今あるところも，何年かしたら満杯になりませんか？ 

 
31 八千代台 50歳代 女 

東日本大震災で特に感じた事は，防災放送が何を言っているのかほとんど聞き取れな

い。 

 
32 高津・緑が丘 40歳代 女 

大地震の時，停電になり，ラジオ等もない出先や避難所で何の情報も得られず，

もっと防災の対策をしっかりしてほしい。 

 33 高津・緑が丘 30歳代 男 防災放送（？）聞き取りにくい。 

 
34 高津・緑が丘 50歳代 男 

個人で防災無線を聞く事が出来るシステムを作り，携帯電話に情報を入れる事

等，災害がどこで起きているかを早く正確に知らせて下さい。 

 35 村上 40歳代 女 大震災に備えて事前に対策等をしていただきたい。 

 36 大和田 20歳代 女 計画停電のグループが不明確だった。放送も聞きとれない。 

 

37 阿蘇 60歳代 女 

市のホームページをどれ位の人が利用しているのでしょうか。全家庭がパソコ

ンを使用しているわけではありません。放射能の測定も全く知らされていない。

計画停電の防災無線は停電になった午後 6：30 にあった。震災後，市はすぐに

何か行動を起こしましたか。八千代台方面は消防車が巡回したそうですが，多

くの人が不安な日々を過ごしたと思います。橋の破損で通行出来ない事も 2～3

ヶ月過ぎて回覧がありました。不満ばかりで申し訳ありません。でも現実です。 

 

38 村上 40歳代 男 

防災，防犯については自治会任せの感じがする。自治会運営も難しい時代なの

は理解できるが，自治会長に書類だけ送ってきて，相談したとしても予算があ

まりないので対応できないという回答が多い。東日本大震災があった今，予算

がないなか何ができるか議論が必要（予算の使い方等）。 

 

39 八千代台 40歳代 男 

昨今の状況より関心が高まった分野ですが，市では不測の事態が発生した場合，

市民に対してどのような体制を持ってサポートをするのかが全くわからない。

市民が関心を持っている今，どのようにするのかをアピールする時だと思う。 

 

40 大和田 50歳代 男 

桑納川へ釣りに行く事がよくありますが，もっときれいに整備してほしいです。

雤の後は歩くのも大変です。橋が壊れて立入禁止の所，早急に直して下さい。

手賀沼周辺はとてもきれいです。八千代市，負けています。「安全，安心の確

保」とありますね。ほっとする，大切な時間を過ごす場所にして下さい。 

 41 大和田 60歳代 女 （質問 35 について）隣との境が近すぎる。 
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23．防災 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 42 阿蘇 70歳以上 男 新川の遊歩道及び河川敶の雑草を年 4回以上は刈り取って下さい。 

 

24．消防 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

1 大和田 70歳以上 男 

消防・防犯・交通等年に何件発生しているのか実状は分からないので満足度合は

近辺で判断するしかない。消防は救急車の出動回数が多いと思われる。尐なくと

も住宅から医療機関に搬送する場合は有料（1回につき 2千円とか）でもいいの

ではないか。 

 

2 八千代台 60歳代 女 

防災について。空き家になっている所は，ごみの山であったり枯草が繁ってい

たりで，火災が心配になる。安全な町，環境の良い町作りのためにも大事な問

題であると思う。口出しは出来ないのではなく，安全・環境共生都市を目指す

なら取り組んでほしい。指導体制を強化してほしい。また，煙草の吸いがらが

多い。朝掃除しても夕方には必ず落ちている。 

 

25．防犯 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 1 大和田 30歳代 女 ナイトラン・ウォーキングしています。道路悪い。暗い。 

 2 八千代台 30歳代 女 防犯については，徹底してもらいたい。 

 
3 高津・緑が丘 40歳代 男 

駅前交番のやる気のなさは相変わらず。それが原因なのか分からないが，緑が

丘地区で最近空き巣被害が増えているという「噂」に不安を感じている。 

 4 大和田 30歳代 女 防犯面についてはとても不安。治安はだいぶ悪く，物騒である。 

 5 大和田 40歳代 女 市全体が治安がいいとはいえない状況にあると思う。 

 
6 村上 30歳代 女 

外人が多く，たまに危険を感じることがある。案外近所でもピッキング等軽犯

罪が多いことがわかって安全でないことがわかった。 

 
7 村上 50歳代 男 

自転車・バイク盗難の多さ，村上団地内の違法駐車等，安全とは言い難い。配

置警官数が足りていません。 

 
8 勝田台 20歳代 女 

防犯パトロール日数を何故増やさないのか。安全な街とは実感しない。街灯な

ども尐な過ぎ。 

 

9 大和田 40歳代 男 

小さな犯罪やいたずらが増えているのは？パトロール（見回り）の強化，市民へ

の参加呼びかけの手段を工夫しては？閑静というより，寂しいくらい暗い場所が

多い。 

 10 村上 70歳以上 女 人を見たら悪い人と思わない様になる町にしてほしい。 

 

11 大和田 30歳代 女 

路地が多いためか車上荒しやひったくりなどの被害が住宅地で多く見られる

が，取締りがなされていないと感じる。警察だけでなく地域での取締りについ

て強化すべきではないかと思う。 

 12 八千代台 40歳代 女 防犯パトロールを増やしてほしい。 

 
13 村上 30歳代 女 

防犯など外でアナウンスが聞こえることがあるが，あちこちのアナウンスとも

混ざって聞き取れず，わからないことで不安に感じることがある。 

 
14 高津・緑が丘 20歳代 男 

自転車の盗難が多いと感じるのでどうにかしてほしい。駅周辺の治安が悪くな

ってきたと感じる。 

 
15 睦 20歳代 女 

街灯を増やす（特に暗い道）。16号の米本から新川を越えて昇る坂！！高校生

の時にチカンにあいました。絶対必要！！ 

 
16 大和田 60歳代 女 

自然緑地は満足していますが，道路沿いの外灯が尐なく，暗くてこわい。犬と

散歩していて，暗くてこわい。（高津小のあたり，新京成のバスの車庫の周辺） 
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25．防犯 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
17 大和田 70歳以上 男 

地区パトロール，通りを大勢で歩いてくれるのは有難いが，もっと裏通り，人

目のつかない所も重要視してほしい。 

 
18 村上 60歳代 女 

防犯カメラが尐ない。夜の忍び込みが多いのが怖い。防犯灯が木の陰で暗い所が

多い。 

 
19 大和田 30歳代 男 

防犯情報メールを受信していますが犯罪の多さに驚いています。特に八千代台

地区，村上地区は強化が必要と思います。 

 
20 大和田 20歳代 女 

町全体が暗い！！電気暗すぎ！ひったくり多すぎ！帰り道怖すぎ！子供に安心

して外出させられない。というか，これが一番不満！ 

 

21 高津・緑が丘 40歳代 女 

防犯→緑木が住宅地に多すぎて帰宅時にうす暗く，とても防犯が良い環境とは

言えない。常に葉や木を間引くなり，見通しの良い場を作っていただかないと。

事件が起こってからでは遅いと感じます。 

 22 村上 30歳代 男 防犯灯を青色系統で，かつ節電に配慮してＬＥＤを導入してみてはいかがか？ 

 
23 阿蘇 50歳代 女 

防犯灯の数が尐ない。（防犯カメラの設置検討も）防犯パトロールのアナウン

スがうるさい。 

 24 八千代台 50歳代 女 街全体の街灯が尐なすぎて夜間暗く，犯罪が発生しやすいと思う。 

 
25 大和田 30歳代 女 

自然が多いのはいいことですが，夜になると暗く感じて怖いので，もう尐し明

るくしてほしい（街灯など）。 

 

26 勝田台 40歳代 女 

緑豊かな分，街路樹が街灯にかかって夜の道が怖いと暗い。携帯電話が普及して

公衆電話が勝田台南小の周りに１台しかない。緊急時の時に必要ではないかと思

います。 

 27 大和田 60歳代 女 （質問 37 について）車庫の門をきちんとしめられるよう。 

 

26．交通安全 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 1 高津・緑が丘 50歳代 男 子供達へ交通ルール（特に自転車について）をもっと教えてあげてほしい。 

 
2 高津・緑が丘 30歳代 男 

歩行者用の歩道が細かったり，通学路が車の抜け道になっている所があり危な

い。 

 3 勝田台 70歳以上 男 信号の短い所がある。障害者や高齢者を考えてもらいたい。 

 4 八千代台 60歳代 男 パトロール強化。 

 
5 八千代台 30歳代 女 

自転車の駅の駐輪場について，月極の抽選方法がおかしい。当選した試しがな

い。利用料金が高いと感じる。 

 

6 高津・緑が丘 60歳代 女 

交通量の変化で歩道が名ばかりになってしまっている。道路があり，子供が歩

いている姿を見ると心配です。どこへどう訴えれば良いのか迷います。大型店

舗等でかなり周辺の交通事情が変化し，信号機の新設などがあるのは良かった

と思いますが，もっと広域に目を向けて欲しい。 

 
7 八千代台 40歳代 女 

子供達の安全面に関して，地域ぐるみで努力をされていると思います。感謝し

ています。 

 

8 八千代台 30歳代 女 

あまりの交通マナーの悪さに，いつもビックリさせられます。５才の子の親で

すが，歩道を自転車が子供の横をすり抜ける様に通ったり，赤信号を平気でわ

たる。子供には赤はわたったらダメと教えてるのに，大人がするのを子供が何

でわたっているの？と聞いてきます。もちろん，横断歩道も車は止まらない。

子供が，老人が１人でわたる事は危険を伴います。取り締まらないならいっそ

消してしまえばいいのに，といつも思います。市と警察が歩行者に対し，安全

な交通ルールを市民に明確に教えるべきです。 
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26．交通安全 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

9 勝田台 60歳代 女 

私は勝田台南から緑が丘方面に自転車で通勤をしているのですが，朝６時半過

ぎ，歩道を中学生が横に列を作り登校しているのですが，私もなるべく自転車

を降りたりはじを走ったりしています。もう尐し子供達も町の中のルールを教

えるべきだと思います。それに犬の散歩の方も，犬が通路を左右しない様気を

つけてもらいたいと思います。 

 10 高津・緑が丘 60歳代 女 自転車に乗っている特に老人の方々の行動に危険を感じる。 

 11 村上 30歳代 女 交通安全の取り組みとしては環境の整備に力を入れて欲しい。 

 
12 高津・緑が丘 20歳代 男 

交通安全に関してですが，緑が丘の駅前（グランド側）駐輪場の前にある２基

の信号の設置に疑問を感じます。 

 

13 勝田台 70歳以上 男 

質問 38の交通安全について。歩行者の右側通行の徹底。歩行者の交通事故の多

くは，歩行者が左側通行中に後部から車に追突されている。普段，住宅街や大

通りを歩いていても，10 人中 9 人は左側通行（道交法 10条違反）をしていて，

右側通行者は不快を感じている（毎日）。計画の細目になるが，実施頄目とし

て，学校・警察・消防・市役所・各職場等，市全体で歩行者の右側通行のＰＲ

と指導を徹底して欲しい。車の運転のマナーも大切だが，歩行者のマナーも大

切にしなければ安心安全の町づくりにはならないと思う。 

 14 阿蘇 20歳代 男 団地周辺の路上駐車がひどい！ 

 

15 高津・緑が丘 70歳以上 女 

個人の庭の植木が茂り道路にはみ出し，大変危険なところがある。子供及び自

転車の邪魔となっており，事故に繋がりかねない。（ex．東映団地の角の家の

植木。他に何ヶ所かある） 

 16 大和田 20歳代 男 中学生などがスクーターなどに乗っているのを見てとても危なく思う。 

 17 高津・緑が丘 60歳代 女 自転車（交通）の安全性を広めてほしい。学生の自転車に乗りながらの携帯中。 

 18 八千代台 50歳代 男 子供達に対する交通安全教養の場所は考えているのか。 

 

19 勝田台 40歳代 女 

住宅街の中でも交通事故が多発している所があるのに，「止まれ」マークを作

ってほしいといっても，ここはそういう道路ではないからなど言われ，制約が

あるらしいが，実際事故が多発しているのだから，もっと柔軟に対応してほし

い。信号の歩行者の青が短いと言ったら，管轄が市ではなく県だと言われたり

して，そういう市民の意見を通りにくい状況を何とかしてほしい。 

 
20 高津・緑が丘 70歳以上 男 

自転車の交通違反（無灯火も含む）について取締りを厳しくしてほしい。市条

例制度も考えてほしい。 

 
21 勝田台 70歳以上 女 

歩道や道路を不法占用している店舗（八百屋）があり，歩行者の安全を考えて

指導して欲しい。 

 
22 阿蘇 50歳代 女 

シートベルト着用目標 100％は当然のこと。それより問題なのは，歩行者と自転

車の乗り方のマナーの悪さである。すべて免許制にして講習実施すべき！ 

 23 大和田 70歳以上 女 自転車のマナーが悪い。適切な指導が必要。歩道をバイクが走ったりしている。 

 
24 阿蘇 30歳代 男 

16号がある以上，難しいのかもしれないけど，交通安全を含めた道路行政がま

だまだだと思う。 

 

25 阿蘇 20歳代 女 

30キロのところを 60キロ～80 キロで飛ばし，子供が轢かれそうになったり自

分も轢かれそうになった。米本団地の外周は特に危ない！！外周に不審車と思

える車がよく止まっているのを見る。高校生の自転車のマナーがとても悪

い！！広がって走っている！！イヤホンをした高校生などが，車が近づいてい

るのに気付かず車に近づいて来て，轢きそうになったり，ぶつかりそうにな

る！！車のマナーも悪くなってきているのが多く見られる。（16 号では赤で止

まらない車がとても多い！！） 

 
26 村上 60歳代 男 

夜間に無灯火の自転車が３割位の割合で走っており，取締りを強化するか交通

安全の運動で注意を喚起してほしい。 

 27 村上 40歳代 男 通学路の安全確保（16号横断歩道橋など）。 



＜安全・環境共生都市をめざして＞ 

28 

 

26．交通安全 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 28 村上 70歳以上 女 市内の道で一番恐いのが自転車。人より車より自転車。 

 

29 村上 30歳代 女 

自治会がないというだけで街灯がないというのはおかしい（市民税払っている

のにと思う）。歩道にガードレールをつける等して改善してほしい。事故が起

きるまで，見てみぬふりする市なら仕方ないと思う。 

 
30 八千代台 40歳代 女 

自転車のライト無灯火きびしく注意してほしい。自転車むぼう運転きびしく注

意してほしい。 

 

31 高津・緑が丘 30歳代 女 

先日，久しぶりに自転車で八千代台駅前のユアエルムに行ったのですが，自転

車を停める場所（ユアエルムの）が尐なくて，すごくすごく困りました。誰か

が出るまでしばらくの間自転車を押して行ったり来たりしてイライラしまし

た。原付を停めるスペースも尐なく，みんな用事がある人はどうしているのだ

ろう？とすごく疑問に思いました。駅前という事で違法駐車が増えるからあの

ようなシステムにしなければならないのは分かりますが，買い物客の事をもっ

と考えてほしいです。尐し離れていても良いので大きな駐輪場を確保してくだ

さい。お願いします。 

 32 八千代台 40歳代 女 路上駐車の取り締まりを徹底してほしい。 

 33 八千代台 60歳代 男 道が狭い。自転車の交通ルールの指導を望む。 

 

34 村上 60歳代 女 

自転車の多くの人が歩道を走行。車が走ってない所でも歩道を選んで走り継い

で危険。歩道橋は誰のため？渡れない老人がヨロヨロと車の間を通り抜けるの

をよく目にします（16号線）。関東地域の歩道橋はどこも痛んでいて，心配で

す。 

 
35 大和田 50歳代 女 

いつも「八千代中央駅」でボランティア？で自転車取締まりをしてくれている

「おじいさん？達」には大変感謝しています！掃除までして頂いてます。 

 

36 大和田 20歳代 女 

道が狭い。マナー酷い。習志野に住んでいる友人は「八千代はワンダーランド」

だそうだ。とりあえず，警察緩すぎ！駅前とか酷い！もう尐し駐禁とればいい

のに。見て見ぬ振りしてるんだけど。 

 37 大和田 50歳代 女 交通マナー悪い。 

 

38 八千代台 40歳代 男 

交通安全の点はひどいものです。すれ違えない細い道が通学路。しかも交通量

多し。また，ひどいのは小学校の先生が朝どなたも門の前に立ってらっしゃら

ないのです。目の前が押しボタン式の信号なので，赤でも渡る車が多いのに。

私は毎朝のように付近に立っていますが，先生方が立っているところはお見か

けしません。また校長が登校するのが非常に遅い！！ 

 

39 高津・緑が丘 30歳代 女 

八千代緑が丘の駅から離れた不便すぎる自転車置き場，駅の改札口を新設する

位の大きな改善をして欲しい。土日の様子を見れば，いかにみんなが不便に思

って平日は仕方なく利用しているか分かる。 

 

40 勝田台 40歳代 女 

私が転居してから三春野住宅などができ，交通量が増加や，規制されていた大

型車が尐し緩和されトラックも増えた。三春野から朝出勤・登校の送る車が，

今まで車の通りがなかった裏道を通る車が増えた。その反面，ミラーや信号が

不足している。私の所は佐倉市に隣接している地域で難しいが，これから小学

校へ入学を迎える親にとって行動範囲が広がる時期が一番ハラハラしている。 

 41 睦 70歳以上 男 細い道，車がとばしていてあぶない。 

 

27．消費者行政 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 1 八千代台 40歳代 男 消費生活情報がどういう風に得られるのかが，いまだにわからない。 
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28．環境との共生 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
1 八千代台 70歳以上 男 

福島原発事故の放射能汚染について（ホットスポット），八千代市でも調査の

必要あると思う。 

 

2 村上 40歳代 女 

小さい子供を持つ親として，原発の問題は深刻です。こういう状況に臨機応変

に対応していただきたい。遊び場や食の安全について市に合ったレベルでの規

制など，独特に行うことで八千代市を全国にアピールできるのでは？ 

 
3 高津・緑が丘 70歳以上 男 

3月の東北大震災に関連した追加対策を実施あるいは企画すべき。例えば放射能

の検査等，周辺市町村に比べ遅れているのではないか。 

 4 大和田 30歳代 男 今回の原発事故に伴う放射線能物質調査等，対応が近隣の市に比べ格段に遅い。 

 
5 不明 不明 不明 

現在放射能汚染が問題になっている。八千代市の放射線量の測定・公表が必要

である。又，野菜等の食品についての検査も急がれる。 

 
6 高津・緑が丘 30歳代 男 

健康な都市を目指すのであれば，地域の放射線量を細かく計測・公表してほし

い。 

 

7 八千代台 60歳代 女 

原発の問題について。学校・公園・プール等，子供達が接する場所を是非放射線

量を測ってほしい。毎日，あるいは定期的に！隠さず，安心して住める場所にし

てほしい。 

 

8 睦 60歳代 男 

最近羽田空港国際化に伴い，八千代市大学町上空を旅客機が低空で飛行する度

合が増え，騒音で大変迷惑しています。多い時では朝 6：30～夜 11：00頃迄 2

分～3分間隔で飛来します。行政でルート変更交渉して欲しいです。 

 
9 勝田台 70歳以上 男 

原発の破損で放射能が問題となっているが，自治体として値を調査し，公表し

てもらいたい。 

 10 村上 60歳代 男 原発事故でセシウム値の公表がない。（市内地域） 

 11 村上 30歳代 女 工業地帯のリサイクルの会社から出る臭いがキツイ時がある。 

 12 大和田 40歳代 男 リサイクルや太陽光発電等，もっと優遇されるような仕組みを考えるべき！ 

 13 高津・緑が丘 30歳代 女 太陽光発電システム導入の補助金がなく，残念です。 

 14 八千代台 60歳代 女 放射能の測定を各所でお願いしたい。 

 

15 村上 60歳代 男 

今回の福島原発の事故による影響を調べようとしたが，観測地点のなさや水質

等々について情報が尐なすぎる。今すぐ取り組んでほしい。やちよホームペー

ジやケーブルテレビ等で細かい情報を常に流してほしい。 

 16 高津・緑が丘 60歳代 男 放射能量を市内で細かく測定し，毎日公表して欲しい。 

 17 村上 30歳代 女 エコについて，もう尐し助成があってもいいと思う。 

 18 村上 30歳代 男 放射線量の測定とそれに付随する情報の提供。 

 
19 高津・緑が丘 50歳代 女 

環境を整える。今現在，水や空気の汚染されるようなことがあったら，きちん

と知らせてほしい！ 

 

20 大和田 60歳代 女 

3.11前後で生活の仕方全般を変えざるを得なくなりました。特に子供達の健康

を守る上で放射能汚染に真剣に取り組んで下さい。戸外各所の測定，長年に渡

る健康診断をきちんとやって下さい。 

 

21 高津・緑が丘 30歳代 女 

今回の放射能問題，八千代市の対応はあまりにも遅すぎ。怒りを通り越し呆れ

ています。初めてのこととは言え，他の市にできて何故できないのかわかりま

せん。市民の不安の声に１日も早く応え，基準はどうでもいいので，とにかく

除染活動を急いで下さい。ボランティアを募れば集まります。自主測定をして

も，（政府の高い）基準値以内だから安全です，で終わりにするのだけはやめ

て下さい。よろしくお願いします。1年 1ミリ，体内被曝も考えて下さい。学校，

幼稚園等の給食対応もお願いします。 
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28．環境との共生 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

22 睦 60歳代 男 

牛舎，豚舎の悪臭が風によってはひどい時がある。環境整備の上で行政指導し

て欲しい。農業用水の新川，神崎川，桑野川での水質悪化が目立ちます。農家

は水を大切にしなくなった？流域の雑草も刈ることが環境の生活が生まれると

思います。四季を通じて雑草の刈取と，歩行者・自転車ロードの整備を何故早

くしないかと不思議に思います。この 3 つの川は八千代の顔ではないですか？ 

 
23 八千代台 70歳以上 女 

「やまとの湯」の営業時間が深夜まで続き，駐車場内の騒音に悩まされる。睡

眠妨害はがまんしなければならないのか。 

 24 高津・緑が丘 40歳代 男 バイクの騒音がひどいように思える。 

 25 村上 60歳代 男 脱・原子力発電を八千代市として推進してほしい。 

 

26 高津・緑が丘 40歳代 女 

放射線量の値（八千代市単独の）。水道，大気，野菜，米など。安心して生活

ができるように，市として公表して下さい。野菜や米などは，八千代市で生産

されたおいしいものを食べていたのですが，このままでは，遠方から取り寄せ

たり生産地を確認しながら購入しなければなりません。 

 27 村上 30歳代 男 駅周辺にもう尐し緑を増やしてほしい。空気がきつい。 

 
28 高津・緑が丘 30歳代 女 

原発問題で，八千代市が本当に安全なのか疑問です。市が独自で放射線量の測

定をしているらしいとは聞きましたが，もっとその情報を出してほしい。 

 29 高津・緑が丘 30歳代 男 放射能を計らない自治体は信用されませんよ。 

 30 八千代台 40歳代 女 放射線の心配が続いており，自治体独自の取り組み等，大変気になります。 

 31 大和田 60歳代 男 犬，猫への対応。ペット重視になり過ぎている。 

 

32 大和田 50歳代 男 

野良猫にエサをやる人がいる。本末転倒。去勢手術をすべきではないか。犬を飼

っている家庭。本人は癒されているつもりでも，犬の鳴き声は騒音以外なにもの

でもない。特に早朝散歩時の鳴き声は迷惑。新川沿いに野良猫が住み着いている。

野鳥等，生態系に被害を及ぼさないか？ 

 33 大和田 50歳代 男 校庭の芝を増やしてもらいたい。 

 

29．ごみ処理 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
1 大和田 60歳代 女 

ごみ収集日について。祝祭日も収集して下さい（東京 23区は収集）。ごみ袋を

もっと安価な物も出して下さい（東京 23 区並の袋）。 

 

2 大和田 50歳代 男 

「ゴミ収集について」個人のモラルの問題だが，時間・曜日・種類を守らない

人がいる。カラス・猫がいたずらをして散らかす。結果，当番の人にしわ寄せ

が来て清掃をしている。費用の面で大変かもしれないが，もっと頻繁に収集し

てほしい。もしくは，ゴミを出さない工夫を。エコ堆肥等，積極的に推進すべ

き。 

 3 大和田 70歳以上 女 有害ゴミ袋の小さい品があれば良い。 

 4 村上 30歳代 女 ごみ袋をスーパーの袋にする等，無料化して欲しい。 

 5 大和田 30歳代 女 ごみ袋，もう尐し安くなりませんか？ 

 6 村上 50歳代 男 市では回収しないというゴミがあると処分に困ります。 

 
7 八千代台 30歳代 男 

「ごみ処理」から「リサイクル」への観点への変更ができていない。リサイク

ルをもっと市民の身近な存在とし，参加する，満足する取り組みが必要。 

 
8 八千代台 30歳代 女 

ゴミのリサイクル，分別に力を入れてほしい。他の市区町村では細かく分別し

ていて，可燃ゴミも週 2 回が多いとの事。キレイな町づくりの為に是非！！ 

 9 高津・緑が丘 30歳代 女 ゴミの分け方が雑すぎる。他の町では不燃なのに燃えるゴミとか…。 

 10 八千代台 60歳代 女 ごみ袋が高すぎます。 
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29．ごみ処理 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
11 八千代台 60歳代 男 

私の居住している「ごみ」処理の環境は非常に良い為，散歩で他の区域を歩く

と目に余ることが一杯あります。 

 12 大和田 20歳代 男 ごみ袋料金高い！ 

 13 八千代台 60歳代 女 ごみ処理は従来通り行ってほしいです。 

 14 不明 不明 不明 ごみ袋が高い。ごみ収集日が尐ない。 

 
15 八千代台 60歳代 男 

ごみ処理代が近隣市に対し高い。船橋市に近い家では，船橋市でゴミを出して

いる人がいるようだ。 

 16 睦 30歳代 女 ゴミ収集の休みが多いと思います。 

 17 八千代台 70歳以上 男 ごみ処理の分別が充分出来ていないのではないか。指導，徹底する必要がある。 

 
18 高津・緑が丘 30歳代 女 

燃えないゴミ，危険ゴミが月 1回では足りないと感じる。せめて月２回ずつど

ちらも出せるようにしてほしい。 

 

19 高津・緑が丘 50歳代 女 

ごみ袋の価格については，以前に価格引下げが行われたところですが，まだ他

の公共団体と比較しても高額かと思われます。ついては，更に価格の引下げを

検討して頂きたいと思います。 

 
20 村上 30歳代 女 

ごみ処理にはやや満足なので（出し方・収集とか），このままがんばってほし

い。 

 
21 村上 70歳以上 男 

リサイクルなど清掃センターの取り組みはかなり意欲的に思える。センターの

職員もよくがんばっているように思える。 

 

22 勝田台 40歳代 女 

今まで転勤で他県，他市と色々転居してゴミ収集の方法も違っていたが，祝日

と収集が重なった場合で連休の時，八千代市だけゴミ収集も暦通りです。（今

回はゴールデンウィークの時は収集日を設けてくれましたが） 

 23 八千代台 50歳代 男 ごみ処理，不燃物回収の回数を増やして頂きたい。 

 24 大和田 50歳代 女 ごみの処理費が他市と比べ，明らかに高過ぎます。 

 
25 高津・緑が丘 30歳代 男 

ゴミを本気で減らそうとしていると思えない。他市の分別はもっと細かく厳し

い。 

 26 村上 40歳代 男 ごみ処理ではリサイクルを促進する制度を求む。 

 
27 高津・緑が丘 30歳代 男 

八千代市のゴミ袋は，高価なくせにすぐ破れます。安くするか，頑丈にしまし

ょう。 

 28 大和田 50歳代 女 ごみ処理は祝日でも収集してくれる点が良い。 

 
29 阿蘇 30歳代 男 

ごみ処理に関してはダメダメだと…。結局燃やして終わりって感じがします。

分別もわかりにくいし，それによる効果もわかりにくい。 

 

30 不明 20歳代 女 

ごみの分別が尐なく驚いた。プラスチックも可燃物なのは，燃やせる焼却炉な

のかそうでないのか不安を感じながらいつも捨てている。環境を守るためなら，

分別でも，できることはやりたいです。 

 31 八千代台 70歳以上 男 各回収所へ処理箱を設置して戴きたい。 

 

32 阿蘇 70歳以上 女 

（質問 41 について）越して来た折は，何でも“ポイッ”には呆れました。回収

のビン，缶の箱も，始めは持つのにとても汚さを感じたものです。数年たち，

尐しずつ美しくなり，喜んでいます。 

 33 大和田 50歳代 男 ゴミ袋を安くするという公約を守って欲しい。 

 34 大和田 20歳代 女 ごみ袋が高い。 

 35 村上 30歳代 男 何かあった時のために，予備の埋立場の速やかな設置を！ 

 



＜安全・環境共生都市をめざして＞ 

32 

 

30．環境美化 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

1 八千代台 70歳以上 男 

八千代市内全域を歩行禁煙として欲しい（すいがらポイ捨てに対する罰則強化適

用）。自分たちが飲んだビン，缶などの始末出来ない人に対する罰則，犬の脱糞

の始末出来ない人への指導強化をお願いしたい。 

 2 大和田 50歳代 女 新川のゴミ拾いもボランティアで行えば良いと思う。 

 
3 村上 50歳代 男 

黒沢池近隣公園やその周辺の空地にゴミの不法投棄が多く困っております。ポイ

捨てやゴミの不法投棄の対策を市としても取組んでほしいと思います。 

 
4 大和田 20歳代 女 

質問 46に関連して，歩きたばこが非常に多いと感じる。全く取り締まりがなされ

ていない。 

 

5 村上 40歳代 男 

人が多く集まる場所（駅）は基本的に汚く感じる。周辺の企業がごみを拾う人を

雇ったとしても 24時間行う訳ではないので，周辺利用者のモラルが低いと言わざ

るを得ない。 

 

6 八千代台 50歳代 男 

全市の地域を対象として『タバコのポイ捨て，歩行喫煙禁止制限』に取りくんで

ほしい。駅前広場にタバコのすいがらが散らんしているのは景観上よくない。駅

前はきれいな公共の場所です。きれいな駅前広場にしたいものです。 

 7 村上 70歳以上 女 此の町はきれいね！と東京の方から来る友達が云ってくれます。 

 8 大和田 70歳以上 男 犬を散歩させる人のマナーが十分でない。せっかくの公園がフンで汚れている。 

 
9 大和田 40歳代 男 

運動公園駐車場の不法投棄の車や麦丸周辺のゴミが気になります。不健康に感じま

す。 

 10 八千代台 70歳以上 男 歩行中のタバコ，ゴミのポイ捨てが目立ちます。 

 
11 不明 60歳代 男 

もっと地区に呼びかけて，地区ごとの参加で美化運動の呼びかけをしてほしい。

「ゴミ“0”運動のような事を年に数回」 

 
12 阿蘇 60歳代 女 

団地の中はお掃除をしてくれる方がいるので何時もきれいだが，新川・山の方へ

行くとごみが捨てられているのが見える。 

 

13 大和田 70歳以上 女 

八千代中央駅の近く，シルバー人材センターの方と思いますが，ほうきで掃いて

いました。犬の散歩しながらゴミを拾っている人にも会いました。町をきれいに

していると感じました。 

 

14 睦 40歳代 女 

町はどんどんきれいになり発展していますが，市の外れの方（田舎地区）はポイ

捨てゴミが相変わらず多く，粗大ゴミを道路や森，色々な所に捨てていかれてし

まっています。子供達の通学路や自然が残された森や林にゴミが積まれているの

は悲しい事です。町だけきれいなら良いのでしょうか。又，夜間や雤の日や日曜

祝日を選んで悪臭の強いゴミを燃やしている工場や自営業者も田舎地区にはまだ

まだ多いと思われます。 

 15 村上 30歳代 女 タバコを捨てる人が多い。 

 
16 村上 70歳以上 女 

家の近くはとてもきれい。でも人の見えない処に行くとゴミを捨てて行く人が居

る。 

 
17 勝田台 60歳代 女 

庭でゴミ（剪定した枝）を燃やす宅があり，灰と煙が飛んで来るので困っていま

す。 

 

18 大和田 60歳代 女 

八千代中央に通じる緑道には犬のフン，タバコのポイ捨て，マスク，コンビニの

袋などがいつも散乱しています。せっかくのツツジも雑草にすっかり負けてしま

っています。「緑を守るボランティア」（有償で）を設立してみてはどうでしょ

うか。 

 
19 大和田 40歳代 女 

今年に入って習志野市から越して来たが，まず思ったのが道端に犬のフンが多い

こと。犬の散歩のマナーが悪すぎる。 

 

20 村上 50歳代 女 

犬の散歩について。玄関近くにオシッコやウンチを道路にされて，とても困って

ます。我が家の生け垣なので子供達も通りますし，（通園や通学に）たくさん通

ります。毎朝きれいにしてます。もう尐し厳しくお願いしたいと思います。マナ

ーを守ってほしいですね！ 
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30．環境美化 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 21 大和田 70歳以上 男 歩きタバコ，ポイ捨てが目立つ。住宅道路，公園に犬の糞が目立つ。 

 
22 大和田 50歳代 女 

犬のふん等を処理しない飼い主が多いです。公園も草がボウボウの所もあるし，

遊具が適していない所もあると思う。 

 
23 大和田 50歳代 女 

きれいな町にゴミや草が生えてない町づくりをして欲しいです。雑草が多くて，

植木が死んでいます。 

 
24 八千代台 70歳以上 男 

道路にたくさんのごみが散らかっている。雑草が多く，繁っている。年に１回，

清掃の日を制定してはどうか。 

 
25 大和田 30歳代 女 

朝，よく，緑が丘周辺・八千代中央周辺でごみ拾いをしてくれてる方がいます。

とても感謝しています。 

 

26 勝田台 70歳以上 女 

誰でも，特にリタイアした一人一人が，進んで身近な道路とか空地のゴミ拾いな

ど，積極的にしたらいいと思います。交通事故に気をつけながら（グループを作

ったりしないで 1人参加），リタイアした人の健康維持も兼ねると思います。 

 
27 大和田 30歳代 女 

公園や新川沿いの歩道等にあったごみ箱がなくなって，色々な所にポイ捨てごみ

が目立つようになった気がします。またゴミ箱の設置を希望します。 

 

28 村上 60歳代 女 

道路，公園の側溝がびっしり詰まっていて，雤が降るとすぐ水が道に溢れる所が

ある。公園沿いに道路があるのに公園内を自転車で走ってる人，公園内の喫煙が

気になる。 

 

29 村上 60歳代 男 

防犯環境，火災，交通等，活動の推進が良くわかり，充実した体制作り等，地域

とのコミュニケーションも安全・安心な町作りの一環として非常に整備されてい

ます。緑多く，自然いっぱいの中でゴミの散乱が目につきます。一市民として気

をつけたいと思います。 

 30 勝田台 60歳代 女 相変わらず歩きタバコが目立ちます。 

 
31 大和田 50歳代 女 

歩きながらのタバコや放置自転車の禁止区域の設定とその運用について，遅すぎ

ではないでしょうか？ 

 

32 大和田 60歳代 男 

市役所に行く時はいつも駐車場のある裏側？から入るが，その辺りの市役所内事

務所，ブラインドの汚れの酷さにいつもうんざりしている。環境美化は市役所か

ら始めてもらいたい。 

 33 高津・緑が丘 70歳以上 男 看板，ゴミ処理箱等がもう尐しあっても良いと思われます。 

 

34 高津・緑が丘 20歳代 女 

うちの前の駐車場に車を置いている数人の人が，ゴミを駐車場に捨てて行きます。

地主さんは議員さんです。本当に迷惑しています。捨てたゴミをカラスがついば

んで散らかすのです。捨てる人が悪いのですが，何の罪もない，ただ縁あって住

んでいる人の迷惑を地主さんも考えて欲しい。どうせ書いてもムダでしょうが…。 

 

35 村上 50歳代 女 

緑が多い地域と感じるが，空地の管理（個人所有）がなっていない。草やゴミが

多く，近くの住民は風の強い日などゴミが庭に入ってくる。市道の両脇の雑草で

近くの人が除草剤をまいている。通学路にもなっているので安全面は？ 

 

36 八千代台 30歳代 女 

公園にたばこの吸いがらを捨てる人がいる（八千代台西口出た所の小さな公園）。

そして，ごみを捨てる人もいる。毎日通るがやはりごみがある。誰かが掃除して

くれているのに汚す人がいる。何か貼り紙や看板を出した方がいいのではないだ

ろうか。マナーの悪い人達がいなくなることを願いたい。 

 
37 村上 70歳以上 男 

まちや野山に捨てられるごみは個人の責任なので，条例など作って，人々が自覚

するようにしたらどうか。 

 

38 高津・緑が丘 20歳代 女 

環境美化の面では，ペットボトルが道に捨ててあったりするのでマイナスです。

また，我が家はアパートの１階なのですが，いつの間にか庭にゲージ（うさぎの

ような）が捨てられていて，うちのものではないからと無視しているのですが，

誰も持っていってくれません。マナーが悪すぎます。（普通は置いた人が片付け

るべきなのに） 
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30．環境美化 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

39 八千代台 40歳代 男 

環境美化の点ですが，八千代市と習志野市にまたがる市道（？）を見ると，違い

すぎることがよくわかります。八千代市は街路樹（イチョウ）の下は草ボーボー，

一方習志野市はキレイに整備されています。手入れができないのならアスファル

トを敶けばいいのにと思うような雑草（しかも背の高い）だらけの場所が八千代

にはたくさんあり，これを自然と言っているのだろうかと思いました。 

 40 高津・緑が丘 40歳代 女 公共の公園のベンチ，水道周辺等のゴミ，ドロ等の汚れが目立つ。 

 

41 八千代台 30歳代 女 

きれいな街には犯罪は起こりにくい…と考えています。ごみも，緑も人も意識の

問題，マナーであると思いますが，八千代市を大切にしたい，と思う雰囲気が出

るような街にしてほしいです。八千代台駅周辺，きれいにしてほしいです。 

 42 大和田 40歳代 女 公園の周りはゴミがたくさん落ちている。市民 1人１人の意識が薄い。 

 
43 高津・緑が丘 30歳代 女 

緑が丘駅周辺にたばこの吸いがらよく落ちている。周知されていないのか，故意

に吸っているのか…。 

 44 八千代台 40歳代 女 八千代台の商店街とか歩きタバコ禁止にしてほしい 

 
45 高津・緑が丘 20歳代 女 

駅前に路上喫煙禁止の路面標示が最近できたため，以前より路上喫煙者が減った

ように思います。良かったです！ 

 

46 高津・緑が丘 40歳代 女 

緑が丘駅とイオンの間の広場に数年前には感じなかったが，今はゴミがたくさん

落ちていると思う。24時間のスーパーやゲームセンターなどができたためなのか，

尐々，雰囲気がこわくなった気がする。イオンのところには，塾なども，多数あ

るため，子どもたちが危険のない町づくりをしていかなければいけないと思う。 

 47 村上 60歳代 男 市内全域，歩行中禁煙の条例を作り，タバコのポイ捨てをなくしてほしい。 

 
48 八千代台 70歳以上 女 

住んでいる住民の意識が大切だと思います。例えば公園は犬のウンチで草むらに

入れないとか？ 

 

49 八千代台 40歳代 女 

一部実施されていますが，歩行喫煙の取締りを徹底してほしい。駅周辺だけでなく，

出勤時の駅へ向かう道など，歩行者の多い道，時間帯全てに適応を。前を歩く喫煙

者から流れてくる煙で不愉快な気分にさせられることが多々あります（八千代台駅近

く）。 

 
50 大和田 60歳代 女 

（質問 42，46について）地区地区はきれいですが，ゆりのきとか周りの道路に草

が伸び放題。八千代は他地から来ると，とても恥ずかしい。 

 

51 阿蘇 70歳以上 女 

年数回ですが横浜市のお墓参りを致します。夕方近く神奈川県・東京都と過ぎ

千葉に入り勝田台に着きますと空気が清浄に肌に感じます。八千代の街は「何

と清潔なのだろう」といつも思います。四季を通じて，このきれいな空気がい

つ迄も続く事を願います。 

 52 大和田 70歳以上 男 裏道等，ゴミの投げ捨てが目立つ。 

 

31．し尿処理 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
1 睦 30歳代 女 

浄化槽への切り替えを積極的にしてほしいです。助成をもっとしてほしいと思いま

す。 

 2 大和田 40歳代 女 時々し尿処理からか，たまらなく臭い時がある（何日も続く時がある）。 

 

3 大和田 60歳代 女 

（質問 43 について）夏になると浄化槽（家の前の道路）の臭みが家のお風呂の

下水道から上がってくるので困ります。地震以来，おかしいので道路の地下な

どを色々見てほしいです。 
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32．自然緑地 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
1 村上 70歳以上 男 

八千代で誇れるのは，今は自然の緑，田や畑なので，それらを上手に生かすこ

とで人も癒される。住みやすくなる。 

 2 大和田 40歳代 男 新川周辺をもっと緑地公園化整備してほしい。 

 
3 大和田 40歳代 女 

緑地，公園，雑木林が大事にされている感じが好きです。無計画にマンション

を建てて自然をこれ以上減らさないで欲しいと思っています。 

 

4 大和田 30歳代 女 

近年たくさんの住居が建てられ，たくさんの人が引越してきているが，自然は

残っているほうなので良いと思う。「自然」をもっと近代的にアピールし，市

民が自然と無理なくふれあえるような場が増えるとなお良いのでは。 

 5 大和田 30歳代 女 「自然とふれあう場」が尐なくなってるし，ふやしてほしい。 

 6 高津・緑が丘 50歳代 女 緑が丘，高津あたりはあまり自然がないです。 

 

7 村上 60歳代 男 

昭和 62年 5月に緑の都市宣言を発表しておるが一向に緑豊かなまちと感じられ

ず（特に勝田台駅北口）は殺伐としたまちに感じる。東京都内と比較しても，

公園，街路樹が極端に尐なく感じる。 

 
8 村上 30歳代 女 

生まれてからずっと八千代で生活している私にとっては，昔より緑が減ったと

感じます。新川の橋近くに中央図書館なんて本当に必要でしょうか？ 

 9 睦 70歳以上 男 緑地の保全を税の軽減等で促進すべき。 

 10 阿蘇 60歳代 男 新川は自然がいっぱいです。このままで良いと思います。 

 
11 勝田台 50歳代 女 

10年前に比べ，緑が尐なくなったと感じます。住宅地が増え，その分緑がなく

なったように思います。 

 
12 八千代台 70歳以上 女 

まだまだ自然が豊かな八千代です，道路の整備で失わぬよう。道は現状のまま

で増やさぬよう。 

 13 八千代台 30歳代 女 新川の辺りは自然が多く，とてもよい環境だと思う。 

 14 高津・緑が丘 40歳代 女 森林もきれいにしてほしいです（八千代西高校方面）。 

 15 村上 40歳代 男 八千代は充分みどりの町です。 

 

16 大和田 60歳代 女 

緑化は賛同致しますが，植えた後の植物の管理がなされていないように感じま

す。一人では出来なくても数人でやればもっと快適な空間を生み出せると思い

ます。 

 17 勝田台 60歳代 女 緑がけっこう多いと思います。 

 
18 八千代台 40歳代 男 

自然とふれあえる（増やす）場所，環境整備を徹底し，自然の大切さを市全体

理解するように取り組んで欲しい。自然とふれあえる街にして欲しい。 

 19 大和田 30歳代 男 公園が多く，町中を離れれば自然が多い。自然保護を進めて下さい。 

 20 睦 50歳代 女 自然の姿はないことはないけれど，ふれあう場とは言えないと思います。 

 
21 大和田 20歳代 男 

つつじ祭りや新川の櫻などは，とてもキレイで良いと思う。そういう祭りや場

所を増やしても良いと思う。 

 
22 大和田 40歳代 女 

マンションの建設などで場所が尐なくなっているが，自然とふれあう場はまだ

あると思う。このまま残してほしい。 

 

23 阿蘇 60歳代 女 

自然を感じる場所は新川周辺のみ，他はちまちました施設だけで自然とは言え

ない。小規模宅地開発で緑が保たれていないし道路幅も狭く，印西市とは比べ

ものにならない。 

 
24 村上 30歳代 男 

自然が多い八千代市なので，もっと利用できるようにしてもらいたい。八千代

市にしかない自然環境を目指してほしい。 

 
25 勝田台 40歳代 女 

自然とふれあう場という名目で，へたに設備を作ったりしないで下さい。お金

かけないで目指しましょう。 
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32．自然緑地 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
26 高津・緑が丘 50歳代 男 

気軽に自然散策ができるところが尐なすぎて，他の市に出かけているので，身

近にそういった場所が欲しい（駐車場も）。 

 
27 村上 30歳代 男 

安易に開発をさせるのではなく，残すべき自然はしっかり残してほしい。近隣

の自然が，あっさり切られて宅地になっていく姿を色々と見てきているので…。 

 

28 村上 70歳以上 男 

新川の周辺は，あまり人の手を入れずに今のままの自然な状態にしておく方が

よい。森林の開発で追い出された野生動物の保護はどうなっているのか。きち

んと対処してほしい。保護についての取り決めなどあるのか？休耕田の利用を

もっと積極的に市民に呼びかけて活用できるようにしたらどうか。ＮＰＯでも

活動しているようだが。 

 
29 阿蘇 30歳代 男 

阿蘇，睦地区に自然緑地を押しつけ…，同地区の発展を妨げているように思え

てしまう…。 

 30 大和田 50歳代 男 緑地が年々減っている。 

 
31 大和田 50歳代 男 

財政難もあり，緑地の確保が遅れを取った感があります。現状の緑地，森林は

是非残して欲しいです。 

 
32 村上 20歳代 女 

自然がたくさんある八千代市が大好きなので，開発や整備も重要かとは思いま

すが，このまま自然豊かな八千代市を保ってもらいたいです。 

 

33 睦 60歳代 女 

新川の千本桜は，ぬき取られているので無い方が良いと思います。（トイレも

無いしごみだらけ）そのスペースに駐車場の様な物をつくるべきです。農耕車

がとおれないです。 

 

34 睦 60歳代 女 

自然があるのはすばらしいことだと思いますが，農業離れや市街化など…，あ

とバラバラに散らばった荒地などゴミが放置されています。又，竹やぶの竹が

密に生えていて荒れ放題の林などしっかり整備して，工場などを市街地区に建

てさせないことなど，環境についてきちんと見直すことが大切です。 

 

35 高津・緑が丘 30歳代 女 

八千代のよい所は緑が多く，農家の方，昔から住んでいる方々の文化があるこ

とだと思います。緑が減り宅地化が進み個性が失われているように感じていま

す。八千代のよい所，個性を残しつつ新しい町づくりができるといいなと思っ

ています。 

 

36 八千代台 50歳代 男 

相続のたびに森が消え，宅地となってしまう現実を見れば，環境共生都市とい

う言葉はむなしい。（この調査がこの問題を解決する方策を見つけるためな

の？）消費生活とは言うが生産生活とは言わない。住宅都市生活者に生産の手

段を与えなければ，自然や環境に対する理解を得ることは難しいと思う。森や

林を守ることは，虫や動物，每やアレルギーと共存するということです。人間

にとって都合の良いことばかりではないですよね。人間社会も同じこと，では

ないでしょうか。 
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33．総合交通 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 1 大和田 60歳代 女 バリアフリーの道としてグリーンベルト（遊歩道）を整備して下さい。 

 

2 大和田 40歳代 女 

児童施設や病院など充実している方だとは思うが，自家用車がないととても不

便なところばかりある。公共機関が不充分なのもあるが，バス停や駅の近くに

あると便利だと思う。 

 

3 村上 40歳代 男 

道路を安心して歩ける，といった生活環境の改善も，健康都市づくりの成功と

密接に関連していると思います。安心して歩ける，散歩できる道路の整備が先

ず行っていただきたいことです。 

 

4 村上 70歳以上 男 

体も弱っているので出かけると座りたくなるが，道路にはもちろん店内商店街，

バス停，諸々に腰をかけられる椅子やベンチが非常に尐ない。公園だけでなく

日常の活動の場所の中に設置する。そういう配慮のあるまちづくりをして欲し

い。高齢者をあまり大事に思っていない気がする。 

 
5 睦 60歳代 男 

私の住んでいる地域は交通の便が悪く，大型ショッピングセンターの宅配地区

にも入っていなく非常に不便。自然豊富な場所はこんな不都合がある。 

 

6 八千代台 20歳代 女 

八千代台駅の東口ロータリー（三菱ＵＦＪ）あたりの道路は狭くて，歩道も充

分に確保されておらず，非常に危険。ベビーカーなどは押しながらだととても

危ない。西口からはエレベーターがなく，スーパーのエレベーターを使っても

改札までに階段があって，バリアフリーではない。改善してもらいたい。 

 

7 高津・緑が丘 70歳以上 男 

道路，交通，緑地などのインフラは東京都に比べると务っている。長期プラン，

大企業誘致，植栽（メンテナンスも含む）計画など目先にとらわれず大胆に実

施する（パリ大改造の成果を見よ）。「弱者にあたたかい街」はすばらしいキ

ャッチフレーズである。経済的には务るけれど北欧都市の「やさしい街」を参

考にする。 

 

8 大和田 40歳代 女 

自転車専用レーンの設置を望みます。高齢者の歩いている後ろを通る時にベル

を鳴らしても声をかけても知らんぷり。ひどい人になると自転車は左側走行な

のに，わざわざ左側に寄ってきて逆ギレされたこともあります。主婦の乗って

いるゆっくりペースの自転車でさえこんなことが起こるのですから，中高生の

自転車と老人の事故なんか起こりえてして起こっているのが予想できます。 

 
9 大和田 40歳代 女 

公共交通機関全てにおいて，八千代市は孤立してしまっている。不便さを感じ

ることが多い！！ 

 
10 八千代台 60歳代 男 

道路整備が今すこし不足しているようです。重点地区でないような地域を推進

しているようにも見えます。駅周辺とかを推進してほしい。 

 11 勝田台 30歳代 女 千葉市との行き来をもっと便利にしてほしい。 

 12 大和田 40歳代 男 バラ園のイベント時の渋滞は，近辺の住民にとっては大問題！ 

 

13 大和田 60歳代 女 

八千代中央駅前，もう尐し，人とのふれあい場所がほしい。人と待ち合わせて

も休む所がなく，スターバックス，ドトールその他…人との交流場所を増やし

てほしいと思います。美容院，パン屋が多すぎる。 

 

14 勝田台 40歳代 女 

最近，八千代台駅と勝田台駅にエレベーターができました。すごく助かります。

ありがとうございます！高齢で足が痛い方が階段下りるのつらそうだったの

で，これで安心です。私は今のとこ足は大丈夫ですが，この先高齢になった時

のことを考えたら安心できます。 

 

15 阿蘇 20歳代 女 

駅のホームまでにエレベーターが設置されている所とされてない所があるので

全ての駅に設置してほしい。ベビーカーで出かける時もあるので階段ではなく

スロープなど作ってほしい。バスの降り口が狭いためベビーカーが通れない。 

 
16 高津・緑が丘 60歳代 女 

市役所への交通手段が悪く不便です。生涯学習へ参加したいが定期的に行かれ

る交通が無い。 

 
17 八千代台 30歳代 女 

最近，八千代台駅にもエレベーターが設置され，高齢者にはとても助かっていると思

う 。 

 18 八千代台 30歳代 女 ベビーカーや車椅子で生活しやすい歩道の整備をお願いしたい。 
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33．総合交通 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

19 勝田台 60歳代 女 

都内から八千代市に住み 10年近くなりますが，緑が多く回りの環境も良いと思

いました。これから足腰が悪くなった時，家から買い物，通院の事を考えると

不便さを感じます。 

 20 高津・緑が丘 30歳代 女 八千代緑が丘駅と八千代中央駅の差が激しすぎる。バスも不便だし。駅前も…。 

 
21 八千代台 30歳代 女 

駅前ロータリー，道路が狭く，歩道・車道がきちんと分かれていないためぶつ

かりそうになり危険。（八千代台駅） 

 22 勝田台 60歳代 女 勝田台駅のエスカレーターが昼間は動かないので不便です。 

 23 村上 30歳代 男 勝田台東側の踏み切りの道幅が狭く，歩いていても車がこわい。 

 
24 八千代台 50歳代 男 

駅ターミナルなど古い所と新しい所の差をなくしてほしい。移動の自由度の為

のバス利便など課題が多い。 

 
25 勝田台 60歳代 女 

勝田台地域（南部）から睦地域，阿蘇地域方面へ行くのに車がない者にとって

は，移動しにくいのが難点である。 

 

26 睦 50歳代 女 

電車，東葉高速鉄道の運賃があまりにも高くて，東京まで近いのに出るのが億

劫です。また，レインボーバスも運賃が高過ぎ，運転本数もあまりにも尐ない

ので，どうしても自家用車に頼ってしまいます。これから高齢化していくと車

も運転できなくなるので，もう尐しバス運賃を安くしてもらえれば乗客も増え

ると思います。循環バスは良いのですが，本数が尐なすぎ，やっぱり使えない

事が多いです。増えれば，多くの人が利用すると思います。 

 27 大和田 70歳以上 男 国道，市道の歩道のバリアフリー化。 

 
28 高津・緑が丘 30歳代 女 

駅前などに路上駐車する人が多いのでターミナル等にパーキングがあると便

利。二車線の１つが使えない状態では無意味。 

 29 大和田 30歳代 男 バスと鉄道の接続が悪い。 

 

30 大和田 60歳代 女 

（質問 50，51，58 について）歩行者の歩く所がドブ蓋の上で，ヒールを履いて

いるとよく引っかかったり，つんのめりそうになる。近くのお年寄りは杖を突

いて歩く所がないとのこと，どぶ板で。 

 
31 村上 30歳代 男 

鉄道やバスを利用するのが多い八千代市ですが，自転車や歩行者用の道路も作

ってほしい。 

 

32 睦 60歳代 女 

八千代市の市街地はどこも道路が狭く危険な所が多く，子供の通学など自転車

を使用するなど大変です。又，公共施設には車でなければ行かれない所ばかり

なのに，駐車場の準備不充分で不便です。緑豊かなのはとてもよいことですが，

車がなければ生活出来ない地域が多いことも事実です。交通費も高いし，この

ままでは先が心配です。年をとったらホームに入所というのが本来の人間の生

活ではありません。もっと市はずっと住みたい町を考えて下さい。箱物はいり

ません。市が一つの住みやすい箱物となる様になることを望んでいます。 

 

33 勝田台 30歳代 女 

勝田台駅南口下りエスカレーターを設けてほしい。あと，ベビーカーで南口か

ら北口へ行き来できるようにしてほしい。道路も同様，勝田台南口（住宅地）

から村上（296）に抜ける道を整備，道を増やすなどしてほしい。 

 
34 村上 60歳代 男 

生活上必要な交通手段を含め，全般にわたって公共的な事業は整備上の維持管

理，推進等，今後も是非一層の向上をお願いします。 

 
35 村上 30歳代 女 

勝田台駅北口入口ロータリー側にエレベーターを設置して欲しい。ベビーカー

での移動が不便。 

 

36 勝田台 40歳代 女 

高齢化になり，車を運転できなくなる人に向けて，公共交通を安く利用できる範

囲を広げる，などの制度を目指してほしい。これ以上，新しい車用の道路はいら

ないです。市役所，警察署に行くのにとても不便。車がないと行けない，バスが

どこから出ているのかよくわからない。公共機関なのだから，便利でわかりやす

くしてほしい。 

 37 八千代台 50歳代 男 京成八千代台駅，車椅子で改札口へ上がれない。 
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33．総合交通 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
38 八千代台 60歳代 女 

八千代台西北地区は高齢化が進んでおり，八千代台駅西口にもエレベーターが

必要です。 

 
39 阿蘇 50歳代 女 

バス便が尐なく不便。（必然的にマイカーでお出かけ）交通弱者（高齢者）に

全く優しくない。 

 

40 村上 70歳以上 男 

京成勝田台の南と北をつなぐ踏切や陸橋が尐なかったりして，車での移動が自

由とは思えない。家族の車がなかったらほとんど動けない高齢者なので，タク

シー以外でも，もっと手軽に利用できる交通手段を工夫してほしい。ぐるっと

号も自由に使えない（よくわからない）。高齢者は散歩するのも命がけなので，

歩道をもっと整備してほしい（ベンチも置いてほしい）。 

 

41 八千代台 50歳代 女 

バスの本数が絶対的に尐ない。鉄道が京成だけしかないのに，バスの便が尐な

すぎる。八千代市は老人が増えているので，住宅街と駅等を回るバスを増やし

てほしい。 

 
42 八千代台 30歳代 女 

車いすの方も安全に楽に移動できる道路になれば良いと思います。今はガタガ

タで段差もたくさんあり，不便です。 

 

43 八千代台 40歳代 男 

八千代市から習志野市，千葉市に車で行きたいのに，繋がっている道が尐なく，

非常に不便。どうしたら，こんなつくりになるのやら。私は転勤族であちこち

行きましたが，一番不便です。 

 
44 大和田 40歳代 女 

自転車専用道路などを作って欲しい。歩道分離の信号機が増えつつありますが，

何気に危険な時がある。信号機のない三叉路道路への信号機設置希望。 

 45 八千代台 30歳代 女 八千代台駅→八千代中央や緑が丘など，何となく不便。 

 

46 大和田 50歳代 男 

都市計画，市内公共交通計画が全く機能していない。マストランジットを優先

し，バス運行の利益性を上げないと渋滞を増加させ，交通弱者を生む一方であ

る。 

 
47 不明 20歳代 女 

八千代緑が丘駅のバスターミナルがわかりづらい。どこが乗る場所か，行き先

等よくわからなく 1 度しか利用したことない。 

 

48 高津・緑が丘 30歳代 男 

道路事情が悪すぎます。渋滞が多く，車での移動が不便なのに，電車（東葉高

速鉄道）賃は高く，他の鉄道との乗り換えも悪い。徒歩や自転車で移動しよう

としても，まともな歩道も無い。せめて学校周辺くらいは整備してもらいたい。

今まで 2府 2 県 7市で生活してきましたが，八千代市が最悪環境です。 

 49 村上 40歳代 男 都心方面への交通網が主体で，それ以外の交通網は総じて貧弱（車中心）。 

 
50 八千代台 40歳代 男 

八千代台から見ると，緑が丘に行くのは船橋に行くより不便さを感じるので，

行ったことがない。バス乗り場の表示も，行き先がわかりづらいと思う。 

 
51 大和田 50歳代 男 

車（自動車），自転車，歩行者の通行に危険を感じる処がかなりあり，小中高

の学生の通学が心配。 

 52 八千代台 30歳代 男 産業を育成するには道路のインフラが弱すぎると思う。何とかしてほしい。 

 
53 大和田 20歳代 女 

自動車を保有していない（できない）家庭にとっては，非常に不便に感じることが多

い 。 

 

54 大和田 60歳代 女 

大和田駅北口改札口の閉鎖時間を無くして下さい。手押し車やツエをついた人

達がかつてより遠くなってしまった。南口に行くのは大変な事です。狭く交通

量が多く足場の最悪な踏み切りをも渡って行かなければなりません。通りすが

りに何度となく手をお貸ししておりますが，自分に置きかえたら大変つらいこ

とです。危険ですし，ぞっとします。 

 
55 八千代台 70歳以上 女 

住居が八千代台駅に近いので，大型集合店利用で足りている。歩行不自由者の

援助を考えて欲しい。 

 

56 村上 70歳以上 女 

京成，東葉高速の駅へのエレベーター。八千代台西口，勝田台ホーム，村上駅

のホーム。改札口への下り，村上は本当に困りますね。上りだけで下りは何も

有りませんよ！！ 
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33．総合交通 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

57 大和田 30歳代 女 

住み始めて 3 年経ち，住宅が次々とできて街が活性化しているのを感じるが，

元あった住宅との兼ね合い等を含め，道路などと合わず人だけ増えているよう

に感じる。施設の増設は望まないが，交通（公共バス）の路線時間を増やす，

道路の混雑の改善を優先したらより良い活用が見出せるのではと感じる。現存

の施設を生かせなければ意味がないと思う。 

 

58 八千代台 70歳以上 女 

前の市長さんは橋をかけるのがお好きだったそうですね。今度の市長さんは新

しい物，大きい物を作りたいそうですね。仮にそこに文化的総合的と云う物を

作って，行く為の足はあるの？市に住む何％の人が「良かったね」と云えるの

でしょう。それよりも車椅子の人や障害のある人（老人はほとんど）が安心し

て歩ける道が欲しい。統計的に分析すると云うけど空しいね。不景気だから，

国の方針だから…で終わる事でしょう。無駄だとは解っているけど郵送されて

来たので書きました。 

 
59 村上 70歳以上 女 

私は村上団地に住んでいますが，どっちかと言えば今のところは暮しやすいで

すが，市役所が遠く非常に不満です。 

 

60 高津・緑が丘 70歳以上 女 

高齢者でも人間，病人でも人間。私は足が悪いので主人の車でないとどこへも

（病院）へも行く事が出来ません。住んでいる所からバス通りまで遠いので，

一人ではどこへも行けません。主人も 75才，車の運転が出来なくなったらどう

しよう，と思っています。これでも人間尊重都市でしょうか？ 

 

34．公共交通 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 1 大和田 60歳代 男 東葉高速の料金引下げ。 

 
2 村上 50歳代 男 

東葉高速鉄道の運賃が高いと思います。運賃の値下げに八千代市としてもしっ

かり取組んでいただければと思います。 

 

3 大和田 50歳代 女 

東葉高速鉄道の運賃が高い。せめて休日・昼間の割引切符と１枚お得な回数券

を合体して 3ヵ月 13 枚で売ってほしい。10時から 4 時というのは本当に使い

づらい。買っても余らしてかえって損する。従って東京に出かけるのがおっく

うになっている人がたくさんいます。せっかく東京に近いのにもったいない限

りです。 

 4 高津・緑が丘 50歳代 男 東葉高速鉄道の運賃が高すぎる。 

 
5 大和田 40歳代 男 

東葉高速鉄道の料金が高すぎる。大型バスではなく小型のバスを増やし，路線

も増やす。（路面電車は？） 

 
6 大和田 60歳代 女 

東葉高速鉄道について。運賃が高すぎます。土，休日及び日中の運行本数が尐

ないと思います。15 分に１本です。 

 7 高津・緑が丘 30歳代 女 東葉高速鉄道の運賃が高すぎる。 

 
8 高津・緑が丘 60歳代 男 

鉄道には利用しやすさは感じるが，東葉高速線は料金があまりに高く，今後の

高齢化で利用者減で問題になると思う。 

 9 高津・緑が丘 40歳代 男 東葉高速の運賃問題，高すぎる。 

 10 大和田 40歳代 男 東葉高速鉄道と他の鉄道の連携が悪すぎる。東葉高速の値段が高すぎる。 

 11 大和田 50歳代 男 東葉高速の運賃が高い。 

 12 村上 30歳代 女 東葉高速が高いので，鉄道を利用するにも若干不満があります。 

 
13 大和田 20歳代 女 

電車賃が高い。使う必要のない人がエレベーターを使う。おしゃべりがうるさ

い女子高生など。バスの本数がすくなすぎる。 

 
14 大和田 40歳代 男 

東葉高速の料金是正を早急に結果を出して頂きたい。東京メトロに理解を求め

る。 
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34．公共交通 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
15 大和田 30歳代 女 

鉄道（特に東葉高速）は高いし，バスの本数は尐ないし，市内の交通はとても

不便に感じます。特に交通弱者にはとても不便です。 

 
16 勝田台 20歳代 女 

東葉高速鉄道は料金が高過ぎる。乗りたくても乗れる料金ではない。下げてほ

しい。都内に行くのに 880 円など有り得ない。 

 
17 高津・緑が丘 50歳代 男 

とにかく東葉高速の料金が高い！これだけ利用客が増えているのなら下げら

れるのではないか？ 

 
18 高津・緑が丘 40歳代 男 

東葉高速への支援を表明している割に，この割高運賃は変わらない。本数も尐

なく，本気で支援の気持ちがあるのか疑問。 

 
19 高津・緑が丘 70歳以上 女 

東葉高速鉄道（西船橋－緑が丘間）の運賃は高い。490円を半減するように要

望します。例えば 250円程度に。 

 20 大和田 30歳代 女 東葉高速線の運賃が高すぎる。 

 21 村上 40歳代 女 東葉高速鉄道の値段も…。安くすれば利用者が増えるのではありませんか？ 

 

22 大和田 50歳代 女 

東葉高速を利用しています（本当は東葉高速鉄道に訴えるべき内容ですが）。

とても便利だと思います。しかし…節電対策で「快速」の本数が減ったのは困

ります。朝夕，土曜日の快速は元のダイヤに戻りましたが，日中の時間帯→せ

めて１本は「快速」を復活してほしいです。 

 

23 大和田 30歳代 男 

東葉線がもう尐し安くなれば利便性は向上する。バスの本数がないだけで，京

成線まで出るのに時間を気にしなくてはいけない。市内の移動も基本，車のみ

になる。コミュニティバスの本数を増やせばいい。 

 
24 高津・緑が丘 50歳代 女 

東葉高速の運賃が高すぎる。利用しにくい。交通手段が京成と東葉高速に限ら

れている。 

 

25 村上 50歳代 男 

東葉高速鉄道料金が高過ぎて利用出来ない。京成電鉄並みに下げれば利用客も

増え，採算も合うのでは？自家用車よりもバスの方が便利でないといけない。

バスが近づくと信号が青に変わるような仕組みが必要。自家用車の絶対数を減

らすことは環境保護の見地からも重要だと思う。 

 
26 八千代台 30歳代 女 

東葉高速鉄道の運賃はやはり高すぎる。バスの利用の際，スイカやパスモが使えな

い 。 

 27 村上 30歳代 女 東葉高速が高すぎる。もう尐し安くなれば利用者も増えるのではないか。 

 28 村上 30歳代 女 東葉高速鉄道の料金を安くしてほしい。 

 29 八千代台 40歳代 女 電車，東葉の運賃が高すぎる。バス，ぐるっと号いらない。 

 30 高津・緑が丘 50歳代 男 東葉高速鉄道の運賃が高すぎます。 

 
31 高津・緑が丘 20歳代 男 

やはり東葉高速鉄道の運賃が高いです。もっと利用しやすい料金に設定してほし

い 。 

 32 阿蘇 70歳以上 男 東葉高速鉄道の運賃が高過ぎる。 

 
33 村上 40歳代 女 

東葉高速鉄道の料金が高く，あまり利用せず。遠回りでも京成電鉄を利用する

事が多い。 

 34 大和田 30歳代 女 鉄道が高い。東葉高速の値段が高すぎる。便利な線だが高すぎて使えない。 

 35 高津・緑が丘 40歳代 女 東葉高速の運賃の値下げを実現してほしいです。 

 36 大和田 30歳代 男 質問 59で，東葉高速，高すぎ！ 

 37 高津・緑が丘 20歳代 女 やはり東葉高速鉄道の料金が高すぎます！定期代がバカになりません…。 

 38 村上 40歳代 男 東葉高速線の運賃が高い。 

 39 大和田 40歳代 女 鉄道の運賃が高く，利用しにくい。 

 40 高津・緑が丘 30歳代 男 東葉鉄道が高すぎ。西船橋駅周辺に住んだ方が運賃抑えられます。 
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34．公共交通 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

41 大和田 30歳代 男 

東葉高速鉄道の運賃値下げ。住み易い，魅力ある街だと思うので，公共交通の

利便性を改善してほしい。そうすれば自然に人口も増えるはず。鉄道が高すぎ

るので，別の土地へ離れて行く人は多いはず。運賃を 2／3 にして乗客を２倍

にする等，営業努力をしてほしい。 

 
42 大和田 50歳代 女 

東葉高速の運賃が高い。バスは時間帯，路線によって本数が尐なすぎる。もう

尐し増便を。 

 43 大和田 50歳代 女 東葉高速鉄道への経営支援は見直しが必要では？ 

 44 八千代台 30歳代 女 ぐるっと号の必要性を全く感じません。 

 45 睦 30歳代 男 東葉高速鉄道が高い（料金）。路線バスの整備要。 

 46 村上 50歳代 女 高速鉄道の料金が高すぎる！ 

 47 大和田 50歳代 女 鉄道運賃高い。 

 48 大和田 60歳代 女 出来る事なら，東葉高速鉄道運賃をもう尐し安くして頂けると良いのですが。 

 

49 村上 30歳代 男 

東葉高速鉄道の値段が高い。周りに聞いても高いから乗らないという声をたく

さん聞く。車両数も多く，空いてるので，値段を落として乗車率を上げること

ができるのではと思う。市民の足としての鉄道の利便性を考え，鉄道料金の見

直しも市から積極的に提案していただきたい。 

 
50 村上 70歳以上 女 

東葉高速線の料金が高い。乗り入れも多くなっていると感じますが，引き下げ

は難しいでしょうか。 

 51 大和田 30歳代 女 東葉高速鉄道の運賃が異常に高い。 

 52 村上 30歳代 男 料金が高い。 

 
53 大和田 40歳代 女 

鉄道の料金がもう尐し安くなれば，通勤通学以外にも行動範囲が広がる気がし

ます。バスは循環バスの本数がもう尐しあれば嬉しいです。 

 

54 大和田 40歳代 女 

東葉高速の運賃が高く，元の職場に戻りたくても交通費が高いという理由で戻

ることができません。人事部では，パート etcは西船より先の東葉高速の通勤

者は全員不合格になっていました。早く，並みの運賃になるようにしてもらい

たいと思います。 

 55 大和田 60歳代 女 東葉鉄道の運賃が高過ぎる。バスももっと下げてほしい。 

 56 高津・緑が丘 20歳代 男 東葉高速線の料金の高さ。東洋バスはＩＣカードが使えないため不便。 

 57 大和田 40歳代 女 交通・鉄道は利用しやすいが，東葉高速の運賃が高いのが困ります。 

 

58 大和田 20歳代 男 

東葉高速鉄道の運賃が高すぎる為，鉄道が利用しやすいとは全く感じない。ど

うにかならないものか…。近くに行くのに車を使用。環境を考えるのであれば，

車をあまり使用せず鉄道を使ったほうが良いのだが，難しい。 

 
59 高津・緑が丘 40歳代 男 

東葉高速鉄道の料金が高すぎることから，鉄道を利用しにくい。環境面からも

料金の値下げを願いたい。 

 60 大和田 30歳代 男 東葉高速への税金投入は最低限に。 

 
61 村上 60歳代 男 

東葉高速は八千代の動脈と思う。東京メトロに変わったけど，集客協力などで

利用し易い価格にする努力が必要と思う。 

 62 高津・緑が丘 30歳代 男 東葉高速鉄道が高い。東洋バス，本数が尐なく，かつ時間通りに来ない。 

 63 大和田 40歳代 男 東葉高速が高すぎる。 

 64 不明 40歳代 男 鉄道：東葉高速の運賃が高すぎる！利用を控える原因になっている。 

 

65 高津・緑が丘 50歳代 男 

東葉高速鉄道の利便性をさらに向上させる為，改善が必要。第 3セクター方式

では値下げも難しいと思われるので，借金について，各自治体が負担し，会社

本体は東京メトロに売却する等の検討も必要かと思います。 

 66 村上 60歳代 男 東葉高速の運賃が早く値下げ出来れば，利用が便利になると思います。 
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34．公共交通 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
67 大和田 40歳代 女 

東葉高速鉄道，高すぎます。定期の割引率も低いし，何とかならないでしょう

か。 

 68 村上 60歳代 女 東葉高速村上駅にエレベーターがない。 

 

69 不明 不明 不明 

東葉鉄道の実現は八千代市民にとって利便性の効果は予想以上のものがあり，

快適生活空間都市を目指す大きな役割となっております。問題は運賃が高いこ

とです。京成と見ても大差があり問題です。亓年後，十年後という中長期目標

を決定して前進を図って下さい。 

 
70 大和田 60歳代 女 

ぐるっと号のような無駄なバスに金を使っている。高齢者のバス代割引もな

い。 

 
71 高津・緑が丘 50歳代 女 

高津団地から八千代医療センターに直接行けるバスがありません。乗りかえな

しで行けるバスがあってもいいと思います。 

 
72 大和田 60歳代 女 

市内を走っている循環バスをもっと効率良く皆の手軽な足として利用できる

ようにして下さい。 

 

73 睦 60歳代 女 

私の住んでる所（花輪部落）だけぐるっと号も通りません。バス停まで出るのも

10分はかかります（足，腰の悪い人は困ってます）。東葉高速の車輌がある所

の脇は，いつも草が出ています。緑豊かな町とは言えません。今年は早く刈って

下さいね。 

 

74 勝田台 40歳代 女 

近くの高齢の方が言っているのは，福祉センター・ふれあいプラザを利用した

いけど勝田台地区からだと遠い。ぐるっと号だとグルッと遠回りで，時間があ

る時はいいけどタクシーなど使って行く気にはならない。ぐるっと号ができた

時は数回利用したが，最近は利用しなくなった。せめて勝田台駅まで直行など

あったら，と言っていた。 

 
75 高津・緑が丘 50歳代 女 

新川あたりに行けるバスがあると行けるのに。（朝，散歩で新川に行って見た

い）八千代道の駅にも行ってみたい。 

 76 八千代台 70歳以上 女 バス（ぐるっと号）の利用目的がはっきりしない（高齢者の援助？）。本数が少ない。 

 

77 高津・緑が丘 60歳代 男 

バス輸送は縦方向は多いが横方向への連絡が未整備で大変不便である。また，

バスの輸送時刻表が１時間に 1本とか，地域に住んでいる老人には不十分で，

生活に困難を抱えている。 

 

78 睦 60歳代 男 

行政として努力しているのは認めますが，交通弱者に対するふれあいバス等の

増便を更に考えてほしい。今のままでは，便数尐なく利用する気にならない。

路線バスの増便が無理であれば，デマンドタクシー等の新たな交通手段を取り

入れてほしい。又，鉄道が２路線あっても京成へのアクセスが無い。路線バス

の復活に行政の主導を期待します。（大学町～京成勝田台駅） 

 79 勝田台 50歳代 男 勝田台から例えば千葉，例えば船橋の小室，バスが無い。 

 
80 八千代台 60歳代 女 

ぐるっと号の根本的な見直しを。市民のほとんどの人が利用していない。「野

田市のまめバス」等参考に！ 

 

81 村上 40歳代 男 

京成線…終電が早すぎ。ＪＲならば上下共に 24時前後迄あっても不思議では

ない。バス…車で移動している人が大多数で必要性を感じない。東葉高速…高

い！ 

 

82 高津・緑が丘 20歳代 女 

終電の時間を配慮したバスの時刻にしてほしい。（終バスが土日になると 10

時 40分など）困っています。東葉高速が高すぎて利用できない。ＪＲが通っ

てなくて不便。 

 
83 高津・緑が丘 70歳以上 女 

100円バスを有効に活用すること。（土日が運行中止では意味がない。回数が

尐ないので利用出来ない） 

 

84 勝田台 70歳以上 男 

ぐるっと号の利用が低いので，もう尐し使えるように再検討してほしい。市民

会館，体育館に行けるようなバス，例えば勝田台の場合フルルのバスを市で金

を出して廻ってもらう等。公共施設が不便なところにある。 
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34．公共交通 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

85 高津・緑が丘 40歳代 女 

公共交通のバスの東洋バスについて，京成電鉄と東葉高速鉄道とをつないでい

ただいているのですが，早いうちにパスモの導入をして頂きたいと思います。

とても時代遅れだと思います。 

 86 八千代台 60歳代 男 ぐるっと号は必要なのか？ 

 87 高津・緑が丘 70歳以上 女 バスの回数，多くしていただきたい。（小型のバスでもいいので） 

 

88 大和田 60歳代 男 

ぐるっと号等どこを走っているのか，停留所はどこか全く広報がない。ぐるっ

と号の乗車率調査を数回実施し，実効あるルート選定をしてほしい。公共交通

ぐるっと号の運転手はヒマでしょうがない！ 

 89 八千代台 30歳代 男 バス利用が難しい。複雑に感じる。 

 

90 高津・緑が丘 70歳以上 女 

ぐるっと号が住宅街の中を通ってくれるととても便利になります。イオンの送迎バ

スの様に。各家庭にバスの時刻表が配布されると利用するものにとっては有難いで

す。 

 

91 高津・緑が丘 50歳代 女 

ぐるっと号の本数をもっと増やしてほしい。新川，道の駅，バスが回れば八千代

市内で買い物するお金が八千代に落ちるでしょう。おばさん達は道の駅で買い物

したいのよ。もっとお金を八千代市に落とさなきゃ。みんなお金，持っているん

だから。 

 
92 大和田 50歳代 男 

ぐるっと号のアイディアは良いと思うが利用者が尐ないと思う。ぐるっと号を

廃止し，老人向けに何か補助制度を導入すれば良いのでは。 

 
93 不明 60歳代 男 

ぐるっとバスは税金の無駄使いです。客が乗っていない空バスは無駄だと思

う。もう一度，利用したい人に合った路線の見直しをしてほしい。 

 
94 大和田 70歳以上 女 

東京のバス停のようにあと何分でバスが来るか，わかるようにしてほしいで

す。 

 95 大和田 70歳以上 女 大和田駅に全然バスが来なくなったのは不満。 

 
96 村上 30歳代 女 

車が無いと雤の日などは市内移動が不便な事も。イオンやヨーカドー方面のバ

スをもっと増やしてほしい。 

 97 八千代台 30歳代 女 バスの本数が尐ない。 

 

98 大和田 40歳代 女 

市のぐるっと号が利用しにくいです。民間のバスも利用しにくいです。駅にバ

スの地図が詳しく，わかりやすく（子供でも）わかるような案内があるといい

です。 

 99 大和田 30歳代 女 ぐるっと号の本数は尐なすぎるので，やる意味はあるのか…。 

 
100 村上 30歳代 女 

ぐるっと号は必要かもしれないが，適切に運行されているのか？バスの大き

さ，運行時間帯，コースなど。人が殆ど乗っていないバスをよく見かける。 

 

101 大和田 60歳代 女 

（質問 60 で）民間のバスは利用しやすいですが市営のバスは全く利用しにく

い。第一近くにバス停が１つもないし，行き先が分かりにくい。（質問 59で）

西船橋←→東葉勝田台間を増便してほしい。 

 
102 大和田 30歳代 女 

ぐるっと号の本数が尐ない。子供がいて，保健センターや市役所などよく行く

のにバスがない。 

 
103 高津・緑が丘 40歳代 女 

電車とバスの便が悪い。駅が多い（市内に）にもかかわらず，バスで大回りし

たりするのが不便。 

 

104 村上 30歳代 女 

バスは日中，休日の本数が本当に尐ない。車がないと生活できない。バスと電

車への乗り継ぎに時間が多く要するのに，勝田台駅北口には時間を潰せる店が

何もない。コンビニも遠い。 

 105 八千代台 40歳代 女 ぐるっと号のコースの見直し。便を増やす利用者の多いところだけ。 

 
106 大和田 40歳代 女 

バスの本数が尐なすぎる。大和田駅付近に住んでいますが市内の移動が車がな

いと不便でならない。市役所へ行くのすらバスがないのは考えものだと思う。 
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34．公共交通 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 107 睦 20歳代 女 ぐるっと号の本数尐ないと思う。もっとたくさん出すべき！！ 

 

108 大和田 50歳代 女 

東京女子医大が出来てから 5年近くたつが，バスの本数・路線が限られていて，

不便を感じます。市役所も駅からかなり歩きます。年配者やお子さんのいる方に

は不便だと思う。 

 
109 八千代台 70歳以上 男 

八千代台東南地区はバス等の交通手段が尐なく，高齢化が進んでいる地区でも

あり，ぐるっと号等，移動手段の対策が早急に必要です。 

 

110 八千代台 60歳代 女 

路線バスですが，東葉高速鉄道が開通してから廃止になった路線もあります。

年齢を重ねると困る事があります。ふれあいプラザに行くバスも尐なく，（八

千代台から）勝田台迄行くのは大変です。 

 111 村上 70歳以上 女 バスの本数が尐ない。足の悪い人は悲しい。 

 112 八千代台 30歳代 男 八千代台～千葉の鉄道整備。八千代台～千葉の鉄道交通，不便。 

 
113 高津・緑が丘 40歳代 女 

鉄道，バス共に料金が高すぎる。その上，市民税や所得税（定期代）にかぶさ

ってくるのは納得いかない。 

 114 大和田 70歳以上 男 ぐるっと号の路線の見直し。市内バス利用に高齢者チケットを配布。 

 
115 高津・緑が丘 70歳以上 女 

バスぐるっと号の実態を把握していますか。あれば便利と言うようなものであ

ればやめた方がよい。血税の無駄遣いと思う。 

 
116 村上 40歳代 男 

勝田台駅から市役所，市民体育館行きのバスが無く不便。１日数本のバスの運

行はムダであり，勝田台→市民体育館→市役所→女子医大ルートが無い。 

 

117 高津・緑が丘 30歳代 女 

ぐるっと号の本数が尐ないせいか，利用している人をあまり見かけません。も

う尐し本数があれば私も利用したいと思いますが，今の状況だと，行きは良く

ても帰りのバスがないため，結局利用しづらいです。走らせるのなら，市民の

生活に合った走らせ方をしてほしい。 

 
118 阿蘇 60歳代 女 

ぐるっと号で各施設を利用しても本数が尐なく帰りは無い。やたら時間がかか

るため利用出来ない。 

 
119 大和田 60歳代 女 

大和田駅より千葉行きのバスがほしいです。ぐるっと号の本数がほしいです。

ヨーカドー（行き）の方にも。全く普通のバスが通ってない。 

 120 八千代台 40歳代 女 市内バス（ぐるっと号）をもっと使いやすくしてください。とても利用しづらいです。 

 121 高津・緑が丘 60歳代 女 市の無料バス，施設の無料バスをわかりやすい時間を明記してほしい。 

 122 高津・緑が丘 60歳代 女 バスも本数が減り不便です。 

 123 高津・緑が丘 70歳以上 女 ぐるっと号を高津東も通してほしい。 

 124 高津・緑が丘 60歳代 男 高津団地～緑が丘のバスの本数が尐なすぎる。 

 125 村上 30歳代 男 ぐるっと号の本数が少なすぎる。1時間に 3本くらいは運行しないと使い勝手が悪い。 

 

126 村上 70歳以上 男 

市内の交通行政は東洋交通のためにあるのでは。「ぐるっと号」を始めとして

市民（利用者，弱者）のためにあると思ってる人は良識八千代市民は一人も思

ってない。市役所市民はどう思っているか，反省と実行あるのみ。このアンケ

ートも無意味？ 

 127 村上 50歳代 女 ぐるっと号のコースがわかりにくい。 

 
128 八千代台 50歳代 女 

ぐるっと号に関しては，ただ運行しているだけで，2～3時間に 1本というので

は，利用者（市民）をあまりにもバカにしている。 

 129 村上 70歳以上 女 9時半から 10 時頃に病院行きのバスを運行してほしい。 

 130 大和田 20歳代 男 電車の時間にとても不満があり，震災後のダイヤ変更をもっとしっかり伝えるべき。 

 131 大和田 30歳代 男 パスモが使えない（東洋バス→おかしい）。 

 
132 不明 40歳代 女 

バス停（せめて大きな駅など）にベンチ，風や雤を防げる物等，置いて欲しい

です。 
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34．公共交通 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
133 村上 30歳代 男 

八千代市内のバス路線で，まだパスモ等が導入されていない会社がある。導入

の促進を。 

 
134 大和田 50歳代 女 

東葉高速鉄道は，高いため京成を使う事が多いが，大和田駅が不便です，両方

の改札を常に使えるようにしてほしい。 

 
135 高津・緑が丘 60歳代 男 

基本計画に具体的内容が全くない。特に公共交通。誰でも書ける抽象的な記述

では意見の述べようもない。他の頄目についても同じだと推測する。 

 

35．国・県道 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 1 高津・緑が丘 60歳代 男 成田街道の歩行者用の通行帯は危険と思う。 

 

2 大和田 30歳代 男 

296号のところにもっと歩行者専用の信号を増やして欲しい。（子供が通学する

時や道路を渡る時に信号がないので不便）通常の信号を増やすと道路の混雑に

なるので歩行者専用の押しボタン式信号を増やしてもらいたい。 

 

3 大和田 40歳代 男 

これらの内容は市民の生活の基本であり，大切な市の役割です。おおよそ満足

していますが，296号を中心とした渋滞対策は 10数年前から変化がありません。

考えればできることはあると思いますが。 

 4 阿蘇 70歳以上 男 16号線，296 号線の渋滞解消を抜本的に考えて下さい。 

 
5 大和田 30歳代 女 

296が狭い。歩道を大人が歩いていても危険を感じる。その他の道も狭く，迷路

のような路地が多い。 

 6 高津・緑が丘 60歳代 男 成田街道の歩道を自転車で通ると狭く，凸凹が激しく危険を感じる。 

 7 大和田 40歳代 男 旧道は狭すぎる。右折車により混雑するので道幅は広げないといけない。 

 

8 大和田 20歳代 女 

成田街道が中心道路なのに，自転車や歩行者用の道路が整備されていない。八

千代市は土地の高低差が激しく抜け道もないのだから，歩行者道路をしっかり

作るべきだと思う。引っ越して来たばかりだが，本当に自転車に優しくない街

だと思う。 

 

9 大和田 30歳代 男 

歩道がなく，子供を安心して歩かせられない国道・県道があるのはいただけな

い。特に 296 号は八千代市だけ歩道が歩きづらく狭い。自転車に乗る気にも歩

く気にもならない。遅れている。（設問４とも重複する）歩道の整備及び交通

安全への取り組みは，財政が厳しい中でも優先高くすべき。 

 

10 高津・緑が丘 30歳代 女 

交通安全についてです。国道 296号の歩道が狭く，ベビーカーや子供連れ，自

転車の通行など危険を感じます。緑が丘周辺は人口が増えたのに，道路が前の

ままで通行するのに危ない所もあります。標識や信号など見直してもらえたら

安心できます（←設問 4 に当てはまるものでした）。 

 

11 大和田 60歳代 男 

成田街道の歩道の整備，補修を推進すべきである。狭い，でこぼこしているの

で危険を感じる。自転車通行もあるのに交通安全の見地からも考慮すべきであ

る。 

 
12 大和田 70歳以上 男 

国道 296号，及びそれから大和田駅への県道の歩道整備が遅れている。自転車

や歩行者の安全が心配である。 

 
13 不明 40歳代 男 

交通の面で言うと 296（成田街道）の歩道が狭くて危険すぎる。子供を連れて歩

けないので早急になんとかしてほしい。 

 

14 大和田 40歳代 女 

大和田新田地区に住んでいます。転勤でこの地に引越してきたのですが 296号

線の歩道が狭く，凸凹が多く，高齢者が多い地区なのにとても危険だと感じま

した。車の台数も多く，歩行者のすぐきわをスピードを出して通るので普通の

自立者でもこわく感じます。その狭いところを自転車も通ります。この現状は

いかがなものでしょうか？ 

 15 高津・緑が丘 30歳代 女 国道 296号線の慢性的な混雑（渋滞）。 
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35．国・県道 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 16 高津・緑が丘 40歳代 男 国道 296の渋滞，新木戸周辺。 

 

17 大和田 50歳代 男 

成田街道は狭く利用しづらく危険極まりない。渋滞が慢性化し，歩道も無く右

折レーンも無いところが多い。早期にバイパスの整備を。高速のＩＣが近くに

あるのに時間がかかりすぎる。（特に朝夕）八千代台・勝田台は比較的新しい

街なのに，道路は全くの後進国。住宅地の狭い道路を多くの車が通る。（抜け

道も含めて）街づくりの失敗例のようなもの。 

 18 高津・緑が丘 40歳代 男 296号の渋滞もひどいものだ。 

 

19 高津・緑が丘 40歳代 女 

国道 296より八千代台駅に向かっている道は，大型車や緊急車輌などがひんぱ

んに通りますが，道がデコボコとしている所が多いと思います。雤が多く降っ

た時など雤水がそこに溜るので，歩行者はとても迷惑で不便な思いをしていま

す。道路はすぐに整備してほしいです。 

 20 村上 30歳代 女 通勤時の国道等渋滞がひどい。 

 21 村上 40歳代 女 Ｒ296，土日の渋滞がひどい。道路の道幅が狭く，歩道の整備をすすめてほしい。 

 22 村上 60歳代 男 国道 16号線や成田街道の渋滞解消の対策を講じてほしい。 

 23 大和田 40歳代 男 296号線の渋滞緩和を希望します。 

 
24 村上 30歳代 男 

渋滞がひどい。基幹となる道路は道路拡張を積極的に推進して欲しい。公共の

福祉として土地の強制収用を含めて，検討して欲しい。 

 

25 八千代台 40歳代 男 

インフラ整備は市の発展に重要な所だと思います。しかし，成田街道が市を 2

分してしまっているので，せめて右折レーンの整備を実施し，渋滞の緩和に努

めないと難しい所があると思う。 

 

26 大和田 70歳以上 男 

日頃，ウォーキングや自転車で市内を移動すると，歩道が狭く，溝蓋上であっ

たり，その上凸凹で危険な思いをすることがある。主として旧市街地（296号道，

大和田駅近く）にあり，改善は難しいことは分かるが，市当局が認識して尐し

ずつでも歩道幅を広げるよう指導・改良を望む。 

 27 八千代台 40歳代 女 296沿いや，県道 262沿いの歩道が一部狭い。 

 

28 高津・緑が丘 50歳代 女 

八千代に来て 10年近くになります。296も日常的渋滞は解消されません。10年

以上前からかわかりませんが，早くスムーズに流れるようにしていただきたい

です。八千代は高速道まで路離的も渋滞も多く，時間がかかります。幕張まで，

（2車線以上の）大きな道路を通してもらえれば，渋滞が減るのではないでしょ

うか。 

 
29 大和田 40歳代 女 

国道 296号線，歩道もなく狭いので，最初は本当に国道なのかと思ってしまい

ました。住宅も両側に建っているので仕方ないのでしょうか。 

 

30 高津・緑が丘 30歳代 女 

296の歩道が狭すぎる。工事後の跡でつぎはぎ状態になったり，ガタガタで自転

車で通るには危なすぎる。車が抜けないよう住宅街が袋小路になっているのは

いいが，自転車の抜け道は必要。 

 31 大和田 30歳代 女 296号が混みすぎるのが不便。 

 
32 大和田 40歳代 女 

296号の渋滞（体育館前の新川通り，16 号も）もつらいですね。特に休日。こ

れはしかたないことでした。 

 
33 八千代台 40歳代 女 

296号線の事故をよく目撃します。歩行者が危険にさらされていると感じます。

障害者にもっと優しい街にしてあげてほしい。 

 
34 高津・緑が丘 60歳代 男 

主要幹線道路の整備をお願いしたい。特に「296」の歩道が狭いし，自転車道を

作ってほしい。 

 35 高津・緑が丘 30歳代 男 高速道路が遠すぎる。一般道も大きな国道は渋滞がひどい。 

 
36 大和田 60歳代 男 

成田街道の歩道の整備，補修。（狭い，でこぼこしている等。歩行，自転車通

行に危険がある） 

 37 勝田台 70歳以上 女 成田街道（296）のバイパスを早く完成させて欲しい。 
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35．国・県道 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 38 高津・緑が丘 50歳代 男 成田街道の拡幅と渋滞の緩和を希望します。 

 
39 高津・緑が丘 60歳代 女 

296を広く出来ないでしょうか。毎日のように利用する方々が道の狭さに嘆いて

るようです。自転車ロードを作っていただきたい。よろしくお願いいたします。 

 
40 不明 40歳代 男 

道路：幹線道路（296）の整備が進まなすぎ。交通量の緩和，歩道の拡大等早急

に進めて下さい。交通：街の間の移動が不便（交通量の増加の原因では？）。 

 

41 高津・緑が丘 20歳代 女 

国道や県道が 1車線しかない所が多く，渋滞が目立つ所が多いです。信号の便

も悪いので赤信号になってからでも 2，3台は平気で信号無視していきますよ。

制限速度を守っていても後ろの車は詰めてくるし，直進車がいるのに，早く行

きたくて無理矢理左折しようとして鳴らされていても全く悪びれず，普通に去

っていく車もあります。いつも平常心を保つよう心掛けて，詰めてこようが私

は曲げずに安全運転を続けるので，諦めて車間を取る車も多いですが，もう尐

し何とかならないですか？！これ以上広げられないのなら，信号をもう尐しよ

くすれば渋滞を尐しは緩和できると思うのですが…一度交通量の多い時間帯に

走ってみて下さい。 

 

42 八千代台 50歳代 男 

時間で一方通行になる県道があったり，桜の枝が道路側がバッサリと切り取ら

れた公園など見るにつけ，行政は本気になって問題解決にあたっているとは思

えない。 

 
43 高津・緑が丘 50歳代 男 

国道 296号がいつも混んでいるのでバス等時間が遅れる。八千代市街道路が生

かされていない。いつも遠回りして時間内に行っているのは良くない。 

 44 大和田 50歳代 女 京成駅周辺，国道 296号線周辺の整備を望む。 

 45 高津・緑が丘 50歳代 女 国道がもっと使いやすい道路だといいね。 

 
46 不明 20歳代 女 

成田街道の歩道が狭すぎる。高低差，起伏も激しく，夜間自転車で走る時はか

なり神経を使う。 

 47 村上 30歳代 女 国道 16号の渋滞を尐し解消することはできないのかな，と思う。 

 48 大和田 40歳代 女 296号が渋滞するのを改善してほしい。 

 

49 大和田 30歳代 女 

道路の整備などで 296号線，緑が丘方面への道などの渋滞がもう尐し解消して

ほしい。あと，道路工事はある程度仕方ないにしろ，道の凸凹が多いので全面

的に舗装してもらえると助かる。 

 
50 八千代台 30歳代 女 

主要道路なのに一車線しかなく，常に渋滞している。道路幅も全体的に狭く，

運転しづらい。 

 
51 大和田 20歳代 女 

歩道の整備が不十分。特に 296 号沿い周辺。学校や幼稚園が近いのに歩道が狭

く，場所によってはほぼない。 

 

36．市道 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
1 高津・緑が丘 40歳代 男 

マンションが多くなり，人口が増えているにもかかわらず道が狭い。信号機が

多く，常に工事をしているように感じられる。 

 

2 八千代台 40歳代 女 

現在，中学 3 年生の娘がまだ乳母車に乗っていた頃，あまりにも歩道がでこぼ

こで，また歩道とは云えない程狭い車道脇に危険を感じたことがあります。ひ

いては，年を老いてからも危険だと思います。まず足もとから。 

 3 大和田 40歳代 男 整備されていない道路，歩道が多く，年寄りは歩きづらいのでは？ 

 

4 大和田 50歳代 女 

大和田の駅周辺道路は道幅が狭く，歩道もない。側溝もでこぼこしていて歩き

にくい。高齢者や身の不自由な方や小さなお子様をもつ方のために，もう尐し

安全な道にしてほしい。 

 5 大和田 50歳代 女 道路の整備をして欲しい。 
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36．市道 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 6 村上 30歳代 男 道が狭い為，自転車など本当にあぶないと思います。歩道も狭いです。 

 

7 大和田 40歳代 男 

市役所方面から八千代中央駅へ向かう交差点で，ノンストップ交差点に入って

くる車をよく見かける。（接触しそうになった経験あり）大和田小学校への通

学路でもあり，スクランブル交差点にするなど事故を未然に防ぐべきだと思う。 

 8 村上 30歳代 女 道が狭い所はかなり危ない。 

 
9 高津・緑が丘 40歳代 女 

道路を整備してほしいです。特にぐるっと号が走る道がでこぼこが多いし道が

狭くて危険だと思います。 

 10 高津・緑が丘 40歳代 女 道路が狭く，安心して車を運転したり街を歩いたり孫と遊べない。 

 11 大和田 30歳代 女 歩道がなかったり，狭かったり，子供達が心配です。 

 

12 大和田 40歳代 女 

自転車で安全にどこへでも行けるように道路を整備してもらいたい。萱田近隣

公園の横の道路もいつも路駐が多くて通りづらい。刃物事件もあったようで怖

いです。子供が安全に近所の公園に遊びに行けるように，自転車・歩道は広く

とってもらいたい。ゆりのき通りはトラックが多くて危ないです。もっと別の

道路があるといいと思います。 

 
13 八千代台 40歳代 女 

道路の整備が不十分。路駐の車が多く，お年寄り・子供・ベビーカー・障害者

の方が歩きにくい。 

 

14 八千代台 70歳以上 男 

八千代台駅東側の京成電鉄ガード下を通る（西→南へ行く）道路の整備が全く

進んでいません。ガードで片側通行で見通しが悪く事故が起り易い状態です。

ガードを拡張する案を推進していた市議員が居なくなったら計画も消えてしま

いました。早急に安全の為，ガード下拡張の道路工事を進めて下さい。 

 

15 八千代台 30歳代 女 

都内から引越してきて大きな違いを感じたのは「道路の整備の悪さ」です。道

端のドブにフタがないのにまず驚きました。また，一車線の道が多く，かつ東

京より車社会の為渋滞が多いので「もう尐し整備されていれば…」と感じる事

が多いです。（とはいえ今から道路を広くするのは難しいとは思いますが…） 

 
16 八千代台 50歳代 女 

八千代市は道路が狭く，歩行者や自転車が危険である。安心できる道路整備を

してほしい。八千代台の駅，周辺の整備。 

 

17 睦 50歳代 女 

街路樹が樫の木で，家にも近いので，大きくなり過ぎ日が差しません。かいが

ら虫がついたり鳥が止まってフンをしたり。大木になってしまうのも心配です。

なるたけこまめに剪定して下さい。市道かどうかわかりませんが，隣接する土

地の竹や木などが道路の方に覆い被さっている所が何か所もあります。背の高

い車だとガラスにぶつかりそうで危ないので，地主さんに注意して切ってもら

って下さい。毎年のように，竹が折れて突き刺さりそうな所があります。市で

パトロールなどして，道路状況を把握して下さい。 

 18 八千代台 30歳代 女 八千代市はとにかく狭いです。車が通れない。子供が危ない！ 

 
19 大和田 40歳代 女 

ゆりのき通りの木はどうして毎年あそこまで切ってしまうのですか？一度も花

が咲いているのを見たことがなく，残念に思います。 

 20 八千代台 50歳代 男 道幅が狭く，消防車が入れない場所はないのか。 

 21 八千代台 50歳代 女 歩道，車道が分離されていない道路が多く，危ない。 

 22 大和田 50歳代 女 交通量の多い道路に広い歩道を整備してほしい。 

 
23 大和田 50歳代 女 

村上の大橋にガードレールを付けてほしい（せまい方）自転車と歩行者のすれ

違い事故がおきてから考えても遅い。 

 

24 八千代台 50歳代 男 

八千代台駅につながる駅前通り，至るところ，市道の白線が消えているところが

目だつ。安全対策上からも白線を目だつように舗装改良に向けて早急に着手して

ほしい。 

 
25 高津・緑が丘 40歳代 男 

歩道が無く，歩行者が安全では無い車道も多く有る。その様な場所を調査し，

歩道の確保を願う。 
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26 八千代台 40歳代 女 

通学路にガードレールの無い場所があります。道幅が狭いわりに交通量が多く

大変気になります。歩道に段差が多く，お年寄りや足の悪い方が歩きづらい様

です。（車道を歩く方をよく見かけます） 

 
27 八千代台 40歳代 女 

車道が狭く，自転車や歩行者の通行が危険です。又，歩行者の通行する歩道が

段差があるので，直して頂きたいと思います。 

 
28 大和田 70歳以上 男 

最近住宅が次々と建設されているが，工事車両が入るため道路が荒れたままに

なっている。工事が終了したら補修をきっちりやらせるべきだと思う。 

 29 睦 70歳以上 男 都市計画道路の建設見通しを示すべきである。 

 30 高津・緑が丘 50歳代 女 道路の拡張，整備，規制が必要。 

 31 八千代台 30歳代 女 何処を歩いていても道路が狭く不愉快で仕方ない。 

 
32 睦 40歳代 男 

睦地区の道路が悪すぎる！睦中から睦小にかけて！転んで夜間怪我人が出てま

す！ 

 
33 村上 50歳代 男 

八千代市と佐倉市を結ぶ市道の整備が遅れていると感じる。両市間の調整が必

要ではないか？ 

 
34 八千代台 70歳以上 女 

歩道の整備。デコボコで車椅子歩行に危険です。八千代台小前の歩道橋の老朽

化が進んでいる。 

 35 八千代台 20歳代 女 歩道が狭く非常に危険と感じる。 

 

36 八千代台 30歳代 男 

市内には道が狭いのに交通量が多く，また歩行者，自転車通行者が多い箇所が

まだまだ多くある。「ハッ」としたことや死にかけている人を何回も見た。い

つか大事故につながると思う。ある時に強制力を持って工事をしなければ，い

つまでたっても変わらない。 

 37 村上 30歳代 女 市道の整備をもっとしっかりやっていただきたい。 

 38 大和田 30歳代 女 歩道が狭く，電柱も邪魔。 

 
39 村上 30歳代 女 

市道に面した場所の草取りをしているところと全くしていないところの差が激し

い。 

 40 大和田 30歳代 男 決まった時期に行われる道路工事をやめてほしい。税金を有効に使ってほしい。 

 41 大和田 30歳代 女 国道と市道のつながりがなく，常に道が混んでいると感じる。 

 
42 高津・緑が丘 60歳代 女 

住宅地の中に大きなトラック，バスなどが通り，何度も恐ろしい思いをしてい

る。歩道がなく，家の横すれすれに通る。歩道の整備をお願いしたい。 

 

43 大和田 40歳代 女 

自転車レーンの整備をお願いします。ゆりのき通りの歩道のような，幅広の歩

道がもっと市内に多くあると，自動車ではなく自転車で移動でき，もっと空気

もよくなると思います。自動車優先ではなく，歩行者・自転車をもっと大事に

して下さい。 

 44 村上 30歳代 女 車の交通量があるのに，歩道の狭い道路が多い。 

 
45 阿蘇 70歳以上 男 

歩道と車道の区分のない道が多い。道路が狭く，自転車道が無い。自転車使用

が危険である。側溝のない道路が多く，雤ですぐ冠水する。 

 
46 大和田 30歳代 男 

道路が貧弱で，土日の夕方はどこも渋滞でひどい。道路整備に力を入れてほし

い。 

 47 高津・緑が丘 30歳代 男 交通渋滞がひどい。 

 
48 高津・緑が丘 50歳代 男 

自衛隊があるため船橋・習志野へのルートが成田街道や八千代台駅方向へ遠回

りしなくてはいけない。市道整備が遅いように感じる。 

 49 八千代台 70歳以上 女 歩行者が遠慮をして歩く道がなくなるといいですね。 
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50 高津・緑が丘 60歳代 男 

道路の整備が遅れている。市外の道は整備されている様だが，市内の道は整備

されていない。右折道の整備（渋滞の元）。2 車線の拡張。高速道路とのアクセ

スが整備されていない。 

 

51 睦 50歳代 女 

睦小，睦中ともに自転車通学が許されていますが，車道は狭く，歩道も一貫し

て通じてないし，お稲荷さんのある所など常に危ない状況です。多分，今整備

中だとは思いますが，市長さん・市の職員の方々，ぜひ通学の時間帯に見てい

ただきたいと思います。学生さんは毎日の事なので本当にかわいそうです。工

事が遅々として進まない事に常々怒りを感じています。 

 

52 高津・緑が丘 30歳代 女 

市内のどこも歩行，自転車の通行が困難です。歩道が狭く凸凹が多すぎる上，

歩道の上に電柱や電灯がある為，雤の日や自転車を押して歩けない（通れない）。

子供も危なくて歩かせられない。ベビーカーも押して歩けなかった。 

 53 勝田台 70歳以上 女 道路工事が多すぎる。 

 54 阿蘇 60歳代 女 道路幅が狭い。交差点が十字にならなくて斜めになったり，見透しが悪い。 

 55 高津・緑が丘 30歳代 女 渋滞を緩和してほしい。（移動時間だけでなく，環境・健康面への影響も懸念） 

 
56 高津・緑が丘 30歳代 女 

八千代工業団地入口から京成バラ園方面へ向かう際，サイゼリアがある交差点

は車の流れが入り組んでいて危ないし，渋滞の原因になっている気がします。 

 
57 高津・緑が丘 60歳代 女 

都市計画という名の実現しそうのない計画が中途のままで，とても不便で危な

い道路があります。かえって渋滞が増えている感もあります。 

 58 村上 30歳代 女 道路が悪い。道が細い。 

 
59 大和田 40歳代 男 

都市計画道路の進捗が遅い。部分的に行なっている。道路計画を立てているが，

用地の確保が遅い緑地・畑等が住居に変わっている。 

 
60 高津・緑が丘 50歳代 男 

小学校中学校の通学路での危険箇所が多い。信号のない交差点や歩道がない場

所。なのに登校時間帯に車の通りが激しい。 

 

61 村上 40歳代 男 

都市計画道路の必要性が，今ある道を有効利用せずに単に新しい道だけを作っ

ているように見える。反面，今ある道がガタガタのままで，本当に必要なこと

を行っているのか，という印象がある。 

 

62 八千代台 60歳代 女 

歩道が白線で区切られているだけの所が多く，又，水はけを考えてか斜めにな

っているため，大変歩きづらい。バス通りの木々は大変良いが，ある時期にな

ると丸坊主。道路は焼けるような熱さ，何のための街路樹かわからない。温暖

化防止のためにも切らないではどうか。 

 63 不明 40歳代 女 歩道や自転車道の整備をお願いします。 

 

64 大和田 50歳代 女 

国道への抜け道が市道となっているところが多い為，国・県道が近くにありな

がらも遠回りしなければならず，大変不便です。人と自転車だけが通れる道が

あれば安全だし，便利になると思います。 

 
65 大和田 70歳以上 女 

道の渋滞について，何ら改善の努力が見られない。信号等の一斉の切り替え等，

渋滞緩和を考えてほしい。 

 66 大和田 40歳代 男 歩道がなく，不便と感じます。自転車に乗ると危険な道と思う。 

 
67 八千代台 70歳以上 男 

交通事故を防ぐ為に，設問 3に記載したガード下の道路を早急に整備して下さ

い。 

 
68 八千代台 40歳代 女 

特に京成駅沿線の駅の周辺の道路の拡張などをして，車，歩行者の利用しやす

い道を増やしていってもらいたい。 

 
69 大和田 50歳代 男 

歩道の拡張が第一。こんな不便な市，町は見たことがない。道路も交差点での

右折路を設けて欲しい。 

 

70 村上 30歳代 男 

市内の道路は，市の中央を流れる印旛放水路の存在によって，その橋の周辺で

渋滞が発生しやすくなっている。交通を分散させるためにも橋の整備拡張を切

にお願いする。 
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71 大和田 70歳以上 男 

新興住宅（市街）地と比較して既成市街への街路整備など財政振分けが平等で

はない。例：既成市街地の市道では，マンホールの蓋が車が通るたびに音がし

たり，下水路の蓋がガタガタとしたり，市道の整備が遅れている。 

 
72 八千代台 30歳代 男 

八千代市の道路は悪すぎ。道路に金をかけて，福祉を削るくらいにして，未来

の発展を目指してほしい。 

 73 八千代台 50歳代 女 八千代台駅前の小池ビル横の道路は危険すぎる。 

 74 高津・緑が丘 40歳代 女 住宅や人口に対して道路整備が悪く，常に車の渋滞が困る。 

 75 大和田 40歳代 女 道路が割れていたり，歩道が整備されていない所が多い。 

 76 高津・緑が丘 30歳代 男 道路は船橋から八千代市に入った途端ガタガタになっているところがある。 

 

77 睦 60歳代 女 

道路の大穴を，早く直して欲しい。雤の日は，車に水をかけられたりしてます。

学生さんもたくさん通るので，予算をとれてるそうですが，なぜ早くやってく

れないんですか。なっとく出来ません。 

 

78 村上 40歳代 男 

具体的に不満を感じる現在の問題点は，「道路上の横断歩道・車輌停止線が消

えたまま放置されていること」です。安全都市を真面目に目指しているのか全

く理解できません。 

 79 睦 60歳代 女 時間により大渋滞になる所をもう尐し緩和できるようにはならないか？ 

 80 高津・緑が丘 70歳以上 女 街路樹の木，さつき，草花等きれいに育ててほしいです。 

 81 大和田 60歳代 女 場所により整備が遅れている。 

 
82 大和田 20歳代 女 

1つ前の所に書いた歩道の不十分さ。車がスピードを出しすぎている。確認もせ

ず曲がったりとびだしてくる。 

 
83 大和田 40歳代 女 

新川大橋の歩行者ガードレールがないのがすごく怖く感じます。今まで大きな

事故がないのが不思議です。 

 
84 八千代台 50歳代 男 

ＩＢＭグランド前（バス通路）の下水道の水はけが悪い。大雤時は溢れている

為，対応して頂きたい。 

 85 勝田台 60歳代 女 集中豪雤時に道路が冠水します（勝田台東側）。整備をお願い致します。 

 

86 村上 60歳代 男 

雤水処理が不十分で，大雤になると浸水の心配がある。宅地開発による雤水た

め池をなぜ，よその区域に作ったのか？この池が大雤ではんらんの危険がある。

又，日照りでほこりが舞い立つ。 

 87 不明 不明 不明 住宅地の中に工事現場等なくしてほしい。 

 

 

37．公園・緑地 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
1 大和田 40歳代 男 

子供達が安心して遊べる場所が無い。大阪府営公園のような，施設充実の公園が必

要 。 

 

2 村上 30歳代 男 

住宅地の周辺に大きな公園が尐ない（子供の数の割には上高野地区に遊べる場

所が尐ない）。ボール遊びなど公園でやらせたいが，先に遊んでいる子供がい

ると場所がない。住宅地の道路でボール遊びをし，マナーが悪い。10 年程前に

比べて子供の数がとても増えているので，子供達の遊べる場所の整備は必要で

ある。 

 3 大和田 40歳代 男 子供が思いっきり遊ぶ場所の確保が必要では？駐車場で遊ぶ姿が目立つ。 
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4 高津・緑が丘 40歳代 女 

現在子育て真っ最中です。図書館，交通の便は良くなっている中，また大型シ

ョッピングセンターも増え，便利になりましたが，子供達にはよくない結果と

なってます。マンションなどもたち並び，自然が尐なくなりました。公園が尐

なくなりました。バランスが悪いのでは…。今後はバランスが良くなれば，と

思います。 

 
5 高津・緑が丘 20歳代 男 

公園が尐ないと思います。曜日によっては使えない日があるので満足に遊べな

い。芝生の公園を造ってもいいと思います。 

 6 大和田 70歳以上 男 公園が尐ない。 

 7 村上 40歳代 男 公園が尐ない。狭い。 

 
8 村上 40歳代 男 

子供達が安心して遊べる公園や屋内施設，又，高齢者が身近に感じ気楽に利用

できる公共の場所が八千代市内にはまだ不足であるように思います。 

 

9 高津・緑が丘 30歳代 女 

八千代市内の大きな公園・施設（特に公園）に大きな駐車場がない。今の時代，

車を使って移動する人がほとんどだと思うので必要だと思う。駐車場に捨てら

れているような車が多いのも気になる。駐車料金をとっても良いと思うので，

ちゃんと整備して欲しい。 

 

10 勝田台 50歳代 男 

勝田台中央公園への途中に住んで居ます。ユリノキ（街路樹）の剪定は毎年出

来ないものでしょうか？これからウンカ，樹液，落葉…と結構大変です。何と

かなりませんでしょうか？ 

 11 勝田台 70歳以上 女 公園の中にベンチが足りない。 

 12 八千代台 30歳代 女 季節ごとに公園に花が植えられるので，すごくきれいだと思う。 

 13 高津・緑が丘 30歳代 女 船橋市にあるアンデルセン公園の様な施設を作ってほしい。 

 
14 八千代台 30歳代 女 

公園の遊具が古くて壊れているが何年も放置されているのはなぜか？子供の遊

び場が尐ない。 

 15 八千代台 60歳代 女 くつろげる公園が尐ない。 

 
16 村上 30歳代 女 

広い土地をうまく活用し，キャンプ場や船橋アンデルセン公園や佐倉の草吹え

の丘公園のような施設があるとよい。 

 17 高津・緑が丘 50歳代 男 緑の多い公園，子供と歩けるゆとりの歩道の整備。 

 18 大和田 50歳代 女 公園も草がボウボウの所もあるし，遊具が適していない所もあると思う。 

 

19 勝田台 30歳代 女 

公園の管理について 2回八千代市に要望を出したが，「検討します」の一言だ

けで，何がどのように検討し，いつまでに実施するのか全く回答がない。八千

代市の対応の悪さを感じる。 

 20 勝田台 70歳以上 女 公園の樹木を切りすぎではないでしょうか。 

 
21 高津・緑が丘 30歳代 男 

公園に植えている木が大きくなって外灯が見えないので切ってほしいと言った

のだが，1 回植えたのは切れないとの事，おかしいと思う。 

 
22 勝田台 50歳代 男 

公園や街路樹の管理。大きくなった樹木の根回りを囲むコンクリートに根や幹

が食い込み痛々しい。公園の樹木も枝払いを繰り返し同様に感じる。 

 23 八千代台 70歳以上 男 公園に街灯が尐ないので，増設してほしい。 

 

24 村上 30歳代 女 

公園がきれいではない（古い為かもしれませんが）。木が大きくしげっていて，

怖くて入れないし，防犯上よくないと思う（黒沢公園）。車道から見えて，平

らで死角が尐ない公園を作ってほしい。 

 25 高津・緑が丘 30歳代 男 昔からある公園の設備が古く，子供を安心して遊ばせる事ができません。 

 26 村上 40歳代 男 周囲に緑地が多いせいか，小さな子供が遊べる緑地が意外に尐ない。 

 
27 大和田 40歳代 女 

子供達がボールなどで思いきり遊べる公園がない。そのため道路で遊んでいて危な

い 。 
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37．公園・緑地 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

28 勝田台 60歳代 女 

勝田台小学校の休日未開放を含め，子供達の屋外での元気で遊ぶ声がほとんど

聞かれない。老人も子供も弁当持ちで 1 日遊べる大型緑地公園の設置。新川の

遊歩道の活性的利用法を考える。 

 
29 高津・緑が丘 30歳代 女 

新しい住宅地には公園がいくつもあるが，古い住宅地には尐ない。アパート住

まいの頃（子供が 1～2才の頃），安全な遊び場がなくて困った。 

 30 村上 60歳代 男 公園内のホームレスの扱い，何時までも今のままでいいんですか。 

 
31 勝田台 30歳代 男 

勝田台中央公園再整備の詳細が伝わってきません。長年慣れ親しんだ桜の樹は

保存してほしいです。再度，近隣住民への説明をお願いします。 

 
32 八千代台 30歳代 女 

公園の駐車場の整備をお願いしたい。（小体育館運動場を利用している方の駐

車マナー，台数の増設） 

 
33 高津・緑が丘 60歳代 男 

西八千代の区画整理が進んでいるが，緑地がなくなって調整池を公園呼ばわり

している様だが，おかしい。 

 

34 睦 40歳代 女 

きれいな公園がいくつもあり子供を連れてよく遊びに行きましたが，一番の悩

みはトイレでした。公共のトイレだから仕方ないのか…と，その時はガマンし

ましたが，他市の公園のトイレはどこもきれいでした。公園は公共の場ですが

ホームレスや不審者もいて，不安な場所でもありました。なかなか難しい問題

かもしれませんが，検討して頂きたいです。 

 35 村上 30歳代 女 公園の木の剪定があまりにも“雑”。 

 36 大和田 60歳代 女 （質問 61 で）樹木に名札を付けて欲しいと思います。（付いている所もありますが） 

 

37 不明 不明 不明 

公園を設置しようとする姿勢は分るし作られているが，未だその手入れは造園

業者による春，秋のみで，その間が美化への行動が見受けられない。業者を導

入すれば経費がかかる事は理解できるので，高齢者等を利用する等のシステム

導入での公園の美化への取り組みをいろいろと考えます。まず実態はどうなっ

ているのか，公園課担当者の月何回かの定訪調査の活動を期待します。（市内

全公園名を記載してもいいですが，それは次の機にします） 

 38 大和田 30歳代 女 公園周りの整備も緑の管理もきちんとされていると感じる。蚊が多い。 

 

39 八千代台 30歳代 男 

自宅近くの公園は子供達のボール遊びが禁止されているのに，公園内にスロー

プがあって自転車や時にはバイクが走り抜ける。何のための，誰のためのスロ

ープだ？何のための誰のための公園だ？公園，宅地，市道整備のしわ寄せが子

供達にいっているとしか思えない！市職員は現状を把握すべく，公園に 1日で

も 2日でも立って見張り調査をするべきだ！ 

 

40 村上 40歳代 女 

村上の緑地公園は，利用したくても木が多くうっそうとしていて子供を遊ばせ

られない。不審者情報もよく耳にするので，もう尐し整備して，明るくて誰も

が安全に利用できる様な公園になる事を切に願う。 

 41 高津・緑が丘 30歳代 男 犬と遊べるところが尐ない。 

 42 大和田 40歳代 女 子供が自由にボールで遊べる公園がもっとあるといいと思う。 

 

43 大和田 30歳代 女 

公園の遊具をもっと充実させてほしい。子供達がボール遊びできる公園がもっ

とあるといい。もしくは学校の校庭も放課後 5 時まで開放してくれるといいと

思う。 

 
44 村上 30歳代 男 

もう尐し公園・緑地の整備を多くしてもらいたい。小さい公園を増やしてもい

いのですが，逆に大きい公園がもう尐しあった方がいい。 

 45 高津・緑が丘 60歳代 女 緑は無くなり不快です。 

 46 八千代台 50歳代 男 八千代台地区で緑が減ってきているのが残念である。 

 
47 高津・緑が丘 50歳代 男 

（駐車場を含め）公園の数を多く設置してほしい。現存の公園の駐車場もあま

りにも尐なすぎて気軽に公園へ行けない。 
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37．公園・緑地 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
48 村上 30歳代 男 

村上の緑地公園だが，以前より木が尐なくなり，随分寂しくなった感じだが…。

これに限らず，公園緑地の整備はもっとすすめて良い。 

 
49 大和田 60歳代 女 

公園の消每をしないので蚊が多い。犬の糞も多過ぎる。道路はもっときれいに

草刈りをしてほしい。 

 50 八千代台 40歳代 男 緑地は多いと思います。ただ汚いですが。 

 51 大和田 50歳代 男 野鳥の森公園を廃止にしないでほしい。 

 52 阿蘇 30歳代 男 公園というより，未整備の土地が多すぎる。 

 
53 八千代台 20歳代 女 

犬に優しい公園がない。コンクリート，ボロボロ（特に家の前）。遊具が尐な

い。 

 54 大和田 40歳代 女 ローラー公園のトイレが汚い。 

 

55 大和田 30歳代 男 

子供達はどこで遊んでいるのだろうか？ボール使用が禁止されたりしていて，

自分達が子供の頃のような子供達の遊んでいる光景を見ることが極端に尐な

い。 

 56 八千代台 30歳代 女 緑豊か，整備された緑がいいです。 

 57 勝田台 70歳以上 男 公園の手入れがゆき届いていない。土がえぐれていたりしている。 

 

58 高津・緑が丘 20歳代 女 

公園（子供が伸び伸びと遊ぶことが出来たり，友だちと集まって話したりでき

る場所）が見る限り尐ないように感じます（道の真ん中で集まっている子が多

いので）。 

 

59 高津・緑が丘 70歳以上 男 

「花と緑の街」がキャッチフレーズであったのに，「開発」に力点を置いたた

め緑樹，森の緑が次々と伐採され新川周辺以外は魅力が失われた。植栽後メン

テナンス不十分。新川を主軸としたリクリエーション，文化（図書館），緑化

計画は大いに評価する。未来の遺産づくりとして思い切った財政投資に賛成す

る。 

 

60 大和田 50歳代 男 

野鳥の森公園は緑も多く鳥も多く，自然を感じていたが，今回木を全部伐採し

て宅地化（地権者に返還）することとなった。１００年たっても緑豊かさは取

り戻せない。何とか市で買い取れないものか？「自然を大切に」と言いながら，

自然の森を破壊している。残念なことだ。 

 61 勝田台 30歳代 女 公園がたくさんあって良いと思う。 

 

38．水道 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
1 高津・緑が丘 30歳代 女 

新たに，放射能関連も追加ですね。水道水の，放射能の数値がこえた時の対応

の悪さを反省して下さい。 

 2 高津・緑が丘 30歳代 女 原発の放射線時の上水道の情報の対処が悪く，非常に不安になりました。 

 
3 勝田台 30歳代 女 

水道水やグランドの放射能測定と，結果の公表が遅すぎた。真剣に行政に取り

組んでいるとは思えない。 

 

4 大和田 50歳代 女 

水道の水の件→放射能（セシウム，ヨウ素）が含まれた水道水は，飲んでしま

ってから聞いた（3月 22 日？）のはお粗末だったし，驚きました。浄水場では

なく，ピックアップした家庭の水道水の検査も時々はしてほしいです。 

 
5 八千代台 30歳代 女 

3月 22日の北千葉広域水道事業団よりの受水の水から高い数値の放射性物質が

検出された事の公表が 3 月 30 日だった事は疑問です。 

 
6 高津・緑が丘 30歳代 男 

水道水のカルシウムの量が他県に比べ多くないですか？水まわりのカルシウム

の付着が多いです。 

 7 大和田 20歳代 女 水道料金が高い。 
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38．水道 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

8 八千代台 40歳代 男 

3／22採水分（北千葉広域水道）から放射性ヨウ素が 300ベクレルを超えていた

という発表が，一週間後の 3／29になったことは全く理解できません。水道に

関する情報はタイムリーでなければ意味がありません。意図的に発表を遅らせ

たのであれば関係者を処分すべきです。 

 9 八千代台 30歳代 女 八千代市の水道料金の高さに驚く。 

 
10 村上 40歳代 男 

水道，下水道代のクレジット引落しができるよう，お願いします。ライフライ

ンの料金引落しで唯一，妙な遅れた仕組みです。 

 
11 高津・緑が丘 40歳代 女 

今回の大震災でライフラインの重要性をつくづく感じた。八千代のガス・水道

の配管は大丈夫なのか不満。 

 

12 八千代台 20歳代 女 

水道水について，八千代市のせいではないけれど不安を感じる。原発事故によ

り，飲んでも大丈夫と思えない。ずっとミネラルウォーター（ペットボトルで

売られている）を飲んでいる。風呂や歯みがき用の水になってしまっている。

ガイガーカウンターでは，水の数値は計れない（専用のガイガーカウンターが

必要だと聞いた）ので早く安心して水道水が飲めるようにして欲しい。 

 

13 睦 30歳代 女 

水道の取り組みをしっかりしてほしい。睦浄水場は，地下水 60％入っていると

か…。水道ではないのでは…。そして放射能検出された時も連絡もなく，対応

が悪いと思いました。ひどすぎます。 

 

14 高津・緑が丘 30歳代 女 

（質問 53 について）ＨＰで水質検査の結果を公表しているが，放射性物質が「不

検出」となっている。「20以下」を「不検出」とひとくくりにせず，きちんと

数値を発表してほしい。 

 15 村上 60歳代 女 水道水，本当に飲んで大丈夫なの。情報なく不安（放射能汚染）。 

 16 村上 40歳代 女 水源が無いとはいえ，八千代市の水道料金の高さは群を抜いています。 

 17 高津・緑が丘 60歳代 男 放射能で汚染された水道水でないか，常に気になります。 

 

18 阿蘇 30歳代 男 

水道について，放射性物質の検出に時間がかかりすぎ…。というか，一番危険な

時には何も言わず，2・3週間経ってからあの時危険でしたって，それはないだろ

う…！！ 

 19 大和田 50歳代 男 上下水道料金は，東京都市部に比べてかなり高い。3倍は年間で払っている。 

 

20 八千代台 40歳代 男 

これまで市政に関して不満はありませんでしたが，今回の水道水の放射性ヨウ

素検出を発表しなかった一件で市に対する信頼感はなくなりました。国や東京

電力と同じような体質を感じます。 

 
21 大和田 20歳代 女 

以前水道代をまちがえて請求された。3,500 円位だったのに 700万近く。すぐに

電話をしたが１度も直接謝罪にこない。 

 

22 高津・緑が丘 20歳代 女 

震災の際，水道水の基準が高かったとされて地下水のみにし，安全な暮らしに

してくれたこと（雤がたくさん降った際も前もって地下水のみにして頂けたこ

とも，とても良かったです），水を配布してくれたこと（我が家は大人２人だ

ったので結局もらいに行きませんでしたが，お子さんがみえる家庭では喜ばれ

ていました。買いだめが増えて買えない人もいた様子だったので…遠くて取り

に行けないと言っている人もいましたが…），とても良かったです。 

 

23 高津・緑が丘 30歳代 女 

水も安全との事ですが，まだまだスーパーからはペットボトルの水はどんどん

消えています。細かいことを言えばきりがないのですが…。不安はあります。

乳幼児のいる家庭への水配給のお知らせは対応が早く良かったと思います。 
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39．下水道 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 1 八千代台 50歳代 男 下水道代が高い（習志野市との比較）。 

 2 高津・緑が丘 60歳代 女 下水道はいまだなく，悪臭がします。 

 3 高津・緑が丘 60歳代 男 高津川付近の低地の排水がうまくいかず，大雤の際，道路が冠水して大変。 

 

40．市街地整備 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 1 大和田 60歳代 男 大和田新田の住居表示改正を！！ 

 

2 村上 50歳代 女 

新しい駅周辺のみ，ていさいをつけているが，ちょっと奥へまわろうとすると，

まったく不便でわかりにくい。西高校や養護学校，なんとへき地に…今どきの

八千代で…と思ってしまう。ちっとも人にやさしくない。なんとかあつかいや

すいようこのへんに集めて，という老人向けの施設。20年前は，もっとあたた

かだった。 

 

3 睦 60歳代 女 

人間が尊重される都市を目指すなら，市全体を見直し，道路や交通機関をうま

く配置し，駅周辺にのみ家やマンション・店舗などが集まってしまう街づくり

ではなく，環境を整備することが重要と考えます。個人がお金と土地があるか

らと交通も整備できていない所にポンと戸建住宅を建て，結局は不便さゆえに

高齢化したら廃居になる様な無秩序を街づくりに許さないことだと考えます。

そこに住む人々は，市の内に住みながら市民としての権利を考えられていない

と感じます。医療も防災もあらゆる施策から置いてけぼりにされる無秩序な街

づくりは，断じて許せません。 

 

4 村上 50歳代 女 

村上駅周辺のビルの建ち方を見ていると，しっかりした都市計画が，ある程度

の力を持って存在しているとはまったく見えない。緑が丘あたりにおいてもし

かり。せいぜい数十年前の勝田台団地周辺にのみ『郊外の住宅地のあり方』を

感じられる程度。大きな団地を中心に，さぞ素敵な郊外の街が，と思っていた

のが甘かった。今や団地は出かせぎ外人のたむろするスラム街のへんりんさえ

見られるし，新しい駅前は，てんで勝手に不動産業者がマンションを乱立させ

ている。もっといっかんした未来をみすえた都市計画を感じさせる開発を…。 

 
5 高津・緑が丘 40歳代 男 

八千代緑が丘北側の密集したマンション群は八千代市の行政のイメージを悪く

していると思う。（みどりの湯跡，アパ，その他） 

 6 村上 30歳代 男 道が狭く，整備されていません。区画整理をして欲しいです。 

 7 大和田 50歳代 女 大和田駅前の開発はなかなか進まず，早期完成をしていただきたい。 

 
8 大和田 30歳代 女 

市街地の環境整備が進み始めていると思う。もっと街を歩くのが楽しくなるよ

うな街デザインを考案してほしい。 

 

9 村上 20歳代 女 

私の住む所は住所が変わる予定です。たしかに今は番地などを見ただけでは，

そこになかなか辿り着けないようなわかりづらい区分になっていますが，住所

を変更されてしまう方が“今更”という感じで，色々な手間もかかるし不便で

困ります。せめて変更後の混乱がないよう，スムーズにいくように手続きなど

案内していただけると助かります。 

 

10 八千代台 40歳代 男 

市街地整備…これが一番，八千代が発展しない理由だと思います。駅前の土地，

建物利用が下手なのと，ちょこっとずつ新しくするだけで思い切ったことをし

ないので，焼け石に水です。 

 11 村上 70歳以上 女 大和田駅前を何とかして下さい。市の計画がわかりません。 

 
12 村上 40歳代 男 

区画整理地区においても公園がないケースが多い。区画整理地区のうち商業区

の整備が進んでいない。 
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40．市街地整備 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

13 八千代台 70歳以上 女 

山や野原に新しく線を引き区画を作り新品の物を作るのは楽で，目に見えて成

果がわかるので嬉しい事でしょう。昭和 30 年～40 年代から家を建て，狭い道路

を行き来しながら生きた人や街は捨てていかれる感じ。当時の町医者も閉じ，

老人の多くなった所には医療過疎そのものです。具合の悪い身体でもお金の尐

ない人は歩いて行くしかないのですよ。誰が「快適生活空間都市をめざす」と

云っているの？ 

 
14 大和田 60歳代 女 

町名，大和田新田が広すぎます。別町名に分けるか丁目をつけるか，そろそろ

改善すべきと考えます。 

 
15 八千代台 40歳代 男 

大和田駅周辺の土地有効活用は誰が見ても，発展の可能性をつぶしていると思

う。まずショッピングモールみたいなのは必要だ。 

 

41．住宅 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 1 勝田台 60歳代 女 米本・村上・高津団地の空洞化。市街地の空家屋の目立ち。 

 2 村上 60歳代 男 耐震補強工事に対する補助金制度を至急施行してほしい。 

 
3 大和田 30歳代 女 

新しい住宅ができているが，ただ建てているようにしか思えず，現存道路，街

としてのつながりが見えない。 

 
4 八千代台 50歳代 女 

なぜ違法建築をそのままにしておくのか？これでは建てた者勝ちではないの

か？ 
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42．農業 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
1 大和田 50歳代 女 

農業については，せっかく畑が点在するので，近所の人が朝採りを買えるよう

直売所をたくさんもうけてください。 

 
2 高津・緑が丘 40歳代 男 

有機農家が増えているのはいいことではないか。最近，駅近で農地を転売し住

宅地に変わるのは残念だが…。 

 

3 高津・緑が丘 70歳以上 男 

農業は休耕地が多く，ユニークな農作物が尐ない（梨などは高評価）。工，商，

農いずれも発展性に乏しい。東京の衛星都市を脱するには全体的バランスの中で

考えるしかない。 

 4 睦 70歳以上 男 荒地（農地）の対策。 

 5 大和田 30歳代 女 原発の事があり，農業は心配。 

 

6 大和田 70歳以上 男 

まわりを家屋に囲まれた所で畑として野菜作りしていたり，かつて田圃だった

場所が何ら耕作せず農地として未利用のまま囲いされている場所が目立つ。土

地は個人の所有物でやむを得ないことはわかる。故に，数年間の未耕地は農地

扱いを取り止めるべきだ。 

 7 八千代台 60歳代 女 有機栽培の農業を増やしてほしい。 

 8 八千代台 50歳代 男 都市型農業を目指す為の施策を打ち出してほしい。 

 
9 高津・緑が丘 30歳代 女 

農業については，盛んな印象を受けます。さらに活性化し，発展していってほ

しいと思います。 

 10 八千代台 70歳以上 女 段々と農地が宅地化されていて，将来の農業に不安を感じています。 

 
11 大和田 60歳代 女 

農業の人達と消費者がもう尐し身近に感じる場がほしい，近くに。（農協とは

別に） 

 
12 睦 30歳代 女 

農作物の放射能を測定した方がいいと思います。県任せにしないで独自で購入

した方がいいと思います。 

 

13 八千代台 70歳以上 女 

農業をやってくれている人が喜びと励みを感じているのでしょうか？辛い労働

の割には見合う物が尐ない。息子には後を継がせられない！というのが現状で

は？ 

 
14 村上 60歳代 女 

耕作放置地？多く目につく。市民農園に。かつての菜の花，コスモス，ひまわ

り畑等には難しいのでしょうか。 

 
15 村上 30歳代 男 

自然が多いので，農業など土にふれあう機会があっていいと思います。もっと

増やしてもいいですね。 

 

16 睦 60歳代 女 

農業…今のままでは高齢化その他で離農する所も多く出る可能性があり，農業

の本質的見直しが必要と思われます。方々に点在する農地をまとめ，個人事業

でなく会社組織にするなどし，農業に従事する若者を集め生産性を上げる雇用

を促進し農業の推進を図る，など考慮してほしい。 

 
17 大和田 50歳代 女 

八千代市には「道の駅」や農業にふれあう機会もあるので，とても良いと思い

ます。 

 
18 村上 60歳代 男 

野菜等地元産の販売をもっと多くアピール出来る様になれば，市民として尐し

は協力出来ると思います。 

 19 勝田台 40歳代 女 今まで以上に地産地消を目指したらどうでしょうか。 

 

20 村上 40歳代 男 

これから 10年～20年で利用されなくなる農地が多く発生するので，小学校も含

め，市民農園の活用を八千代市の売りにしていくのも良いのではないか。市民

農園だけでなく，地域住民参加型（田植え・稲刈り等，人が必要な時に人材を

活かす等）で，商学的な農業等を検討してはどうか。 

 21 村上 70歳以上 男 休耕田が草だらけなのを見るのもつらいです。何とか活性化を。 

 

22 八千代台 40歳代 男 

農業やられている方は頑張っておられると思いますが，市は後押しやＰＲなど

されていますか？森田知事は千葉全体の農業や漁業について一生懸命やられて

いますが，八千代市としてはどうなんでしょう？良さが全然伝わってきません。 
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42．農業 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 23 村上 40歳代 男 特色ある農業環境整備に期待。 

 24 高津・緑が丘 50歳代 女 農業にふれることができるイベントがもっとあったら嬉しい！ 

 25 大和田 50歳代 女 八千代の品で，地産地消が出来ればいいと思う。 

 
26 大和田 40歳代 女 

ふるさとステーションはとても良い施設だと思います。もう尐しイベントがあ

ると，もっと嬉しいのですが…。 

 
27 睦 60歳代 女 

農家で農業が出来なくなった所には市民の農園開設など考え，整備して頂きた

い。 

 
28 阿蘇 70歳以上 男 

八千代市には緑豊かな田圃や畑が多いが，休耕地も多く，強風時のほこりがす

ごい。 

 

43．商工業 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
1 大和田 30歳代 女 

もっと子ども，青年，老人が元気で明るい街になるとよい。お祭りなど，市内

の商業施設の協力も得て，もっとたくさんあると楽しい。 

 
2 大和田 20歳代 男 

八千代市花火大会は，これからもずっと続けてほしい。他地域から来る人へ八

千代の町は良いと伝えたい。 

 3 村上 50歳代 男 勝田台駅の北側の商業地が未開発のままで不便である（単なる駐車場だけ）。 

 4 村上 60歳代 男 商店街に活力の出る市政を。 

 

5 八千代台 30歳代 男 

京成八千代台駅近辺がシャッター通り化し始めている。昔はエポラ通りとか言

って栄えていたらしいが，衰退→治安の悪化→ゴーストタウン化しないよう願

っている。何でもかんでも誘致して撤退を繰りかえすのではなく，テーマ・特

徴をもった誘致・育成が必要と思う。 

 

6 大和田 60歳代 女 

京成電鉄周辺の大和田，八千代台地域は衰退しているように思います。シャッ

ターの閉まった店舗が多いのが残念です。成田街道沿いも近年活気が失われて

いるようです。 

 

7 村上 30歳代 女 

週末の買い物は八千代市外へ出ることが多い。平日の買い物は不便なく足りて

いるが，何か物足りない。八千代の 16 号沿いにはファミレスも尐なく，市外へ

行きがち。296号沿いは道が混みがちでつい避けてしまう。こういう家庭は尐な

くないと思う。せっかくなら八千代市内でお金を使いたい気持ちはあるのに，

牧場的なレジャー施設もない！？ 

 
8 阿蘇 70歳以上 男 

市内に工業団地が 4 ヶ所（？）あるが，流通中継地やパチンコ店に変わって来

ているのが残念です。 

 9 八千代台 50歳代 男 商業は地場産業の地力をつける施策がほしい。 

 10 高津・緑が丘 60歳代 男 製造業の誘致促進が感じられない。 

 
11 高津・緑が丘 20歳代 男 

八千代の産業と言われても，思い当たる産業がわからない。つまり，八千代の

強みが出せていない。 

 
12 大和田 50歳代 男 

難しいことと思いますが，元気な商店街があったらいいなと思います。（大型

店舗はどんどん増えていますが） 

 

13 村上 30歳代 女 

八千代市なりのＢ級グルメを作って，もっと活性化していければいいと思いま

す。京成バラ園があるので，町おこしとしてもっとバラを強調したり新しい事

でもよいので何か活性化したいですね。（市の職員としてはめんどくさい仕事でしょ

う け ど … ） 

 

14 大和田 60歳代 女 

スポーツの練習，試合のできる所をきちんとしてほしい。プロ野球とか来てく

れるような。さいたまアリーナの様な，みんなで八千代市民が応援ができるよ

うな所。八千代市民が仕事ができるような（他の企業が来ていれば尚更）。 
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43．商工業 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
15 八千代台 70歳以上 女 

商工業の取り組みなんて，閉まっていったシャッターはどうしたらまた上がる

か考えてくれるのですか？ 

 16 勝田台 40歳代 男 ＢＲＩＣｓ系の企業誘致。（海外系）ブランド品の物流センター誘致。 

 

17 高津・緑が丘 50歳代 男 

八千代市に居住して 30数年になりますが，私の感想として，京成八千代台駅を

30年利用しておりますが，この頃駅前の商店街の活気が余り以前に比べ無く，

店も尐なくなっている状況が寂しい限りです。 

 18 村上 60歳代 男 商業施設の充実は他市との比較にも充分対応出来るものと自信を持てると思います。 

 19 村上 30歳代 女 市の財政源となるような産業を考えてほしい。（レジャー施設等） 

 
20 高津・緑が丘 60歳代 男 

車でないと行けない大型店舗が多くなり，近くの小さな店やスーパーが寂れて，

お年寄りには買い物が不便になっているようだ。 

 21 高津・緑が丘 30歳代 男 企業誘致で市の財政に潤いを。 

 22 八千代台 20歳代 女 ファーストフード店などもう尐し増やして活気のある町にしてほしい。 

 

23 村上 30歳代 男 

団地の「シャッター商店街」の現状を何とかしていただきたい。車で出かけれ

ば良いのかもしれないが，やはり徒歩や自転車圏内で気軽にお店に行けるとこ

ろという状況がほしい。 

 

24 村上 70歳以上 男 

八千代市内の工業（場）団地は，経営環境の良くない鉄工場，化学工場が当初

より多く，不況感は最初からで，佐倉市・習志野市内工場団地企業とは比べら

れないほど低い。市政のレベルが普通だと反省すべし。 

 

25 八千代台 40歳代 男 

商工業についてもイメージが全然わきません。『商工会議所の青年部が頑張っ

て，このようなことを…』みたいなのを他の市についてニュースで見ますが，

八千代は一切ないですよね。 

 26 大和田 30歳代 女 道の駅，大型ショッピングセンターといった施設が充実していると感じる。 

 

27 八千代台 50歳代 男 

労，農，工，商のバランスが崩壊しています。（工）の大手は日本を脱出，（商）

大手資本の軍門に降り，（労）はリストラにあえいでいます。生産手段を持っ

た農と安定した公務員だけがかろうじて八千代を支えています。産業育成に対

して，行政はどんな対策を立てていますか？商工課の４人スタッフで何が出来

ると言うのでしょう。住宅都市の経営から交流人口型都市への経営に切換える

時ではないですか。高齢者への対策が益々増加する時代に対応するには，新し

い産業を育成し，社会を支える人口を増やさねばなりません。 

 

28 八千代台 70歳以上 女 

個人商店に力がある様な住み良い町にして欲しい。例えば金物雑貨等，大規模

があるので身近しか行けない者には不便になった。スーパーの一角にそのよう

な個人商店が入れるようになればと思う。 

 

29 村上 30歳代 男 

自分が今まで住んできた所には商店街（アーケード付）があったので，八千代

市にもほしいです。そして，商店街で地元密着イベントなども定期的にやって

ほしい。例えば，昔アーケード商店街で夜市など，子供が遊べるイベントで楽

しんだ記憶があります。 

 30 村上 30歳代 男 民間及び競争原理にまかせれば良い。 

 31 八千代台 70歳以上 女 若い人向けの店が多くなって老人層は不便になるばかりです。 

 32 勝田台 60歳代 女 大通りの商店のシャッター化。 

 
33 高津・緑が丘 70歳以上 男 

東京に近接した利点を生かして，中小企業等を含めた工場誘致はできないものか。

商業は大型店舗（外部大資本）の進出によって商店街の良さが失われた。 

 
34 睦 60歳代 女 

工場などを誘致する際には工業団地のようなまとまった場所に集め，近隣に害

が及ばぬ様に配慮する等し住み分けることを考えてほしい。 
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43．商工業 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

35 勝田台 40歳代 女 

ブロック懇談会の時，いつも話題になります。駅には遠い４丁目・５丁目・６

丁目・新勝田にはスーパーがどんどん閉店し今はなくなり，車・自転車が乗れ

なくなった高齢者には買い物難民問題があります。現在は自治会が土曜日に農

協さんにお願いして売りに来てもっていますが，これから私も足腰がだめにな

ったらとか，足を骨折した場合の事を考えると不安です。 

 

44．労働環境 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

1 村上 50歳代 男 

パートやアルバイト，そして正社員として働ける職場が尐ないと思います。産

業活力をもっと充実させて，安心して暮しが出来る環境を作って頂きたいと思

います。 

 
2 大和田 50歳代 女 

工場がたくさんあるので，市内の人をたくさん雇うように心がけてください。

夜間のけむりはたまに悪臭がひどいので注意してください。 

 3 村上 40歳代 男 働く場所がない。 

 

4 勝田台 60歳代 女 

中学生・高校生（当然含む大学生）に働く意義と重要性を教えることが大切で

はないか。独居老人宅に弁当の配給とか，生活必需品の「ご用聞き」「配膳」

とか，地域毎，若者に短時間のアルバイトを募集，やらせたらどうか。 

 

5 八千代台 60歳代 男 

定年という考え方をなくして欲しい。働ける人間をどうしてそこで完了させて

しまうのか。これからの日本を考えたら元気な人にはどんどん働いてもらわな

いと。 

 6 勝田台 70歳以上 男 シルバー世代の活用を。但し，若者の働き場所を奪うことのないように。 

 7 高津・緑が丘 50歳代 女 地元で仕事がなく，仕方なく都心へ出るしかない。 

 
8 大和田 40歳代 男 

どちらかというとベッドタウンだと思うので，市としての雇用の問題は大きく

ないのではと考えます。 

 9 勝田台 20歳代 女 職業相談所が近くになく不便。 

 10 村上 70歳以上 女 年をとっても働く所があればお金を使えるので，年をとっても働く所を考えてほしい。 

 
11 八千代台 60歳代 男 

私のいる会社には労働環境調査等来たことがない。「産業活力都市をめざして」

いるのがどうか，疑わしい。 

 
12 大和田 60歳代 女 

年配の人が，市の中での仕事をできる様にしてほしい（市のごみ処理，管理，

整備とか）。 

 
13 八千代台 50歳代 女 

今，不況の世の中だからこそ，雇用に力を入れてほしい。若者に働く場がない

と日本はだめになってしまうと思う。 

 

14 阿蘇 50歳代 女 

特に 50歳（50～59）の就活に対して受け入れ先がない。この不況時，不測事（会

社の倒産・会社都合）が起こって次を探しても，この年代には選ぶことさえで

きない（企業が年齢制限しているため）。 

 15 八千代台 30歳代 女 働きやすく雇用が多いといいと思います。 

 16 高津・緑が丘 30歳代 男 職業相談の就業割合，低すぎだと思いますし，目標も恐ろしく低いです。 

 17 阿蘇 30歳代 男 働きやすい土地とは，とても言えません…。 

 

18 八千代台 40歳代 男 

八千代市で働きたいと思う人は，市役所以外でそんなにはいないと思う。大企業

の誘致の市を挙げてすべきではないか。高齢者は 80才以上でも，働く意欲がある

人は適当な職場を市で管理する，そして働いてもらうことも，高齢化社会では必

要です。 

 19 大和田 50歳代 男 市人口の過半数が市内職場で働ける環境を目指してもらいたい。 

 20 大和田 30歳代 女 労働についてはわからないが，求人情報などを見ると大丈夫かなと思う。 
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44．労働環境 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

21 阿蘇 70歳以上 女 

一般に若者達は都会へと流れ（まあ仕方ない）と思う一方，最近は農業に携わ

る若者が増えつつあると聞き大変良い事だと思います。若い世代に受け継ぎ（物

作り）世界に誇る安心安全な野菜・工業等を作ってくれる様，若者達に魅力あ

る世の中になると良いと思います。 
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45．透明性の高い市政の推進 ～監査機能等の充実/情報公開の拡充/広報活動の充実/個人情報保護の拡充～ 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
1 大和田 50歳代 女 

「透明性の高い市政の推進」とは具体的にどんなことなのか抽象的でよくわからな

い。 

 2 睦 30歳代 女 もっと市民も参加できる，透明性の高い市政運営が必要だと思います。 

 3 村上 50歳代 男 透明性の高い市政の推進を望みます。 

 
4 不明 60歳代 男 

広報でもＪＣＯＭＴＶでもいい事だけは伝えて，本音の部分は市民に伝わって

こない。 

 

5 村上 60歳代 女 

ホームページを見ることの出来ない者にとって，広報やちよが唯一の情報源で

す。広報以外に発行物がある時は，次号に一緒に配布していただくことは難し

いのでしょうか。 

 

6 高津・緑が丘 30歳代 女 

「透明性」も何も，市長の顔もよくわからないのが現況では。一部の人間にだ

けでなく，もっと多くの市民に対する親しみやすい市政を行ってほしい。若い

世代は市政への関心は薄いと思います。この世代の人達が積極的になれるよう

な町でなければ発展はしないと思います。 

 

7 大和田 30歳代 女 
全てにおいて言える事で，何があって何をしてどういう対応計画をしていると

いう事が，伝わらなすぎると思います。ＨＰにしろ，“見える”というより“伝

わる”情報が，第一なのでは，と考えます。 

 8 高津・緑が丘 30歳代 女 何をやってるのかわからない。情報が来ない。 

 
9 高津・緑が丘 30歳代 女 

何をやってるのか全く情報が聞こえてきません。広報紙も，新聞を取ってない

せいか入ってこないし…。全世帯に行き渡るようにしてほしい。 

 10 高津・緑が丘 60歳代 男 市の広報の方法を考える必要があるのでは？ 

 11 大和田 40歳代 男 市政の状況が判らない。もっとアピールすべきでは？ 

 12 大和田 50歳代 女 透明性の高い市政？あまり自分の身近な事として考えられません。 

 

13 大和田 70歳以上 女 

社会の情報が，新聞より早くテレビやラジオで報道されている現在では，年齢

を問わず，新聞離れが目立っている。「広報やちよ」を戸別に郵送することが

周知することに繋がると思う。 

 

14 大和田 50歳代 女 

図書館をつくる話も，アンケートもまったく知らなかった。あの場は，そのま

まにして欲しい反対である。市民がないがしろにされていることが多い，多す

ぎる。税金でまかなっていることを，もっと感じてほしい，使うことを当たり

前と思ってはいけない。透明性は感じない。自分達で勝手に決めて，いつのま

にか出来ている。それが今の八千代市であると思う。 

 

15 大和田 40歳代 男 

透明性とかは当たり前の話なので，それを柱にしないで下さい。市民参加も良

いですが，市くらいの狭い範囲で状況が見えないのでは困ります。市として，

きちんと対応して下さい。 

 
16 大和田 70歳以上 男 

透明性とは具体的に何か。地方分権の推進とは何か，国との関係でどう扱うの

か。市有財産がどこにどの位あるのか。など説明がないので，回答が難しい。 

 
17 八千代台 60歳代 男 

コメントすらできない状況です。何で，どうして情報を得るのか教えて下さい。

これは，アンケート全てに言えます。 

 

18 村上 40歳代 男 

正直申し上げて，取り組みの内容と成果がわかりづらいです。市民の多くへ情

報を速やかにわかりやすくシェアしていく工夫があり，その上で市民の声を具

体的に集めていくフローができあがることを願っています。「広報」のあり方

について改善できる点がないか，是非お考え頂きたいと思います。 

 19 八千代台 20歳代 男 市の取り組みがわかりづらい。 

 
20 睦 60歳代 女 

市の運営方法をもっとわかりやすく，住民への計画開示やその他，議会の報告

を頻繁にわかりやすくやってほしい。 
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45．透明性の高い市政の推進 ～監査機能等の充実/情報公開の拡充/広報活動の充実/個人情報保護の拡充～ 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

21 八千代台 40歳代 男 

どの計画がどれだけ進捗していて，市民にどのようなメリットがあるのかが不

明です。又，計画名から見て市として実施する必要が有るのか，を精査する必

要が有るのではないか。 

 
22 八千代台 60歳代 女 

まとめて感想を書かせてもらうと，わからない事が多くて具体的でないので。

言葉が難しかったり，尐し勉強しようと思いました。 

 23 大和田 70歳以上 男 カタカナ語が多く分かりづらい（ダイジェスト版）。 

 

24 高津・緑が丘 30歳代 女 

質問７４・７５について，資料によれば数値的に低いのは問題有りで，全面的

に改善急がれるのではと考えます。市政の信頼につながり全ての施策の基本で

す。 

 
25 大和田 50歳代 女 

萱田南小学校及び医療センターの立地には，不透明な事が非常に多い。とても

透明性の高い市政の推進を行っているとは思えません。 

 
26 八千代台 20歳代 女 

震災後の市役所のＨＰは役立った。これからも健康に関する情報や，ライフラ

インについてなどの情報は続けてもらいたい。 

 

27 村上 40歳代 男 

多くのことを検討し，実現のためにご尽力頂いていると存じます。その上で上

記のように不満を申し上げるのは，広報のあり方（取り組みの優先項位，現況，

成果についてのご説明，レポート）に改善の余地があるのではないかと思いま

す。 

 

28 高津・緑が丘 30歳代 男 

どんな風に改善したか，どれだけ良くなったか（又はその反対も）をもっとわ

かりやすく市民に伝え，アピールすべき。プレーパーク平日開催はすばらしい。

「知りたい人はホームページをどうぞ」ではなく（ホームページも不十分だと

思うが）。市が持っている素晴らしい活動や環境をもっと自信を持ってアピー

ル（市民にも他市にも）すべき。引越先を探す時に八千代の不動産屋が「子育

てなら習志野の方がいいみたいですよ」と言っていた。（実際の子育て環境も

もっと改善すべきではあるが）市民からの電話やメールがたくさんないとニー

ズと捉えていないのか？放射線への対応の遅さ，鈍さを感じる。市役所へ直接

言うのはかなり勇気がいる。言えなくても思っている人はたくさんいる。 

 29 睦 30 歳代 女 今以上に情報を得やすい環境作りが必要だと思います。 

 
30 勝田台 40歳代 女 

取り組みがあまりよく見えない。市民での温度差がある。行政での働きかけで

尐しは改善される様にしてもらいたい。 

 

31 不明 不明 不明 

高い税金を払っているのに，市が何をやっているか全くわからない。全国の市

で，八千代市が財政困難２位と聞いたことがあるが，きちんとお金がどう使わ

れているのかはっきりしてほしい。賄賂・使い込み？などニュースになったが，

どうして同じ市でこう何度も起こるのか。一生懸命働いている人もいるのに，

かわいそう。 

 
32 高津・緑が丘 60歳代 女 

どのような計画があるのか周知されていない。予算をいたずらに使い切るため

の計画はやめるべきではないか。 

 33 睦 60歳代 女 目に見える計画をお願いします。 

 

34 村上 20歳代 女 

また，このようなアンケートに意味はあるのでしょうか。計画のダイジェスト

を読んでも，市の取り組みはあまり伝わってこず，回答に困る頄目が多くあり

ました。もっと，色々取り組んでいるのなら，わかりやすく受け入れやすい形

で市民にアピールしてほしいと思います。 

 
35 村上 40歳代 男 

目に見えるメリット，八千代市の売りをアピールできるようにしていってほし

い。 

 

36 勝田台 40歳代 女 

お金を使うところで間違えないようにするために，情報公開を早い段階からし

て下さい。また，計画をたてても，様々な理由で計画を断念・変更した方が良

いことはありますから，そういうことも柔軟に対応できる市を目指して下さい。 

 37 大和田 50歳代 男 人件費など情報を公開して欲しい。 
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45．透明性の高い市政の推進 ～監査機能等の充実/情報公開の拡充/広報活動の充実/個人情報保護の拡充～ 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

38 八千代台 70歳以上 男 

市役所の自己満足のためのアンケートか，内容を把握できていないので大部分

に回答できない。普段の広報活動をもう尐し充実させるべきだと思う。私が知

らないのかもしれないが，基本計画書の重要案件については，もっと分かりや

すくＰＲして欲しい。 

 39 大和田 50歳代 男 人件費など情報を公開して欲しい。 

 

 

46．市民参加体制の充実 ～参加機会の拡充/多様な実施主体との協働/市民ニーズの的確な把握と市政への反映～  
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

1 大和田 30歳代 女 

八千代市は住民税が高いわりに何をしているかもわからないし，住民の市に対

する愛情も同時にうすい。もっと八千代市本部のアピール，アクションが必要。

不透明な部分も多く，市への不信感も強い。防犯への取組みもうすい。このよ

うな意識調査はこれまでも行われていたのか？だとしたら活用がされていない

と感じる。定期的に街頭でもこういった市民意識調査を行って。意見を持って

いる市民は多いはず。 

 

2 大和田 50歳代 女 

このように，市民からの声を吸い上げて下さい。今回はアンケートに答えさせ

て頂いて良かったです。東京から引越してきましたが，八千代市はとっても住

み易い市ですね。問題は，災害対策と税金（住民税が高すぎる）です。新川沿

いに作る予定の図書館は全く必要性を感じません（緑が丘にもあるし）。イン

ターネットもあるので必要ないです。新川の自然を壊してしまう方がよっぽど

残念です！ 

 
3 高津・緑が丘 70歳以上 男 

市民参加の政治は重要。議会傍聴，コミュニティ活動の支援は外国に比べると

日本は相当遅れている。力点においた活動も新しい街づくりに有用。 

 4 大和田 70歳以上 女 市民参加体制の充実をお願いします。 

 5 阿蘇 50歳代 女 どんどん市民委員の割合を増やしましょう。 

 
6 高津・緑が丘 30歳代 女 

市長，市議会，市役所は市民の声を全く聞いていない。市民のために働いて下

さい！！ 

 

7 高津・緑が丘 30歳代 女 

お金を使ってこのような事をしなくても，市役所に市民が気軽に書ける「意見

箱」を置いて下さい。本当に市を良くしようと言う気持ちが感じられません。

八千代市を良くしようと思えば意見箱ぐらい簡単なことです（各課に）。市民

の声にもっと耳を傾け，すぐ行動する課を作って下さい。ちなみに「市長への

手紙」はわずらわしいやり方です。市民の声を聞く気がないようにしか見えま

せん。 

 

8 八千代台 50歳代 男 

市民参加体制の充実と言われますが，市民に対する信頼が無いのであれば，ア

リバイ作りの会議は必要ないと思います。行政の上層部で都合の良い作文で市

の経営が可能ならばおまかせしたいと思います。市政のスペシャリストとして

八千代の将来に責任を持って取り組んで欲しい。金太郎飴の審議会は不要，行

政は市民との信頼関係により成り立っていると思う。公益の名の下，行政マン

は自信を持って市民と接して下さい。それが何よりも計画の推進力となります。 

 
9 村上 70歳以上 女 

高齢ですので参加する事・協力する事は難しいですが，高齢者でも出来るよう

な事があれば協力したい。 

 10 村上 40歳代 男 ベッドタウン化，長期の不況と多くの住民は行政に参加する時間がない状況。 

 

11 大和田 60歳代 女 

新川沿いの広域公園づくり構想などうち出されていますが，市民は本当に望ん

でいるのでしょうか？液状化のみられるところにつくって後年後悔しないかな

と思います。余程の地盤改良が必要でしょう。それ程お金をかけて，効果はど

うでしょうか。既存の建物も危険が大きいと使用制限がかかっているところも

あるようです。箱物をつくった後はその管理，維持費もかかるので，市民の賛

否を問うことも必要だと考えています。 
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46．市民参加体制の充実 ～参加機会の拡充/多様な実施主体との協働/市民ニーズの的確な把握と市政への反映～  
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

12 八千代台 70歳以上 男 

（全質問の意見を総括）都心から３０ｋｍ，緑と水に恵まれた立地の当市が自

信を持って「良い街」と云えないことは残念である。原因は何か。行政と住民

の意識の隔離にある。行政の意図を理解しようとしない住民，住民の意思を取

り上げる努力をしない行政。これが八千代市の現状ではなかろうか。 

 

13 勝田台 70歳以上 男 

アンケートの結果が具体的な政策立案の時，どれだけ参考にされるのか疑問。

市民の大勢の声よりも，市議会議員の一人の声により動かされる場面を幾つも

見掛けた。市職員としては市民の考えを知らないと，自分がやっていることが

不安だからアンケートに頼っているに過ぎないのではないか？これにかける予

算を他に廻した方がまだましだと思う。 

 
14 睦 60歳代 女 

計画の推進にあたっては，出来れば市民からの質問や要望を積極的に集めてほ

しい。 

 

15 大和田 60歳代 女 

計画性が常に理想ばかりで市民の希望や声が聞かれていないので残念です。ま

た市長さんの顔を今までに一度も見たことがありません。市長さんはもっとも

っと表に出て市民の顔を見ながら直接話を聞くようにして下さい。夢物語を話さ

れても不満ばかりの市民の声を聞かれたことがありますか？市長は飾り者ではあ

りません！！誰にでも話しかけ耳を傾けようという姿を見せて下さい。市役所

内・街中でも歩いて市民の声を聞くべきです！！ 

 16 高津・緑が丘 60歳代 女 もっと市民とのコミュニケーションの場を市長と持ちたい。 

 17 高津・緑が丘 60歳代 男 大きな施策に対しては「市民投票」を行う条例を制定すべきである。 

 

18 大和田 60歳代 女 

とにかく意見はとり入れてもらえません。こんなつまらない街から子供達はみ

んな成人すると出て行き，帰って来ません。田舎町で何もないです。樹木の消

每，電車代のバカ高さ，医療の悪さ。私達も出て行くつもりです。税金は八千

代に相当払った。バカヤローと言いたいです。 

 

19 八千代台 40歳代 男 

八千代のいいところ…全く思いつきません。もっともっとこのようなアンケー

トなどで市民の意見を聞き，市民の立場に立って物事を見，市政に市民が参加

しやすい環境を作ることが大事だと思います。私は，八千代に住みたかった訳

ではないですが，ある理由で仕方なく，この先も住み続けなくてはなりません。

とても苦痛です。だから，もっと住み良い街にしなくてはいけないなと思いま

した。ちなみに私の八千代の第一印象は『灰色』です。彩やかさのかけらもあ

りません。キラキラ輝く八千代市になることを願います。 

 

47．コミュニティづくりの推進 
～特色のあるｺﾐｭﾆﾃｨの形成/ｺﾐｭﾆﾃｨ施設の整備/自治会等の活動への支援/情報通信技術を活用したｺﾐｭﾆﾃｨの推進～ 

 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

1 勝田台 20歳代 女 

今住んでいる地域では自治会に入っている意味がないと思う。自治会費を集金

してもお茶菓子代になっている。年２４００円も払いたくない。自治会にも入

りたくなかった。 

 2 勝田台 60歳代 男 自治会は全所世帯参加を前提とすべし。 

 3 大和田 40歳代 男 自治会の充実を図る。 

 
4 八千代台 50歳代 女 

地域の自治会への加入は，その町に活気があり魅力が無いと，新世帯の人（若

い人）は入らないと思う。 

 

5 大和田 50歳代 女 
地元の人々の力が絶大な地域ですが，他の地域からもたくさん人が入ってきて

いますので，それらの人々も受け入れ，より良くなっていっていただきたいで

す。 

 6 大和田 50歳代 男 外国人の職場，地域コミュニティに参画できる環境はもっとあっていい。 

 
7 八千代台 60歳代 女 

自治会の活動は良く見えず会費だけ取られている思いがするが，自治会は関係

ないとは言わず連携して，市民のための社会教育をしてはどうか。 
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47．コミュニティづくりの推進 
～特色のあるｺﾐｭﾆﾃｨの形成/ｺﾐｭﾆﾃｨ施設の整備/自治会等の活動への支援/情報通信技術を活用したｺﾐｭﾆﾃｨの推進～ 

 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

8 大和田 30歳代 男 

新川沿いに図書館や公園を作ることが，そんなに今重要かつ優先されることな

のかが良くわからない。また，外から来た人間が入っていきやすい環境も作ら

ないと，いつまでも人口は横ばいになり，八千代は「地元の人だけの街」にな

ってしまう。「人が交流する街」になって欲しい。 

 

48．地方分権の推進 ～自立した市政の推進/職員の意識改革と職務遂行能力の向上/広域行政の推進～ 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

1 村上 30歳代 男 

透明性よりも職員１人１人の意識づけが重要。行政の仕事の意味，役割を理解

し，業務に当たればサービスが向上し，市民の満足度は自ずと上がると思う。

そうなれば，まかせていても安心感が確保されると思う。 

 2 村上 60歳代 男 全体的に平均値という感じ。八千代市としての特化を作り推進してほしい。 

 

3 村上 40歳代 男 

理解していない（勉強不足）ことが多く，適切なコメントをできず申し訳ありませ

んが，まだまだ八千代市が「地方分権」を標榜するステイタスに至っていないよう

に感じています。住みやすい街づくりのために行うための基本的な活動とダイナミ

ックな市政の推進のバランスがうまく取れていないかと思います。限られた税収の

中で本当に今やるべきことに優先項位をしっかりとつけて頂きたいと祈るばかり

です。 

 
4 大和田 40歳代 男 

他の市等が行っているから，仕方ないからやる。市オリジナルの行政サービス

がない。行っても他市よりレベルが低い。 

 5 勝田台 40歳代 男 県や隣接市とは，どのような歩調していますか？ 

 
6 勝田台 50歳代 女 

他市町村に比べ，まだまだ充実しているとは思えない状況にあると思います。

他市町村の良い所をもっと取り入れるべきなのではないでしょうか？ 

 7 勝田台 40歳代 男 隣接市と歩調の取れた都市を願います。 

 

8 村上 40歳代 男 

隣接する多くの他の市と比べて，生活空間の快適性は著しく低いと思います。

前述の通り，道路の問題や公園の規模，快適さを見ますと，柏市・佐倉市・船

橋市・千葉市から大きく見务りするように感じます。税収を無視したコメント

ではありますが，正直に申し上げます。 

 

9 勝田台 60歳代 女 

八千代市に移ってきた頃，萱田の市役所に用事で行った時，窓口の人がまんが

本を読んでいました。今はそういう事がないと信じます。皆さん襟を正して市

民のために働いて下さい。 

 

10 高津・緑が丘 60歳代 男 

八千代に２年半前に移り，市役所に行きましたが，住民課の男性職員の態度に

不愉快な思いをし，家路に着きました。市役所の顔である場所（住民が一番利

用する課）で丁寧とまでは言いませんが，もう尐し親切に対応して下さっても

良いのではないでしょうか？他の課の方は皆さん，とっても親切でした。 

 

11 村上 30歳代 男 

市職員（バイト含む）１人１人が自らの仕事，行政の仕事の意味合い，役割を

理解し，職務に当たることが重要。理解が不足し，乱暴な，気づかい配慮のな

い対応が目立つ。意識が低すぎるため職員の行動指針を作ったらいいと思う。 

 12 高津・緑が丘 50歳代 女 市民の為になにができるかもう一度考えてほしい。 

 
13 勝田台 40歳代 男 

もう尐し特長をもった方向性が必要だと思う。理想は全て合格点だが，予算が

限られているので。 

 

49．平和と交流によるまちづくりの推進 
～市民が願う非核平和によるまちづくりの推進/市独自の国内外との交流によるまちづくりの推進～ 

 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 1 村上 30歳代 女 国際交流，姉妹都市など交換留学生をやったらいい。（やってるかもしれませんが…） 



≪計画推進のために≫ 

69 

 

49．平和と交流によるまちづくりの推進 
～市民が願う非核平和によるまちづくりの推進/市独自の国内外との交流によるまちづくりの推進～ 

 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

2 村上 50歳代 女 

「国際交流」何の為に？今のブラジル系労働者のうけ入れが国際交流とどうち

がうか，そのへんもっと考えてほしい。つい「へんけん」の目を向けたくなる

事が多く，何が国際交流かと思ってしまう。 

 

3 阿蘇 70歳以上 女 

千葉北部は成田空港の関連で国際色（質問７６）豊かな街だと思います。八千

代市はタイラー市と姉妹都市だそうで（地図で見ましたが見つからなく地元図

書館の方にお聞きしました）テキサス州なのですね。聞くは一時の恥。質問７

６で，私の考えでお互いにホームステイを交わせたら…八千代の場合，古民家

などを利用させて頂いたら。私は言葉は出来ませんし高齢なので，でも憧れで

す。 

 4 八千代台 60歳代 女 国際交流は一部の市民だけのものになっている。 

 
5 勝田台 60歳代 女 

国際交流協力は良い事だと思いますが，その予算を１，２割でも削り，高齢福

祉の方にまわし，タクシー券を出す用にしてもらいたいと思います。 

 

6 村上 20歳代 女 

私は以前，八千代市の外国人について調べたことがあります。八千代市には多

くの外国人が住んでいますが，その方達に対する支援が足りないように感じま

す。もっと共生に向けての取り組みを進めていただきたいと思います。 

 7 八千代台 20歳代 女 もっと海外交流を行いたいです！ 

 

8 大和田 60歳代 女 

様々な国の方（アメリカ，ブラジル，中国，イラン，フィリピン…）を普通に

見かけることが多くなりました。誰もが住んでみたいと思うような八千代市で

あってほしいと思います。水辺，緑，交通に恵まれた八千代市の長所をさらに

アピールしつつ，大切な財産として今後も維持してほしいです。子供達の国際

交流は続けてほしいです。 

 
9 高津・緑が丘 60歳代 男 

若者が学校等を通して，中国・韓国などの学生と交流する機会を積極的につく

り，若者が世界に目を向けて活躍できるきっかけが与えられればよいと思う。 

 

50．効率的な行財政運営の確立 
～成果を重視した行政運営の推進/組織機構などの簡素化/人事体制の整備/電子自治体の推進/民間活力の導入推進～ 

 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

1 八千代台 50歳代 男 

東日本大震災後の日本を考えれば，生活エネルギーの確保や防災に対する備え

など，グランドデザインの書き直しが必要です。後期基本計画は作り直しが必

要です。税金を使ってこの様な調査をされるわけですから，公務員の皆様も計

画（作られてしまった）を中止，あるいは変更する勇気を持って下さい。 

 

2 勝田台 60歳代 女 

勝田台地区には定年退職された，でもお元気な方が多いように感じます。こうい

う方々に働きかけて，市の行政のお手伝いをして頂くことはどうですか？透明性

を高めるのであれば，頄目毎にＮＰＯ法人をたち上げ，委託するというのはどう

ですか？ 

 

3 八千代台 30歳代 男 
八千代市の特徴付けがあいまいなため，どこの市町村でも言っている計画と遜色

ないが，ありきたりのような気がする。「八千代に来たい」という企業・人が出

てこない。 

 4 村上 70歳以上 女 市役所の皆様ががんばって仕事して下さるのを望んでいます。 

 

5 睦 50歳代 女 

東京駅から 40 分という近距離で，いわゆる「とかいなか」という地の利を生

かせるものが，まだまだたくさんあると思います。千葉市よりももっと便利に

なる要素があると思うし，生かせる土地もまだまだたくさんあると思うので，

従来の「ハコモノ行政」にならぬ様に綿密な計画を立てて，八千代市を生かし

て，積極的にアピールしていっていただきたいと思います。 
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50．効率的な行財政運営の確立 
～成果を重視した行政運営の推進/組織機構などの簡素化/人事体制の整備/電子自治体の推進/民間活力の導入推進～ 

 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

6 不明 不明 不 明 

安全環境都市を目指しての取組みは八千代市にとって好都合であります。当市

は他市と比較して天災もなく非常に恵まれた環境にあると思い，予算面で有利

かと思われます。非常にありがたいことで市民として「誇り」に思っておりま

す。この方面で他市と格差つけて推進して下さい。 

 

7 村上 70歳以上 男 

市政全てに優先項位が違っている。目標％は誰が何を基準にしているのか。説

明がなければ達成度が高くても良いとし難い。行政（市長）の自己満足ではな

いか！ 

 
8 八千代台 30歳代 男 

全てを実現するのは難しいので，何を目指すか，重視するかを明確にした方が

良い。老人福祉よりも子育てを重視し，未来の発展を狙う方が良いと思う。 

 
9 高津・緑が丘 40歳代 女 

基本計画のダイジェスト全体に言える事だが，目標設定するだけでは“絵にか

いたもち”，具体的な策が分からない。 

 

10 八千代台 20歳代 男 

行政が積極的に取り組もうとする姿勢が感じにくい。目標としての数値が並ん

でいるが，「数値だけ」が目標達成の指標とされることなく，住民一人ひとり

のニーズに合わせるということを主眼にしてほしい。 

 
11 村上 50歳代 男 

市役所の土曜，日曜，業務の推進等行政運営の市民サービスの向上をお願いし

たいと思います。 

 12 八千代台 50歳代 女 明確なスケジュールを立て進めてほしい。 

 
13 村上 60歳代 男 

将来の安心の為に長い道でも現況の計画を実行して，着実な成果を期待しま

す。 

 
14 大和田 60歳代 女 

市役所に行って，あたふた動いている人を見た事がありません。皆さん，のん

びりゆったり仕事をしています。人数が多いのではありませんか？ 

 

15 勝田台 70歳以上 女 

市民サービス（特に窓口業務）体制作りを進めるべきである。職員の時差勤務

や代休を前提に，休日にも業務を行える様にすべきである。土，日か休日なの

は，役所の特権なのか？ 

 

16 村上 70歳以上 男 

このアンケートに対する総括①後期基本計画資料が画餅と言われたくないた

めのセレモニーにならないように。②実態が目標と判断の仕様がないアンケー

トで，費用を掛ける割には価値判断出来ない。最後に有能な市議会議員に問う

て見たら（同じ穴のムジナだから無意味かも）。 

 17 高津・緑が丘 20歳代 男 計画だけで終わらず，確実に実施して欲しい。 

 18 不明 40歳代 男 効率的に改善していただき，暮らしやすい街になるようお願いします。 

 19 八千代台 40歳代 女 近隣の市（習志野市，千葉市，船橋市）より，いつも対応が遅い。 

 20 高津・緑が丘 70歳以上 女 細部に渡ってのきめ細やかさが足りない感じがします。 

 21 勝田台 40歳代 男 民間活用。外資系活用。 

 22 八千代台 60歳代 男 市民の憩いの場がない市です。他に例を見ない程遅れている。 

 
23 大和田 50歳代 女 

行政の取り組みに真剣さが感じられない。箱モノ行政を改める必要がありま

す。 

 

24 大和田 20歳代 男 

市として取り組むべきは，きめ細かく市民の生活を守り，子供を育み，老人を

助けることであって，より豊かに生活を楽しむための部分は民間にまかせれば

良いと思います。何でもかんでも必要性を考えず「あった方がいい」というこ

とで手を広げるよりは，やるべきことがあると思います。 

 
25 村上 20歳代 男 

外部団体に対する教育委員会の対応，又，かかわりは今後考えていってほしい。

あり方そのものを再考すべし。 

 

26 不明 40歳代 男 

全て大切なものと思うが全て同列に実施は効率が悪いと思う。２～３コの内容

に絞って今年度やり切ってもらいたい。希望としては［医療］［児童福祉］あ

たりがいいと思う。あと，具体的な手法を明記してほしい。 



≪計画推進のために≫ 

71 

 

50．効率的な行財政運営の確立 
～成果を重視した行政運営の推進/組織機構などの簡素化/人事体制の整備/電子自治体の推進/民間活力の導入推進～ 

 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 27 村上 30歳代 男 過不足ない必要十分なサービスを求める。 

 
28 阿蘇 50歳代 女 

役所で余剰人員がぬくぬくしているのを見ると腹立たしい。（補足：役所の人

員と市議会の定員多すぎです。カットすべし！） 

 29 勝田台 40歳代 男 方針は市が決めて，運用は民間で行う。 

 
30 高津・緑が丘 70歳以上 女 

机上の空論に終るか終らないかが問題だと思います。努力と実行力で実現させて下

さい。 

 31 大和田 50歳代 男 市役所の仕事をＩＴを使って効率化して欲しい。 

 

51．健全な財政運営の推進 ～財源の確保/効率的な財政運営/長期的な視点に立った財政運営～ 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
1 大和田 40歳代 男 

企業や大学，研究機関の誘致による，財政向上。「つくば」のような，研究都

市への挑戦。 

 2 村上 60歳代 男 ともかく，健全な財政を目指してもらいたい！！ 

 3 高津・緑が丘 70歳以上 男 教育予算が周辺自治体に比して低いのではないか。 

 4 高津・緑が丘 20歳代 女 お金のない八千代市を何とか潤してください。 

 5 阿蘇 30歳代 男 ちょっと借入金が多すぎるような気がします。 

 
6 大和田 30歳代 男 

財政難という声をよく聞きますが，本当にそうなのでしょうか？使い方が間違

ってないでしょうか。 

 7 八千代台 30歳代 男 最低限の安全と環境が守れればそれで良い。過度な予算は不要。 

 8 八千代台 70歳以上 女 子孫の為に借金の解消を。 

 

9 八千代台 30歳代 男 

金がないのに借金してサービスをするのはやめてほしい。未来の子供へのツケ

でしかない。金がないなら，必要と思われるものも削るくらいのことをしてほ

しい。必要，不必要は，サービスを受ける人の亓感で決められてしまうので。 

 
10 勝田台 40歳代 女 

健全な財政運営のためにという名目で，市民にとって重要な福祉・教育が切り

捨てられることのないようにして下さい。 

 
11 村上 40歳代 男 

市の財政は悪化の一途と認識です。１０年後，自分の子供達が「ふるさと」と

して住み易い，財政再建をお願いします。 

 
12 大和田 30歳代 男 

財政の健全化がなされているとは到底思えない。ムダを無くして必要なことだ

けをしていただきたい。 

 
13 村上 40歳代 女 

借金経営にならないよう，不必要なものは作らない。未来の子供達に誇りをも

って住んでもらえる市になるよう，志をもって取組んでもらいたいです。 

 
14 八千代台 50歳代 男 

八千代市の市民税は他の市町村と比較して高いと常々感じている。税の使い途

について透明性を持たせて欲しい。 

 
15 阿蘇 50歳代 女 

市民税高すぎ。明細見てビックリ。八千代は高いと有名ですよ。八千代市に住

んで恩恵を感じたことはありません。 

 
16 高津・緑が丘 40歳代 女 

子供ばかり入る世帯だけでなく，夫婦のみ生活している世帯にも尐し，税金面

で得をしたい。 

 

17 村上 60歳代 男 

総合計画の中で優先度を決め，財務負担が増加しないよう政策を推進するべき。

設問 1～5の中で，何を八千代市として特徴として出すのか，さっぱり分からな

い！！ 

 18 高津・緑が丘 50歳代 女 千葉市か船橋市と合併して市民税を安くしてほしい。 

 19 大和田 60歳代 男 20年後に希望が持てない。自立した健全な財政運営をして下さい。 
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51．健全な財政運営の推進 ～財源の確保/効率的な財政運営/長期的な視点に立った財政運営～ 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

20 八千代台 40歳代 男 

ムダなお金を使わないという姿勢をもっと明確に示すべきだ。生まれ故郷でな

いから愛着がないので仕方がないのかもしれないが，何の特徴もない，よくあ

る一首都圏の街という認識程度。あるのは梨園とバラ園だけで，このままベッ

ドタウン程度の扱いでは寂しい。行政は市長を筆頭に，そろそろ若返りを図っ

た方がいい。 

 21 村上 60歳代 男 ハコモノ作りはもう要りません！！借金を減らして下さい！！ 

 22 高津・緑が丘 60歳代 男 今後，ハコ物は作らない。 

 
23 八千代台 70歳以上 男 

赤字体制の中，高額で図書館や歩道橋を造る必要性があるのか良く考えて下さ

い。 

 24 八千代台 50歳代 男 市長の目標が見えてこない。箱物行政に逆行。長期目標をわかりやすく。 

 
25 村上 30歳代 女 

税金を使っての市政運営なのだから，時間を無駄にせず市民のための市政を行

ってほしい。 

 

26 勝田台 30歳代 女 

他県の同じ位の市と比べ蓄えが尐ないから，と募金活動をしている方々を見た

が，これまでに市長などが使い込みをしていた分を市民に穴うめせよ，と訴え

るのはおかしいと思う。 

 

27 大和田 50歳代 男 

財政が厳しい中，行政が施策を実行するのは大変だと思う。重要なのは市民が

何を求めているか，その優先項位により事業を行っていくことだと思う。新た

な図書館は必要であるのか疑問に思う。 

 28 大和田 30歳代 女 とにかく税金のムダ使いをなくせば全て充実していくのでは…。 

 

29 村上 30歳代 女 

市長や市議会議員の私腹を肥やすような公共事業が行われている，という声を聞き

ます。これは市民からの不満でもあると思います。市民に必要とされる事業を望み

ます。 

 

30 高津・緑が丘 30歳代 女 

市民税が高すぎる。他の市に住む人の話を聞いていても高いのに，尐しも便利で住

みやすい市と思えない。八千代市は人件費が無駄に高くて貧乏な市だと聞いたこと

がある。事実がどうかではなく，そんな風に言われてしまうようなレベルであると

思う。 

 
31 高津・緑が丘 60歳代 男 

従来の建物をつくり橋を何本も架けたり，の公共事業は大幅に削減し，低成長

時代の健全な財政を目指してもらいたい。 

 

32 村上 60歳代 男 

メリハリの効いた財政支出を推進すべき！！現在の進め方は間違っている！！

全国市町村の中で，八千代市として誇れるもの（ソフト面）を目指して欲しい。

ハコモノは要らない！！  

 

33 村上 40歳代 男 

財政の健全化が最優先。箱物中心の現５ヶ年計画は見直すべき。又，市有財産

の有効活用をより活性化させるべき。陸上競技場建設には反対。市営プール再

開希望。図書館サービスは現行で十分。中央図書館は不要だが，必要に応じて

現存公共施設内（博物館・市民会館）に図書館を置くよう検討すべき。 

 

34 八千代台 70歳以上 女 

計画推進のためにはまず資金と思う。それについては市議会議員の数が多いと

思う。市議会議員に何の恩恵も受けていないし，議員も見立つ時（運動会とか

幼稚園の行事とか）しか出ない。下水道に困っても一人も相談できない。もっ

と数を尐なく，優秀な若者に実行役を担って欲しい。 

 

35 村上 30歳代 男 

限りある財源を有効に活かしているのか？１％支援制度は，完全に県内某市の

施策のパクリですね。このアンケートに回答するのは大変な労力である。もっ

と答えやすいものにできないものか？八千代市のあらゆる施策や分野について

分かっている訳ではない。あまりの量の多さに，余程市政に関心のある方しか

回答しないであろう。全てにおいて数字ばかりを追求しているようだが，「質

の高さ」をもっと追求するべきではないのか？「他市がやっているからやる」

のではなく，他市のやっていることを八千代市なりに，より質の高いものに編

集して，良いところは積極的に取り入れる，といった姿勢がほしい。 



≪計画推進のために≫ 
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51．健全な財政運営の推進 ～財源の確保/効率的な財政運営/長期的な視点に立った財政運営～ 
 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

36 大和田 40歳代 男 

保健・医療には財政の問題があると思います。特に市民としては，高度医療や

介護への不安が大きいと思いますので，このような分野に大きく予算をふるな

どの，メリハリのある対応をとって頂ければ，（尐々市民税が高く感じても）

安心して暮らせるのではと思います。 

 37 阿蘇 70歳以上 男 財政，財源との関係で後退している部門もあり，残念です。 

 38 村上 60歳代 男 ハコモノ行政は止めて欲しい！！ 

 
39 村上 60歳代 男 

全体でやや良しという感じで，人口，年齢構成比を考え，当面将来を見て集中

してコスト投入してほしい。 

 

40 高津・緑が丘 70歳以上 男 

健全な財政運営は大切だが，将来的遺産として残る対象であれば短絡的視点に

とどまらず，大胆に運用してもよいのではないか。但し，第３者によるチェッ

クは必要である。 

 41 高津・緑が丘 60歳代 女 予算をいたずらに使い切るための計画はやめるべきではないか。 

 

42 八千代台 70歳以上 男 

職員を使い，多額の税金を食う事業は止めるべき。税金ばかり増やすのは絶対

反対。「八千代市市民満足度調査にお答えする前に」23.7.3 付ご参照。市長，

市議会議員は報酬を半減し，ボランティア化するべきで，職業化すべきではあ

りません。 

 43 大和田 30歳代 男 市職員（市長含む）の給与は適切か？道路工事が多いと思うか？ 

 44 八千代台 40歳代 男 健全な財政運営はうまくないと評判は聞く。 

 

52．土地等市有財産の適切な管理と有効活用の推進  
～市有財産の適切な管理/市有財産の有効活用の推進～ 

 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
1 大和田 50歳代 女 

新しい図書館・施設を建設するのも大切な事ですが，古い建物を今のニーズに

応じて建て替えすることも考えて欲しい。町の外観も悪く発展しにくい。 

 

2 八千代台 70歳以上 男 

厳しい財政下，望むことは出来ない現況下でも市民を豊かにする手法はいくら

でもある。例えば図書館，車か交通機関を使わなければ利用出来ない箱物造り

より，既存の施設を充実させる方が市民にとって有効である。“Ｌｏｗ Ｃｏ

ｓｔ，Ｈｉｇｈ Ｑｕａｌｉｔｙ”，市政に望む一市民の声である。 
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53．ゾーニング計画 

 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
1 大和田 40歳代 女 

既成市街地ゾーンの再開発向上を願います。新市街地ゾーンとの差がひらくば

かりで生活環境の維持が保たれないと感じる。 

 
2 村上 30歳代 女 

ゾーニング計画の意味がない様に思える。片寄りが出てしまってうまくいくの

か？古い町，新しい町，人はいないゾーンになっていく様に思います。 

 3 八千代台 60歳代 女 市の中央の発展に比べ，市財政の地域的格差をすごく感じている。 

 

54．議会 

 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 1 阿蘇 50歳代 女 議員がどの程度，市民の為に働いているのか不透明。 

 
2 高津・緑が丘 40歳代 男 

市長，市議会の動きがよく分からない。特に市議会議員は役立たずが多く，定

数を半分以下に削減すべきだろう。 

 
3 村上 50歳代 男 

市政運営とは異なる視点ではあるが…市議会議員の定数は多すぎる。もっと議

員定数を削減して，合理化を図るべきだと思う。 

 
4 八千代台 60歳代 男 

現在の市会議員の数が多すぎると思う。又，長期に渡り議員をしている人達が

多い。多選禁止等の処置を望む。 

 5 高津・緑が丘 30歳代 男 市議会で，誰が何に反対賛成したか公表して下さい。 

 

55．市長 

 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
1 八千代台 40歳代 男 

今の市長が前市長のごみ処理の批判をしていたが，市民にとっては何も変わっ

た気がしない。 

 
2 八千代台 40歳代 女 

市長が市の行事に遅刻してきたことが，気の緩みだと感じた。市長としての自

覚がない。信頼できない。 

 3 大和田 70歳以上 女 高齢者に冷たい豊田市長は退治してほしい！！ 

 
4 大和田 70歳以上 女 

豊田市長が市政に一生懸命取り組んで下さっているので，貧しいながらも生活

しやすく毎日楽しく過ごして居ります。ありがとうございます。 

 

5 村上 70歳以上 男 

市長の（行政も含めて）政治姿勢に人間尊重の公約は見受けられない。腹の中，

頭の中は大和田村，阿蘇村，睦村レベルそのものだと思いませんか？八千代市

は存在してない。 

 

56．警察 

 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
1 村上 60歳代 男 

村上駅前の交番は何の為にあるのですか。大型トラックの駐車違反は見て見ぬ

ふり，近所の焼肉屋の泥棒も気付かない。最近の警察は駄目だ。 

 2 大和田 40歳代 男 警察官の数が尐ない。 

 

3 村上 30歳代 女 

八千代市は近隣の市と比べて“荒れている”と言われている。16 号線や花見川

付近を走る暴走族やたむろしている不良を取り締まっている所を見たことがな

い。 

 

4 八千代台 30歳代 男 

街に夜になると奇声を発したりケンカしているヤンキーがうるさい。暴走族は

いかにも田舎の地方都市感を出していて嫌。自己中心なやつらは取り締まり，

社会貢献の楽しさを，最初は無理矢理にでも味あわせてあげるべき。 

 5 勝田台 40歳代 男 無駄な信号機は停止した方がいい。住宅内への車流入につながる。 
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56．警察 

 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 6 八千代台 30歳代 女 交通安全に関しては，警察にしっかり動いて欲しいです。 

 
7 大和田 30歳代 女 

交通安全は警察の怠慢だと思う。路上駐車を見過ごし，点数稼ぎの時だけスピ

ード違反や路駐を取り締まっている。 

 

57．選挙 

 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

1 村上 30歳代 男 

選挙のあり方を見直すべきだと思う。駅前で演説，選挙カーで演説。どのくら

いの人が見たり聞いたりしていると思いますか？確かに，生活に直結する人は，

仕事よりも優先して立候補者の考えを聞きに行っているのかもしれない。でも，

そうでない人達は仕事優先して，でも選挙には行く。その時に選ぶ指標がほし

いのです。選挙会場で，立候補者がやろうとしている行動・しない行動の早見

表があるだけで選挙の質が上がり，市民の望む計画が遂行されるのではと思う。 

 

58．市政全般 感想・意見等 

 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

1 大和田 30歳代 女 
ずっと八千代に住んで生まれ育ってます。子供が出来て，私が小さい頃とは，

学校も公園もひどくなったと思います。生活しやすい，楽しい環境であったら

良いなと思います。 

 
2 村上 70歳以上 女 

私は此の八千代市に住んでいて本当に良かったと心から思っています。皆様が

んばってお仕事して下さいね！（77 才の年よりです） 

 3 大和田 70歳以上 男 行政の手腕に関しましては，広分の御才覚を期待したいと思います。 

 4 不明 60歳代 男 人任せでご免なさい。 

 

5 村上 70歳以上 女 
2年前に京都より移って来まして（病気のため），子供のいる所へなので，一日

中室の中で過ごしているので，未だ市の事は解りません。お答え出来ません（未

だ理解できてない）のでごめんなさい。今後とも市の発展を願っています。 

 6 阿蘇 70歳以上 女 全てに協力的でなくて，申し訳ありませんでした。 

 

7 村上 30歳代 女 
緑が多かったり，土地柄もよいし（気候とかも），治安も比較的よいと思うし，

総じて八千代市は私にとって住みやすいと思います。好きなのでがんばってほ

しい。 

 
8 八千代台 50歳代 女 

八千代市は緑も多く，生活しやすい所だと思うが，楽しみのない町でもあるよ

うに思う。来客が来ても案内していく所がない。 

 9 村上 30歳代 女 勝田台駅前のパチンコ屋はなくしてほしい。 

 
10 高津・緑が丘 40歳代 女 

高齢者，低所得者，子供の人権が守られるようになる八千代市になって欲しい

です。 

 
11 勝田台 60歳代 女 

自分の心身は自分で色々選んでやってます。自分の事は自分でやるのが基本だ

と思います。 

 12 村上 40歳代 男 理論ばかりでなく，実際に動いて欲しい。 

 
13 村上 60歳代 男 

高齢・病気・障害者になった時，経済的・精神的に安心して暮らせる都市であ

ってほしい。 

 
14 村上 30歳代 男 

健康や福祉が十分に行き届いていない（見えてこない）。もっと見えるよう，

形にしてわかるように町づくり（都市づくり）をしてほしい。 

 15 高津・緑が丘 50歳代 女 このまま見守っていきたいです。 

 
16 大和田 50歳代 女 

八千代から習志野保健所へ行くのに不便，遠い。市内にある保健センターで代

替業務をしてほしい。 
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58．市政全般 感想・意見等 

 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 
17 八千代台 30歳代 女 

政治の方はいい加減で，国民の為と言っていますが，全く何も変わっていない。

とにかく困っている方を助けてあげてほしいです。 

 

18 村上 60歳代 男 

子供達の将来を安心で自慢出来る八千代として，夢を語れる充実した環境作り

を更に継続してもらいたいと思います。誰しもが心配のない，高齢者を迎えら

れる福祉の充実をお願いします。 

 

19 大和田 ４0歳代 男 

見た目で判断する事には否定的だが，制服だけで良い学校か悪い学校か区別し

てしまう。同じ公務員（先生と役所の方）なので，交流会等で意見交換すれば

いい。 

 

20 阿蘇 20歳代 女 

仕事で朝早い人が大勢住んでいるので，その近くで夏休みや休みの日になると

夜中，公園や自転車置き場で騒いでいる子供がよくいるので寝れない時がある

のはつらい！ 

 
21 阿蘇 70歳以上 女 

今は直っているかもしれませんが，時刻表や取り付けフックなど，高いのです。

気持ち，下げてくださると利用しやすいのにと思います。 

 22 高津・緑が丘 70歳以上 男 ほのぼのとした看板等があってもよいのでは。 

 
23 大和田 30歳代 女 

生まれた時から八千代市に住んでいるが，健康福祉都市とは言えないし，実際

にどのような取組みがあり，実感できる材料がどこにあるのかわからない。 

 

24 勝田台 40歳代 女 

人間尊重というずいぶん立派なお題目をつけたのですから，お金がない人でも

安心して（特に子供が）教育が受けられるようにして下さい。また，子供の教

育と大人の生涯学習を同じくくりでまとめてしまう「人間尊重都市」というの

は，どうかと思います。 

 25 八千代台 70歳以上 男 自分で考え実行。 

 

26 八千代台 50歳代 男 

幅広く保健医療・児童福祉・障害者福祉・一人親家庭福祉・高齢者福祉・低所

得者福祉・地域ぐるみ福祉，と社会的に弱い人達の生活支援に対して高福祉で

なければ温かい社会とは言えない。八千代市の未来は希望が持てないのではな

いでしょうか。バランスのとれた社会に。 

 

27 勝田台 40歳代 女 

福祉は優先項位で最上位にして下さい。まず，福祉にお金を使って下さい。福

祉タクシーがなかったり子供の医療費が無料でない，など他の市に比べて福祉

サービスが务っています。新しい建物建設にお金を使わないで。ボロくてもよ

いから，人々が安心できる福祉サービスにお金を使って下さい。社会的弱者に

優しい市を目指して下さい。 

 28 勝田台 30歳代 女 勝田，勝田台 4～6丁目にスーパーを作ってほしい。 

 

29 村上 50歳代 女 

住宅地が増えて人も多くなり，小さい子供がいない。大人になった我が家には

うるさく感じる事もあります。私の子供達の頃は緑がいっぱいあり，公園など

もあり外で遊ばせていたものですが，今の子供達はどうなのか良くわかりませ

ん。 

 

30 高津・緑が丘 70歳以上 女 

町の中心（駅周辺，東葉高速駅）は達成度が高いと思います。私達の住んでい

る所は公民館もないので，お年寄りの集まる所もない，公園もない，ないない

ずくし。町会が悪いのでしょうか？ 

 
31 高津・緑が丘 20歳代 男 

何か取り組みをしていたの？という感じです。名ばかりの取り組みになってな

いですか？ 

 32 高津・緑が丘 60歳代 男 ベッドタウンとして，安全・環境共生を目ざしてほしい。 

 33 八千代台 40歳代 男 地域差があると思う。 

 

34 八千代台 30歳代 女 

高齢者，子供に関して。古い考えではなく，現状をみた素早い対応が必要だと

思います。「わからない」ばかりだ，と思いましたが，つまり「良い」と感じ

ていないのだ，と実感しました。 

 
35 村上 30歳代 女 

八千代市は福祉面があまり整備されていない印象を受ける。税金が高い割に，

どこが充実している，というわけでもないし。 
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58．市政全般 感想・意見等 

 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 36 八千代台 20歳代 女 健康福祉都市をめざして頑張ってください。 

 
37 睦 60歳代 男 

八千代市内に於いて地域格差がある様に感じる。高齢者社会になり，医療や保

健に対する市の取組みは重要な課題と考えます。 

 
38 不明 不明 不明 

市民が充実した行動が取れるような，例えば①「スポーツレクリエーション」

②「生涯学習」などを優先して力を入れて取組んでほしい。 

 

39 高津・緑が丘 60歳代 女 
私の住む地区は市に見捨てられたかのような所です。下水はなく，行政無線も

よく聞こえません。周りは宅地を無造作に作り，道は狭く，危ない。治安も悪

くなり，自然もなくなり，マイナス面が多いです。 

 
40 高津・緑が丘 60歳代 女 

宅地化が進み，トラブルも多いように思います。商業と農業と宅地の共生は古

い考え方ではできないように思います。 

 
41 不明 不明 不明 

農業，中小企業，商業，工業を中心にもっと枞を広げ，交流を図っていく体制

を中長期的に準備を進めてほしい。 

 

42 大和田 30歳代 女 
農業，商工，労働をバランスよく発展させるのは難しいと思うが，子ども，老

人まで幅広い年齢層が住む市ならではの産業活力都市をうまく目ざしてほし

い。 

 43 阿蘇 70歳以上 男 めり張りがなく達成度を感じさせない。 

 
44 村上 70歳以上 男 

新川流域の整備は地元優先・土木優先でなく，市民・青尐年高齢者レベル・次

元の高いレベルで市政を改めて欲しい。 

 45 八千代台 40歳代 男 防災，消防，防犯は重要。 

 46 村上 40歳代 男 環境がととのっていない。ばらばら。 

 
47 大和田 20歳代 女 

ホームレスがいるのが不快。Ｊ－ＣＯＭ近くにブルーシートをはり住んでいる。

においがひどいしそこら辺で用便をたしている。 

 48 村上 60歳代 男 ＰＲ不足。目に見えない。（実感が全くない） 

 49 高津・緑が丘 20歳代 男 本当に実現出来るのか。 

 50 村上 40歳代 男 地区によりばらばら。 

 51 村上 60歳代 男 八千代市は「産業活力都市」を目指すべきなのか疑問を持つ。 

 52 八千代台 40歳代 男 地域差がある。 

 53 大和田 50歳代 女 職員宿舎を閉鎖した状態が長くなっています。もったいないです。 

 
54 大和田 70歳以上 男 

健康，疾病対策は本来自己責任。福祉は真に困って支援を必要とする人々に手

厚く行うべきで，単に高齢者・低所得者を理由に行うのはどうか。 

 

59．調査に関する感想・意見等 

 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

1 高津・緑が丘 60歳代 女 

「各種事業に取り組んできた」とありますが，取り組みの内容・具体的成果に

ついて，広報などからもあまり伝わって来ない。第４次総合計画ということだ

が，第３次までに達成できたことを示し，それに対する満足度アンケートであ

ってほしい。 

 

2 八千代台 30歳代 男 

市の自己満足調査と感じている。満足度と重要度の統計をとったところで，行

政サービスの向上に繋がると感じてアンケートに答えている人は尐ないと思い

ます。外堀埋めるだけのアンケートが意味あるのか，疑問です。すいませんが。

（市民投票で市民の声をすくって下さい） 

 

3 大和田 30歳代 女 

八千代市ゆりのき台に住んで数年です。駅が近い点で住んでいます。結婚もし

ていないし，又，毎日マンションから駅，会社です。勉強不足で，調査にはお

役に立てず，申し訳ありません！！ 



【その他】 
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59．調査に関する感想・意見等 

 № 地 区 年 齢 性別 内   容 

 

4 村上 30歳代 女 

どこも同じだと思うが，市政がどうと言われても，市民側はあまり理解できて

いない。八千代市独自の何かをした，というのも響いてこないし。ゴミ問題で

有名になっただけで，特にそれ以来変わったこともない。 

 
5 大和田 70歳以上 男 

全体的に質問の頄目が科目毎に具体例なく，いきなり満足度を問っているので，

本来回答しづらい。 

 

6 不明 不明 不明 

あて名本人が記入とありますが，高齢でアンケートの意味がわからない場合は

どうなるのでしょうか？無作為で選ぶのは大事ですが，それで公平かつ正確な

データーが出ると思いません。もう尐し考えた方が良いと思います。（あて名

人の孫 30代女性） 

 
7 阿蘇 70歳以上 女 

この欄は一番最後の様で申しわけありません。日頃考えている事を大体申しま

した。お役所の皆様聞いて頂いてありがとうございました。 

 
8 高津・緑が丘 40歳代 女 

今回のアンケートで，個人の生活に追われ，市政に対して関心の無さに，自ら

改めて反省しています。 

 
9 八千代台 70歳以上 男 

「八千代市市民満足度調査にお答えする前に」23.7.3付をご参照下さい。「高

齢者医療費低減への提案」23.7.4付をご参照下さい。 

 10 村上 40歳代 男 質問事頄がわかりにくい。（詳しく） 

 11 高津・緑が丘 60歳代 男 子供が大きいためわからないし，質問があいまいで答えづらい。 

 
12 勝田台 40歳代 男 

何をしたいのか，よくわからない。各頄目の目標を定めているが，根本的にど

んな方向性をもたせているかわからない。 

 13 八千代台 30歳代 男 アピールをもっとして欲しい。内容の具体的説明が欲しい。 

 

14 大和田 40歳代 男 

全国レベルの中のどの位置にいるのか（良い事例との比較）判断出来ると，満

足度も実感として答えられると思います（他市との比較というよりも感覚的な

ものですが）。重要であるか無いかの問いは漠然としていて非常に答えにくい

と考えます。言うならば全て「重要」なので，このランク付けによってどのよ

うに今後の行政の参考にされるのかが知りたいです。「重要」と「やや重要」

どちらかを選択すると，今後その分野への力の入れ方が変わるのですか？ 

 
15 高津・緑が丘 50歳代 男 

前述の質問に対する活動内容をＰＲする方法をご検討ください。関心はありま

すが知る機会が尐なく，わかる頄目が尐ないです。 

 

16 大和田 70歳以上 男 

教育・スポーツ・文化等重要度は分かるが，直接・間接にしても日常生活に於

いてかかわる機会が尐ないので満足度合に対して回答しにくい。ただ，教育・

スポーツの施設（場所の確保）充実は望ましい。 

 
17 八千代台 40歳代 男 

直接的に関与している訳でも無いし，市側からそのような情報を積極的に配信

しているようにも見えないので，内容が理解できない。 

 

18 不明 不明 不明 

後期基本計画の各頄目は非常に多いし多方面にわたっております。これからア

ンケートの集計に入り，重要頄目がはっきりしてくると思います。ランク付け

を行い，まず大別すれば，①すぐ実行可能な頄目②中期（３年）実行可能な頄

目③後期（５年）実行可能な頄目 

 19 大和田 30歳代 男 次回より質問の頄目を増やしてほしい（支出について）。 
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自由意見の「ご意見欄」には，市への意見，要望，感想など459人から延べ1,436件の回答があった。ここでは，

第3次総合計画後期基本計画における部門別計画の施策体系別に分類し，居住地域別に集計した。 

 

 

 

 

区 分

大

和

田

高

津

・

緑

が

丘

八

千

代

台

勝

田

台

村

上

阿

蘇
睦

無

回

答

全

体

【健康福祉都市をめざして】 52 39 36 21 36 12 5 5 206
1.保健 7 7 3 2 5 0 1 0 25
2.医療 15 14 12 6 11 4 0 3 65
3.児童福祉 12 5 5 0 6 2 1 0 31
4.ひとり親家庭福祉 1 0 0 0 0 0 0 0 1
5.障害者（児）福祉 1 2 4 1 2 0 1 0 11
6.高齢者福祉 4 4 6 4 3 1 0 1 23
7.低所得者福祉 2 0 1 0 2 1 0 0 6
8.地域ぐるみ福祉 3 2 1 0 2 0 1 0 9
9.墓地・斎場 4 1 0 2 1 2 1 0 11
10.国民健康保険 0 2 1 3 1 0 0 0 7
11.介護保険 3 2 3 3 1 2 0 1 15
12.国民年金 0 0 0 0 2 0 0 0 2
【人間尊重都市をめざして】 48 33 30 18 31 6 6 4 176
13.幼児教育 6 3 2 3 2 0 0 0 16
14.義務教育 18 13 15 7 12 1 4 1 71
15.高校・大学教育 0 2 0 1 0 0 0 0 3
16.生涯学習 4 2 3 1 3 1 0 0 14
17.社会教育 4 5 4 2 5 1 1 1 23
18.スポーツ・レクリエーション 9 5 3 1 5 2 0 1 26
19.青尐年健全育成 3 0 0 1 1 0 0 0 5
20.男女共同参画社会 1 0 2 1 2 1 0 0 7
21.市民文化 2 2 1 0 0 0 1 0 6
22.文化財 1 1 0 1 1 0 0 1 5
【安全・環境共生都市をめざして】 70 50 50 18 55 14 11 4 272
23.防災 9 11 8 2 10 2 0 0 42
24.消防 1 0 1 0 0 0 0 0 2
25.防犯 11 3 3 2 6 1 1 0 27
26.交通安全 5 10 9 6 6 4 1 0 41
27.消費者行政 0 0 1 0 0 0 0 0 1
28.環境との共生 6 10 5 1 8 0 2 1 33
29.ごみ処理 9 5 9 1 6 2 1 2 35
30.環境美化 17 7 10 3 11 2 1 1 52
31.し尿処理 2 0 0 0 0 0 1 0 3
32.自然緑地 10 4 4 3 8 3 4 0 36
【快適生活空間都市をめざして】 129 99 77 25 73 9 16 11 439
33.総合交通 15 6 16 7 10 2 3 1 60
34.公共交通 46 35 14 4 26 2 4 4 135
35.国・県道 20 16 5 1 5 1 0 3 51
36.市道 25 17 22 2 11 2 6 2 87
37.公園・緑地 14 14 10 9 11 1 1 1 61
38.水道 4 8 5 1 3 1 1 0 23
39.下水道 0 2 1 0 0 0 0 0 3
40.市街地整備 4 1 3 0 6 0 1 0 15
41.住宅 1 0 1 1 1 0 0 0 4
【産業活力都市をめざして】 18 12 18 7 19 5 5 0 84
42.農業 7 4 5 1 6 1 4 0 28
43.商工業 6 6 8 3 10 1 1 0 35
44.労働環境 5 2 5 3 3 3 0 0 21
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施策体系別にみて，記述の多い頄目は次のとおりとなっている。 

 

①公共交通・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・135件（東葉高速料金・ぐるっと号の利用など） 

②市道・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・87件（歩道が狭い，凹凸があるなど） 

③義務教育・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・71件（通学区域，学校の耐震性など） 

④医療・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・65件（八千代医療センター，医療費助成など） 

⑤公園・緑地・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・61件（公園が尐ない，公園の整備など） 

 

 

○地域別分布図（複数回答） 

 

区 分
大
和
田

高
津
・
緑
が
丘

八
千
代
台

勝
田
台

村
上

阿
蘇

睦
無
回
答

全
体

【計画推進のために】 36 28 32 17 35 6 6 5 165
45.透明性の高い市政の推進 11 7 7 2 6 0 4 2 39
46.市民参加体制の充実 6 5 3 1 2 1 1 0 19
47.コミュニティづくりの推進 4 0 2 2 0 0 0 0 8
48.地方分権の推進 1 2 0 5 5 0 0 0 13
49.平和と交流によるまちづくりの推進 1 1 2 1 3 1 0 0 9
50.効率的な行財政運営の確立 4 4 7 4 7 1 1 3 31
51.健全な財政運営の推進 8 9 10 2 12 3 0 0 44
52.土地等市有財産の適切な管理と有効活用の推進 1 0 1 0 0 0 0 0 2
【その他】 19 15 19 6 23 6 1 5 94
53.ゾーニング計画 1 0 1 0 1 0 0 0 3
54.議会 0 2 1 0 1 1 0 0 5
55.市長 2 0 2 0 1 0 0 0 5
56.警察 2 0 2 1 2 0 0 0 7
57.選挙 0 0 0 0 1 0 0 0 1
58.市政全般　感想・意見 9 9 9 4 15 4 1 3 54
59.調査に関する感想・意見 5 4 4 1 2 1 0 2 19
計 372 276 262 112 272 58 50 34 1436

34
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無回答
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大和田


